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Que nuestro Padre celestial derrame de Sus grandes y ricas 
bendiciones por medio de Su Palabra, la que contiene todas las 
bendiciones que todos y cada uno de nosotros necesitamos. 
Dependemos de la Palabra, porque en ella es que vienen esas 
bendiciones.

Escuchando a todos los ministros, que tuve la oportunidad 
de escucharlos, agradezco a nuestro hermano Miguel Bermúdez 
Marín por sus palabras; el cual siempre estamos orando por él, 
siempre estamos pidiéndole a Dios que le dé mucha sabiduría, 
entendimiento, para seguir en esta labor que le dejó el mensajero, 
a cargo de todo el cuerpo ministerial y toda la Iglesia del Señor, 
confirmándonos a todos en la fe de este glorioso Mensaje.

Por eso oramos siempre por él, pedimos a Dios que lo 
mantenga siempre sano, que lo mantenga saludable, fuerte, 
hasta que llegue con nosotros hasta la transformación. Ese es 
el deseo para él de parte de nosotros, y también es el deseo de 
nosotros para todos los ministros y todos los hermanos, para 
mí también: que permanezcamos en estos cuerpos trabajando, 
luchando, hasta obtener nuestra transformación.

También escuchaba a nuestro hermano Andrés: que 
Dios lo bendiga grandemente, que Dios lo guarde; y a todos 
los hermanos que escuché… También estuvimos orando por 
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nuestro hermano Joel, y por todos los hermanos que han 
pasado por alguna situación, pues, también de salud o espiritual 
también, oramos por ellos para que Dios los restablezca. Y verlo, 
escuchar a nuestro hermano Joel, fue un motivo de alegría para 
mí; y mi deseo de todo corazón, con sinceridad, es que Dios lo 
restaure por completo; un gran pilar en el Cuerpo ministerial del 
Señor, no tan solo en Bolivia, sino en todas partes.

También a todos los hermanos en toda la América Latina, 
aprovecho esta oportunidad, y agradecerles por todo lo que 
están haciendo, que han tomado en serio esta responsabilidad 
que nuestro Padre celestial nos dejó por medio de Su 
mensajero, en construirle un lugar para morada del Señor.

Así como le fue otorgada esa oportunidad allá al pueblo 
hebreo, en el desierto, de construirle un tabernáculo; y 
también en el tiempo de Salomón, el templo que fue ordenado 
por Dios para ser construido; a nosotros nos ha sido dada 
esta encomienda tan importante, porque estamos preparando 
un lugar para la Visita más grande que haya tenido la raza 
humana, y es la Visita del Pilar de Fuego, la Columna de 
Fuego, nada más y nada menos el Ángel del Pacto que guio al 
pueblo hebreo todos esos años, el Pilar de Fuego que estuvo 
allí con ellos, descendiendo allí en el tabernáculo, también en 
el templo de Salomón; y también en nuestro tiempo ocurrirá 
lo mismo.

En la Columna de Fuego que vio el reverendo William 
Branham descender allí…, nuestro hermano Branham también 
descendió allí, y también el Ángel que lo acompañaba; y 
también como yo les decía el viernes, y alguien también nos 
dijo: [WSS] “Y allí les veré de nuevo”1, y fue nuestro hermano 
y amigo William Soto Santiago.

1  Líneas escritas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 2017-08-13, 8:25 
a.m. / Libro de compilación “Por amor a los escogidos”, pág. 5
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Hay muchos detalles y muchas cosas. Yo estoy aquí…, 
y discúlpenme pero esto es…, yo le decía a Ruth: “Oye, me 
pongo un poco nervioso, porque creo que esta es la primera vez 
que hacemos algo así fuera de las actividades normales”, pero 
Dios nos ayuda en todo. Nosotros no estamos aquí parados 
para traer cosas profundas, sino que estamos parados aquí al 
lado del mensajero, al lado de Su profeta mensajero, al lado 
de la Palabra que él nos ha traído. A él es que le corresponde 
revelarlas, y nosotros: creerlas. Y lo que no entendamos ahora, 
pues lo vamos a entender ya cuando estemos transformados.

Por eso no nos preocupamos en que… Si no entendemos 
algo: órele a Dios, y Dios de alguna manera se la mostrará; y 
si no es en estos cuerpos, pues nos la mostrará estando en 
el nuevo cuerpo. Él conoce nuestro corazón, Él conoce que 
cada uno de nosotros lo que desea es ser igual, a imagen y 
semejanza de nuestro amado señor Jesucristo; eso es lo que 
cada uno de nosotros desea; y es el deseo de Él para con 
nosotros.

Por eso no venimos aquí a hablar palabras (como dice Pablo 
en una ocasión) palabras que sean difíciles de entender; no. 
Hablamos cosas sencillas, cosas que están ya en la Palabra; y 
las hablamos conforme a como el mensajero las ha traído.

Y en muchas ocasiones podrán decir: “Oye, pero no hablan 
abiertamente lo que está pasando, o lo que va a pasar, o qué es 
lo que le mandó a decir el mensajero”. Hay cosas que le fueron 
dichas también al Ángel… El Ángel le dijo al hermano Branham: 
“De esto no digas nada a nadie”. O sea que hay cosas que hay 
que reservárselas para que no haya imitaciones, y así pues Dios 
pueda obrar conforme a como ya Él lo tiene en Su Programa.
 Yo tengo aquí varias citas que, si me permite el hermano 
Miguel, le había dicho 5 minutos, y que me disculpe si me paso 
quizá algún poquito de tiempo, pero esta plática es muy… muy 
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importante, ya que estos días… ya el domingo vamos a estar 
hablando de algunas cositas más, que la Iglesia del Señor 
conocerá.
 Pero, por ejemplo acá, de todo lo que tengo anotado así, 
que quería compartir con ustedes, en la página del libro de 
extractos de la Visión de la Carpa, en la página 420, nos dice… 
este es del mensaje: “APROVECHANDO BIEN EL TIEMPO 
QUE NOS QUEDA”2, dice:

 [WSS] Esa será la construcción del Templo más 
importante en medio del cristianismo. Ahí se cumplirá 
la Tercera Etapa, y por consiguiente los Truenos estarán 
hablando ahí. Y los Truenos revelan el Nombre Nuevo, 
y revelan la Venida del Señor, la Venida del Señor con 
un Nombre Nuevo. Y ahí será en donde la fe para ser 
transformados y raptados va a ser dada.
 Todas esas cosas fueron habladas por el reverendo 
William Branham; por lo tanto, en algún lugar del 
mundo…, y debe ser en el lugar que corresponda a la 
manifestación de Dios para el Día Postrero. Pueden hacer 
muchas construcciones de carpas, de carpa catedral en 
todos los países, pero una de ellas será la verdadera; 
y estará en el territorio correcto. Si se construye en el 
territorio incorrecto: para ahí no va a volar el Espíritu 
Santo, la Columna de Fuego. Es que hay un sinnúmero de 
cosas que envuelven esa promesa, y esas no se las voy a 
explicar por ahora.

Y quería compartir con ustedes algunas anécdotas. Por 
ejemplo… - o las que ya, pues vamos a decir, que ya están 
cumplidas.
2  2013-08-02 “Aprovechando bien el tiempo que nos queda” / Pág. 420, 
Vol. II de extractos sobre “La Visión de La Gran Carpa Catedral”.
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Por ejemplo, hubo una ocasión, cuando estábamos aún en 
el terreno de… creo que fue el tercer terreno; y al otro lado del 
río está el terreno de La Carpa ahora, donde está construida.

Y él nos había dicho, le dijo a Humberto: “Mira, Humberto, 
vete por allí, camina…”. Y nos llevó a nosotros, a… estaba Billy 
y estaba yo, estaba… Dijo: “Camina por allí y pisa, da la vuelta 
y pisa el terreno, y… (este…) y písalo”. No nos dijo más nada.

Y cuando vamos por allí, y yo iba atrás de Humberto (mi 
papá), y Humberto iba al frente; y nosotros íbamos [atrasito]; 
y llegábamos a una esquinita y nos… me recuerdo que nos 
quitábamos las botas; y allí pues…, en cada esquina yo pues 
hacía una oración.

Cuando eso, estaba en esos días yo creo que era…, no me 
recuerdo si era día de fin de año por ahí, o…; después voy a 
verificar bien cuándo fue esa fecha.

Y orábamos al Señor en esa esquina…, volví y…, seguíamos 
dando la vuelta, detrás de Humber…; por allá, damos la vuelta; 
y en otra esquina volvíamos y nos quitábamos las botas…; 
sí, porque yo decía: “Papi, pero hay que quitarse los zapatos, 
porque… que se sienta la tierra de nosotros (porque somos - el 
cuerpo es tierra), que se sienta tierra con tierra ahí, que pise 
ahí el terreno”. Y ahí orábamos y dábamos la vuelta, hasta que 
le dimos la vuelta completa.

Cuando… Ya íbamos donde él, y nos dice: “¿Ya la 
pisaron?”.

—“Sí…, ya…”.
—“¿Y la reclamaron?”.
—“Sí. También la reclamamos”. Y ¡oye!…, ¡había que 

reclamarla!
 Y vemos cómo Dios ahí la dio.
 Luego, él me decía: [WSS] “Hay cosas que se van a cumplir 
en ese lugar, porque todo tiene que estar en la Escritura; y todo 
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tiene que estar basado en el Mensaje del hermano Branham, 
porque él precursó la Segunda Venida del Señor. Y todo está 
reflejado y todo fue reflejado allá, tanto en las visiones como 
los mensajes que él trajo”.
 Y él me citó —para que la anoten por allí— la Escritura de… 
les voy a dejar dos ejemplos; dos ejemplos de: el por qué esto…, 
él dice allí que hay un sinnúmero de cosas que envuelven esa 
promesa; y les voy a dar dos. Esta es una de ellas, y es en la 
página 638. Me dice - siempre me decía: [WSS] “Léete ahí”. El 
hermano Miguel también sabe, y algún otro pastor, cuando él le 
decía: “Léeme por aquí o léeme por acá”.
 En esa ocasión pues me dijo: [WSS] “Léete por aquí esa 
Escritura, esa porción del libro de Citas, página 74, párrafo 
638”; él dice… Y ahí comencé yo a leer. Y voy a hacer la pausa 
para que escuchen los comentarios que el hermano William 
decía. Dice:
 6383 - “[4] El Señor Jesús me levantó en la mañana del 
día en que la piedra angular iba a ser colocada, temprano 
como a las 6:00. / 5 Y yo recuerdo esa mañana cuando yo 
desperté, y acostado en el cuarto en el piso de arriba, aquí 
mismo en la Calle 7. Algo dijo: ‘Levántate sobre tus pies’. 
Y yo me levanté. Y yo vi como si fuera un gran lugar. Y era 
como un lugar donde ellos… había un río que corría en el 
valle (y ya ahí hizo la primera pausa, y me dice: [WSS] ‘Ahí está 
el río’, me dice él). Y yo fui allá al río, y entendí que era un 
lugar donde Juan el Bautista había estado bautizando la 
gente, y ellos lo habían convertido en un lote de puercos”.
 Y él me dice: [WSS] “Recuerda que arriba, en el río La 
Plata…”; los que saben de Cayey, que han venido acá, de los 
hermanos, ese río corre y sube por la…, por ahí por toda esa 
parte de Monte Llano; y sube hasta arriba, hasta Guavate, por 

3  62-0908 “Etapa presente de mi ministerio”
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allá arriba; y a esa zona le dicen “la lechonera”. Y esa parte ahí, 
pues, tienen los restaurantes ahí al medio, paralelo al río; y eso 
pues ahí parece que tienen un poco descuidado, un poco esa 
área ahí, en cuanto a la limpieza…, o vamos a decir que tienen 
los cerdos y los - donde hacen los lechones. Y dice:
 “Y yo era muy crítico de ello, sólo diciendo que eso no 
debería ser hecho”.
 Y el hermano William me dice: [WSS] “¿Ves? Contaminan 
el río con todas esas cosas de los animales”. Y me dice: “Ahí 
ya tienes una señal, Benjie. De que el río (¿ve?) pasa…, baja 
de allá arriba; y todo eso está contaminado”; aunque hay las 
bombas, y eso, de agua, que lo filtran, pero lo contaminan con 
todas esas cosas de esas lechoneras que están arribita de 
Monte Llano, que es acá el llano donde estamos.
 “6 Y mientras yo estaba allí, hubo una Voz que me 
habló y me llevó hacia arriba, y yo noté este tabernáculo 
así como está ahora mismo. Pero había tanta gente hasta 
que sólo estaban apiñados adentro, en el tabernáculo, en 
esta condición, así como está ahora. Y yo estaba feliz, 
parado detrás del púlpito, diciendo: ‘Dios, qué bueno 
eres Tú para darme un tabernáculo’. 7 Y, en ese tiempo, 
el Ángel del Señor me habló, y dijo: ‘Pero este no es tu 
tabernáculo’”.
 Y él me dijo: [WSS] “¿Ve? Ese no era de él. Ese era de 
nosotros”. ¿Ve cómo en una forma sencilla todo estaba allí?, 
escondido…
 En muchas ocasiones él decía, y el hermano Branham decía, 
que Dios habla…, incluso pone el ejemplo, que la Biblia hay que 
leerla entre líneas. Y muchas de las cosas el hermano Branham 
las habló, y dentro de… vamos a decir, de lo que habló, algo…, 
había una revelación allí. Y esto cualquiera podría leerlo: “Oye, 
mira, él dice tal cosa, tal cosa…”; pero ya esto se cumplió.
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 ¿Dónde está la Carpa ahora? En un sitio donde está al lado 
un río, y donde lo han hecho un… dice ahí: un…, dice: “… lo 
habían convertido en un lote de puercos”.
 ¿Ve? Mira cómo van, las Escrituras se van cumpliendo, a 
medida que Dios va realizando Su Programa y Su Obra; pero 
eso no se había hablado antes. Eso se quedó hasta que ya fue 
cumplido, y ya viene a ser historia.
 Es como otra ocasión, cuando él me decía: [WSS] “Hazte el 
cuartito así, así, así…”. Y yo le decía: “¿Y cómo lo coloco?”. Ya 
estamos hablando, vamos a decir, ya dentro del auditorio: “¿Y 
cómo lo coloco, hermano William?, ¿cómo va?”. Porque hemos 
tenido auditorios, como el anterior; hemos tenido el salón de al 
frente, que fue el último en que nos reunimos; y había cuarto 
de madera; pero nunca él me había hablado cómo colocarlo.
 Y pues yo decía: “Hermano William, dime cómo lo pongo, 
y que sea conforme a como fue mostrado en la Visión”. Y él 
nunca me dijo: “Ponlo así, ponlo así”. Me dice: [WSS] “Lo vas 
a encontrar en los mensajes”. Y yo: (“¡Ay, Dios mío!”). Eso 
para mí pues era una… más que preocupación…, yo diría 
una responsabilidad…, pues que tiene que - que tuvo él con… 
vamos a decir, que depositó en mí esa responsabilidad; y yo:
 (“‘Búscalo en los men…’- eso me quiere decir que tengo 
que leer, y que tengo que escudriñar”).
 ¡Y estaba en la Palabra!, ¡lo había dicho! Y fíjense la 
distancia de uno y otro, fue (para que lo tengan anotado allí) en 
la página 258…
 (Vuelvo y digo, que me disculpe nuestro hermano Miguel, 
le había dicho 5 minutos).
 Página…: La 258 del tomo 1, y esto fue en el 2003; y la 385 
del tomo 2, y esto fue en el 2013. Fíjense, 10 años de diferencia. 
Miren lo que dice allí… Y yo cuando le dije: “Hermano William, 
¡lo encontré!”, yo bien contento; y me dice: “Te dije que estaba 
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en los mensajes”.
 Dice en la página…: vamos primero a la 258, fue el mensaje 
“LA GRAN RAMERA SENTADA SOBRE MUCHAS AGUAS”, 
predicado el 27 de junio del 2003. Dice (abajito, ese parrafito, 
dice):
 [WSS] Pero la oración por los enfermos era en 
una forma muy diferente a como se acostumbraba en 
otros tiempos, pues las personas entraban a un cuartito 
pequeño de madera, con una puerta que quedaba frente a 
la congregación, y luego salían por otra puerta sanados.

 Y yo: (“Ajá, ya tengo una puerta, que es la que entran por 
la congregación; me falta la otra”). Y la otra la encontramos acá 
en el mensaje “LAS MANIFESTACIONES DEL PODER DE 
DIOS”, predicado el 21 de abril del 2013. (A lo mejor en otros 
mensajes él pudo haberlo hablado, pero por lo menos lo que 
encontré yo…) Y en la página… En ese mensaje dice: Volumen 
II de estos libros, página 385 dice:
 [WSS] Luego vio también que fue hecha una fila, 
una línea para oración por los enfermos de diferentes 
problemas de salud, como paralíticos y así por el estilo; 
entraban por la puerta de un cuartito de madera y salían 
por otra puerta que daba a la plataforma donde estaba el 
púlpito…

 Ahí tienen la otra. ¿Ven? Todo está ya hablado, todo está ya 
profetizado; lo que hay es que buscar… vamos a decir, en esa 
parte me tocaba a mí buscar para tener una base escritural. No 
podía yo coger el cuartito y ponerlo a entrar por una puerta de 
una forma y otra de otra; no va a funcionar. Tiene que funcionar 
conforme a como ya fue mostrado por el reverendo William 
Branham.
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 Y eso, pues cuando yo le dije: “¡Lo encontré, hermano 
William…!”. —[WSS] “Yo te dije que estaba en la Palabra, ya 
estaba hablado”. Y él ahí me dice: [WSS] “Posiblemente llegará 
un tiempo en donde solamente vamos a estar escuchando 
mensajes, y un tiempo así como de…”, ¡como estamos ahora! 
Pero no entendíamos, no sabíamos, no conocíamos.
 Incluso, aunque él lo había dicho en muchas ocasiones, 
que él se iba a ir, que se tenía que ir, pero nosotros todavía ese 
velo no había sido quitado, de comprender, entender, el por 
qué él se tenía que ir.
 Y dice, en la página 205 del Volumen II, dice4:
 [WSS] Y ahora, la preocupación es para cada creyente 
en Cristo: “Bueno, ¿y cuándo yo voy a ver a uno? (o sea, 
a uno de los resucitados), ¿cuándo veré el primero que yo 
pueda ver para yo ser transformado?”. Ya debe estar 
preparado espiritualmente; y, por consiguiente, eso nos 
indica que habrá un tiempo de preparación, habrá un 
tiempo que nos dará la fe para ser transformados; y eso 
vendrá en una enseñanza bajo la predicación de la Palabra, 
del Evangelio de Cristo; y eso está señalado como que 
será la Tercera Etapa, y está señalado por Cristo —a 
través de la visión que le fue dada al reverendo William 
Branham— que la Tercera Etapa será manifestada en una 
Gran Carpa Catedral.

Ahí les di dos ejemplos de cosas que no fueron quizás 
habladas así abiertamente, sino que fueron dichas; y luego, al 
ser cumplidas, al ser el tiempo de ser cumplidas, entonces ya 
viene a ser historia; como eso del río, ¿ve? Vieron allí cómo el 
hermano Branham lo había hablado hace tiempo; y hasta que 
se cumplió, entonces se da a conocer todo, para que así el 

4  2011-11-06 “Tiempo de angustia”
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enemigo no ponga traba.
Incluso, cuando hubo ese tiempo de la compra de ese 

terreno, hubo muchas dificultades, y eso que el hermano 
William fue siempre bien cauteloso, y bien cuidadoso de todo 
eso; y hubo muchas luchas, muchas batallas; pero obtuvimos 
la victoria.

Y así es en todas las cosas que estarán ocurriendo ahí en 
la Tercera Etapa; cosas que, en las cuales, muchas de ellas 
que no están cumplidas todavía, el Ángel le dijo al hermano 
Branham: “De esto no dirás nada a nadie”.

Es como cuando estuvimos allí en el hospital; nosotros no 
conocíamos este misterio del por qué él tenía que irse, para 
esa labor que está haciendo. Por ejemplo, cuando él nos 
dijo… “Vengan”, nos llamó su hija: “Vengan que papi se está 
despidiendo”. Luego yo entendí, más adelante, cuando él me 
decía: [WSS] “Benjie (en la sala - en la casa, me decía)… Benjie, 
en el mensaje ‘En las alas de una paloma blanca’…”, ya Dios le 
mostró allí que él tenía que partir; y eso fue en noviembre; y un 
mes después, o 40 días por ahí después, partió.

Y eso, pues, muestra que él sabía. Me dice: [WSS] “Eso 
muestra, Benjie…”, que él sabía que iba a partir. Y siempre me 
recordaba eso: [WSS] “Elías sabía que se iba”; y me decía: 
[WSS] “Benjie, los Elías saben cuándo se van”. Y yo: “Pero…”. 
Nunca entendí.

Y ese día cuando nos llamó, en febrero 10 (o… por ahí; 
no tengo la fecha a la mano): “Mira, se está despidiendo el 
hermano William”. Un mes y pico después Dios se lo lleva, el 
30 de marzo. ¿Ve? Ya él sabía, el Elías sabía que tenía que 
irse. ¿Y qué nos estaba mostrando? [WSS] “Bueno, hagan esto 
así, hazte esto así”.

Luego de eso, pues, lo que les iba a decir: que en el hospital, 
allí ocurrió algo que… Por eso cuando yo digo que no estamos 
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aquí para decir cosas profundas, ni cosas (este…). Las cosas 
profundas las trae el profeta. Pero sí quiero compartir esto 
para: cuando se cumpla, ya lo hablé.
 Y es que él allí en esa noche me mostró, me dice: [WSS] 
“Esto yo nunca se lo he mostrado a nadie (me dice), a nadie 
yo le he mostrado esto”. Y de ahí en adelante, pues, hay una 
seguridad y una certeza, les digo yo, que la Visión de la Carpa 
se va a cumplir. Si hay alguno que tiene alguna duda debe de 
agarrarse de la Palabra, porque eso a mí allí me estremeció en 
gran manera, me afirmó más.

Yo dije: “Aquí no hay quién se me atraviese en el medio, 
hasta que la Carpa Catedral esté completamente terminada”, 
porque hubo allí algo tan y tan grande de parte del Señor, que 
yo le doy gracias a Dios que él tuvo esa confianza de… Porque, 
si no había más nadie, como dicen: “No, pero es que hasta que 
él lo hable desde el púlpito yo no lo voy a creer”.

Bueno hermano, yo lo que sé es que: lo que yo vi y lo que 
yo recibí fue de un profeta, esté en el púlpito o esté donde 
esté… Esté en una cama, esté en un hospital, ¡sigue siendo 
el profeta de Dios correspondiente al tiempo en que Dios lo 
envía!; ¡y en ese momento seguía y sigue siendo un profeta, 
estando donde esté!

Por eso, eso que yo recibí allí de parte del Señor, me 
agarró más, me afirmó más, en que no hay quién despinte que 
La Gran Carpa Catedral va a ser una realidad en medio del 
cristianismo, en medio de la raza humana, donde verá la raza 
humana grandes maravillas a nivel internacional.

Así que yo le doy gracias a él que me concedió ver lo que 
él me mostró allí. Dice: [WSS] “De esto, nunca le he mostrado 
ni le he enseñado a nadie”.

Oren mucho por Puerto Rico, oren mucho por esta Isla, 
oren mucho porque Dios nos ayude —como lo está haciendo 



Estudio Bíblico 17

hasta ahora—; y que sea la gloria de Dios y sea Él glorificado 
en todo momento.

Por eso ustedes van a ver que quizá no se habla muchas 
cosas abiertamente; y quizás dicen: “Oye, es que Benjie no…, 
o no sale de allá o no…”. Todo eso pues, por algún propósito, 
quiero que entiendan, por algún propósito es; como por 
ejemplo… Esto pues yo no lo he dicho…, yo no sé si yo lo he 
comentado en alguna reunión, el porqué de las… no he ido 
quizás. Pero es bueno, yo creo que ya es bueno que sepan 
que el día que don Andrés fue a visitar al mensajero (creo que 
fue la última vez que don Andrés fue a la casa); y él llegó y… 
Ya él me había comentado algo, Andrés, me había dicho: “Mira 
Benjie, es bueno que vengas…”. Y él está de testigo, esto que 
estoy hablando, él sabe que fue así.

Él llegó y dijo: “Mira Benjie, es bueno que vengas y… 
Tenemos una reunión grande allí en Villahermosa, y tú puedes 
ir y estás con nosotros…”. No había todo esto de pandemia y 
no había nada de esto. “Y estás con nosotros allá, y nos hablas. 
Y así pues hacemos un esfuerzo grande…”. Y entonces… ya él 
me lo había comentado ya, no sé si fue ese mismo día o antes 
de llegar a la casa, o fue el día anterior.

Y cuando: “Mira, hermano William, ya llegó Andrés”. Y me 
dice: [WSS] “Pasa con él y te quedas aquí, ahí al ladito de él”. 
Y yo pasé con él, Andresito se sentó ahí al frente, le pusimos 
dos sillas, y nos sentamos. Y Andresito habló ahí bien bonito, lo 
bendijo, y hablando con él, platicando con él, le dijo ahí: “Mira, 
hermano William, yo tengo una petición. Quiero que - para que 
Benjie vaya a tal sitio…”. Y a todo esto… (Andresito sabe…) Y 
a todo esto ahí el hermano William ahí mirándolo…, calladito, 
no dijo nada. Y si caía un alfiler allí, yo creo que se escuchaba. 
Y él: “Entonces que él vaya…”. Y él quietecito ahí, no se movía 
ni un pelito, ahí quietecito. Y yo decía: (“Ay… aquí como que 
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está la cosa medio incómoda (y yo dije), sí, bueno…”). Y ahí 
pues algo pasó que tuvimos que ya: “Bueno, gracias Andrés 
por venir, Dios te bendiga”.

Cuando ya Andrés va a salir por la puerta, el hermano William 
me dice: [WSS] “Cuando lo lleves a la puerta regresas aquí”, 
y yo: (“Ah, rayos”), yo que estaba ya poniéndome, arreglando 
maletas en mi mente, y yo: (“Bueno, yo de aquí salgo…, un 
viajecito…, voy a donde Andrés, allá estoy con él”). Lo llevo a 
la puerta. Y cuando regreso, yo dije: (“Aquí el regaño va. ¡Qué 
habré hecho yo? Yo me senté bien, yo no dije nada, yo…”).

Y cuando entro, y yo dije: (“Ay…”), estaba él con una… bien 
serio, y (“¡Ayayay!”). Me dice: [WSS] “Siéntate ahí”. Me senté y 
me dice: [WSS] “No salgas de Puerto Rico”. —“Oye, hermano 
William, no…”. —[WSS] “Lo mismo que puedes hacer por… eso 
de internet (me dice), eso de internet, mandas un audio, y ahí 
estás con ellos en audio; pero no salgas de aquí. ¡Tú tienes la 
responsabilidad aquí!”. — “Ay, Dios mío, hermano William, pues 
como usted lo diga, yo no… no hay ningún problema, yo no… 
(¡imagínate!); lo que usted diga”.

Y de ahí para acá podrán decir: “No, pero ya él se fue, ya 
ahora puede salir y viajar”. Si hay alguna necesidad o hay algo 
que en realidad… Es como, hay algo ahí que yo - pero esto 
ya no lo voy a hablar abiertamente, pero ya hay algo con el 
hermano Miguel que eso, pues, en algún momento va a tener 
que hacer, pero ya eso es otra cosa más privada.

Pero el salir así… He intentado, no crean que…, he 
intentado; hay muchas personas que están de testigo, que he 
intentado, he buscado boletos para salir aquí o allá; y pasa 
algo siempre que no. Y yo: “Bueno Señor, será que tú me estás 
aguantando para…”.

Bueno, pero para que ustedes vean cómo una palabra de 
un profeta no puede fallar; y las veces que me he desviado, 
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o he hecho otra cosa que no fue lo que el mensajero me ha 
comentado en ese momento: he tenido dificultad y he tenido 
problema; cuando me salgo de lo que él me ha dicho. O sea 
que mejor es mantenerse en lo que el mensajero pues nos 
ha recomendado, tanto a nosotros como individuos como a la 
Iglesia-Novia del Señor.

Todo lo que deseamos nosotros, lo que pedimos cada uno 
de nosotros es recibir las bendiciones de Dios. Lo que nosotros 
deseamos para el pueblo de Dios es que reciban las bendiciones 
de Dios, ¡es nuestro deseo! Nosotros no…, no queremos más 
nada, sino que lo que deseamos es nuestra transformación. Ese 
es el deseo de nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín, con 
todos estos viajes que está llevando a cabo, con estas reuniones 
que está teniendo, el desespero de él; se ve que él quiere que 
todos estén bien firmes en la fe de este Mensaje; porque, 
como él siempre nos ha dicho: ¡Fuera de este Mensaje no hay 
esperanza, no hay más nada!, no se puede poner a inventar 
por un lado, inventar por el otro, ¡no! La única esperanza que 
tenemos es el Mensaje de Piedra Angular, de la Dispensación 
del Reino, que es la que nos prepara para recibir las promesas, 
como lo es la transformación de nuestros cuerpos.

Tenía dos o tres cositas más por acá, pero creo que ya me 
pasé demasiado.

Que Dios me los bendiga, que Dios los guarde; y que todo 
lo que están haciendo Dios les recompense en toda esta labor 
que están llevando a cabo en favor de La Gran Carpa Catedral, 
la cual muy pronto, muy pronto (yo sé que está muy cerca) Dios 
va a usar, como le fue mostrado al reverendo William Branham, 
bajo la inspiración de Dios que le fue mostrada esa Visión, donde 
vio allí grandes maravillas en medio de la Iglesia del Señor.

Y recuerden que la misericordia de Dios está en el Mensaje 
que ha traído Elías y Moisés. ¿Y de dónde saco esto? Con esto 
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pues, termino, dice (esto es escrito por él mismo), y ahí lo tenía 
abierto para leérselo, y se los voy a leer. Dice: “Ahora…”, página 
369 del libro de Los Sellos, dice:
 “194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente (o sea, de Elías). Esos profetas estarán allí 
y harán toda clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas 
esas cosas a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán 
a las piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora 
lo podían ver que venía. Decían: ‘Escondednos de la ira 
del Cordero’. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado 
de la Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. 
Ellos se habían mofado grandemente de esos profetas, 
pero ahora había venido la Palabra encarnada. ¿POR 
QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era 
demasiado tarde. Y ellos conocían muy bien el castigo que 
les esperaba; habían oído todo eso. Ellos habían estado 
en cultos como este, y habían escuchado todas esas cosas. 
Ellos sabían que estaban encarando las mismas cosas que 
esos profetas habían predicho. Pero lo habían rechazado; 
despreciaron la misericordia de Dios por última vez”.

Y el hermano William dice, escribió allí: [WSS] “Elías y 
Moisés; el que recibe Su Mensaje recibe misericordia”. 
Así que eso es algo que es para la Iglesia-Novia del Señor.

Bien, que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. 
Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
parte de nuestro Padre celestial.

Muchas gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad 
que me concede, enviarles este saludito, y ya luego después 
continuamos así platicando en esta forma tan familiar que 
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hemos tenido hoy, la cual me he sentido muy pero que muy feliz; 
y ya luego en algún otro momento también lo haremos.

Dios te bendiga, hermano Miguel, y a todos los ministros y 
a todos los hermanos allá en Venezuela.



Notas



Estudio Bíblico #163

TEMA

LAS COSAS QUE ESTÁN PROFETIZADAS
PARA EL FIN DEL SIGLO

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 31 de diciembre de 1999

al 1.º de enero del 2000
Cayey, Puerto Rico

Domingo, 26 de diciembre de 2021
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico





ESTUDIO BÍBLICO #163
DOMINGO, 26 DE DICIEMBRE DE 2021

TEMA:  LAS COSAS QUE ESTÁN 
PROFETIZADAS PARA EL FIN DEL SIGLO

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 31 de diciembre de 1999

al 1.º de enero del 2000
Cayey, Puerto Rico

Escritura base: San Mateo 24:3

LIBRO DE CITAS - Pág. 141
Semilla de discrepancia 
Phoenix, Ariz., 18-1-65
Rev. William M. Branhm
 1260 - “Noten, en el versículo 41 [Mateo 13] los dos 
también muy cerca, tan cerca en los postreros días hasta 
que Él no hizo… Él no podía depender de alguna cierta 
iglesia para separarlos, digamos, la metodista o la bautista 
o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: ‘Él enviará 
Sus ángeles para separarlos’. Un ángel viene para traer 
la separación, la segregación entre lo cierto y lo erróneo. 
Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es el 
Único que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios 
dijo que Él enviará Sus ángeles en el último tiempo. No 
ángeles abajo por aquí, sino ángeles en el último tiempo, y 
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los juntaría. Sabemos que este es el tiempo venidero de la 
cosecha ahora. Ahora, un ángel es en realidad interpretado 
un ‘mensajero’. Y vemos que hay siete ángeles de las siete 
iglesias, y ahora… no, a través de las edades de la iglesia”. 

LIBRO DE LOS SELLOS
El Primer Sello - Pág. 112
Rev. William M. Branham
 66. Trompetas significa confusión política y guerras. 
En Mateo, capítulo 24, Jesús habló acerca de esto: 
“Oiréis guerras, rumores de guerras… mas aún no es el 
fin”. Ustedes recuerdan bien esa parte de las Escrituras 
donde dice que habrá guerras y rumores de guerras, 
guerras y rumores de guerras; todo esto seguirá así hasta 
el final. Esas son las Trompetas que suenan. Ahora cuando 
lleguemos a las Trompetas veremos en detalle cada una 
de esas guerras, para mostrarles que cada guerra siguió 
una edad de la iglesia, y también siguen estos Sellos. 
Entonces la Trompeta significa disturbios políticos, 
mientras que los Sellos significan disturbios religiosos.  
¿Ve usted?  Se abre un Sello y es depositado un Mensaje. 
Luego, siendo que la iglesia ha estado tan bien formada 
en sus sistemas y formas políticas, entonces cuando el 
Mensaje es entregado, el mensajero sale y les da una 
buena sacudida.  Correcto.  Entonces resulta un disturbio 
religioso cuando se abre un Sello.  Esto es lo que sucedido.  
Toda la iglesia está reposada en Sión; se acomoda bien 
y dice: “Todo está bien”.  Como por ejemplo, la Iglesia 
de Inglaterra estaba bien acomodada. La Iglesia Católica 
estaba bien acomodada cuando llegó Lutero, y entonces 
hubo un disturbio religioso. Sí señor. La iglesia siguió 
pues con Zwinglio y de allí pasó a distintos líderes como 
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Calvino. Luego la Iglesia Anglicana se acomodó y estaba 
reposando cuando llegó Wesley, y entonces hubo otro 
disturbio religioso. Correcto. Siempre causa un disturbio 
religioso. Ahora leamos aquí este Sello:
 Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos (¿qué 
sucedió?), y oí a uno de los cuatro animales diciendo como 
una voz de trueno: Ven y ve.

LIBRO DE CITAS - Pág. 7
Jesucristo el Mismo 
New York, 8-24-54
Rev. William M. Branham
 59 - “Pero lo que yo pienso que el Señor va a hacer, este 
mensaje tan rápido al mundo es esto, que Él va a enviar 
Su poder y demostración del Espíritu Santo, que rodeará 
el mundo entero sólo en el espacio de unos pocos días. Yo 
creo que está llamando a Su Iglesia, reuniendo a la gente, 
juntándola para este gran evento que vendrá a acontecer”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PERFECTA FUERZA POR 
PERFECTA DEBILIDAD”1, nos dice el Rev. William Branham al 
final, orando:

 “365 Ven ahora, Señor Jesús, y llévate a Tu Iglesia. 
Señor, si es Tu voluntad, antes que esa Iglesia sea 
raptada concede que surja el Poder. ¡Oh, Dios, llena 
estos vasos! ¡Señor, levántalos, y sacude a este mundo 
una vez más! Sabemos que será fuera de tiempo y que no 
habrá ningún arrepentimiento, ya estará demasiado fuera 
de su alcance. ¡Pero, Señor, demuestra Tu Poder, llena 
esos vasos y sacude a este mundo como jamás ha sido 

1  SPN61-1119 “Perfecta Fuerza Por Perfecta Debilidad”, pág. 50, parr. 365
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sacudido! Entonces llévate a Tu Iglesia y deja este mundo 
en confusión tal como está ahora”.

LIBRO DE CITAS - Pág. 70
Preguntas y Respuestas 
Jeffersonville, Ind., 5-27-62
Rev. William M. Branham
 605 - “177 ¿Dónde está ese que va a sembrar esa 
Simiente en esa Iglesia del tiempo del fin? ¿Dónde está 
esa Simiente que se está madurando, ese Elías prometido? 
E inmediatamente después de esos días asentará la gran 
tribulación y quemará la Tierra.
 178 Y entonces al regreso de la Iglesia y la Novia, 
la Novia y Cristo; caminarán sobre sus cenizas, en el 
Milenio, cuando la Tierra sea purificada por el fuego. Y 
allí ellos reinarán. Y los paganos, que nunca han oído el 
Evangelio, serán levantados en ese tiempo, y los hijos de 
Dios serán manifestados. Si Él va a reinar, Él tiene que 
tener alguna cosa sobre qué reinar. Él tiene que tener un 
dominio. ‘Y ellos gobiernan y reinan con Cristo’, y Cristo 
gobierna las naciones con una vara de hierro. Entonces el 
Evangelio… Entonces los hijos manifestados de Dios con 
la autoridad como Él tenía cuando Él estaba aquí. ¿Ven? 
Allí vendrá el Milenio en ese Reino. ¿Ven? Y caminarán 
sobre las cenizas.
 179 Así que yo he estado vigilando por alguna cosa. 
¿Se nos ha pasado en humildad y nosotros no nos dimos 
cuenta? ¿Se fue ya, y la iglesia es dejada en sus pecados? 
Si eso es así, entonces es más tarde de lo que ustedes 
piensan. Si no, entonces viene uno con un Mensaje que 
cuadra perfectamente con la Biblia, y una obra rápida 
rodeará la Tierra. La simiente saldrá en los periódicos, en 
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material de lectura, hasta que cada Simiente predestinada 
de Dios lo haya escuchado (…).
 180 Entonces, cuando eso suceda, habrá una reunión. Y 
Jesús aparecerá, y será arrebatada la Iglesia de todas las 
partes del mundo, en la resurrección, y subirán.
 181 ¿Será como cuando vino Juan, que ni aun los 
discípulos elegidos lo sabían? Ellos preguntaron: ‘¿Por 
qué, pues, dicen los escribas que es necesario que Elías 
venga primero?’.
 182 Él dijo: ‘Él ya vino y vosotros no lo supisteis’. Pero 
dijo Él: ‘Le hicieron lo que ellos dijeron que le harían’. Su 
Mensaje a todo Israel fue tan rápido, miren, solamente se 
desarrolló en un pequeño… dos–dos lugarcitos, al bajar de 
Jerusalén, y allí, allí en Enón, en donde Juan fue a bautizar; 
y allí abajo, en el río en donde él estaba bautizando, el río 
se secó. Solamente seis meses y toda la introducción del 
Mesías se llevó a cabo”.

LOS ENVIADOS DEL ENVIADO A EVANGELIZAR
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de octubre de 1998
Cayey, Puerto Rico
 Tenemos los mensajes grabados en videos, en folletos 
y en cintas magnetofónicas, para llevarlo; porque ese 
Mensaje, esa Palabra, es la que hará el trabajo en las almas 
de las personas; y les abrirá el corazón y el entendimiento 
para poder comprender que estamos en un cambio de 
dispensación, donde estamos viviendo una introducción a 
una nueva dispensación.
 Es un entrelace dispensacional, el cual estamos 
experimentando. Y los entrelaces de edades o de 
dispensaciones, vean ustedes, siempre los que entran en 
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ese entrelace son perseguidos, son criticados. Ya en la 
historia bíblica está, así que no se sorprendan ustedes si 
alguien los critica, si alguien habla en contra de ustedes.
 Miren, a Jesucristo, a Sus discípulos, la religión hebrea 
con sus líderes religiosos (incluyendo el sumo sacerdote) 
los tildaron de locos, de fanáticos, de que lo que tenían era 
un camino de herejía; o sea, los condenaban como herejes, 
los perseguían (y mataron a muchos de los discípulos), 
los entregaban a la muerte al imperio romano, y así por el 
estilo.
 Ahora vean, en un cambio de dispensación, en ese 
entrelace, hay persecuciones y hay personas que se 
levantan en contra de los que han entrado en ese entrelace 
a una nueva dispensación. Y los que no comprenden estas 
cosas les da miedo, y algunos se apartan.
 Pero vean ustedes, Cristo dijo2: “El que me confesare 
delante de los hombres, yo le confesaré delante de mi 
Padre y delante de Sus Ángeles; pero el que me negare, 
yo también le negaré”. Pues el que lo niega dice: “No, 
no; yo no soy de Sus discípulos”. Y entonces, ¿qué va a 
decir Cristo?: “Él tiene razón, él no es de mis discípulos”, 
¡él mismo lo está diciendo! Ahora, después, cuando le 
toca delante de Dios, eso mismo es lo que Jesucristo va 
a decir de esa persona: “No, él no es de mis discípulos, él 
mismo lo dijo”. Así que no puede ir a buscar vida eterna 
y bendición de parte de Dios porque lo negó aquí en la 
Tierra.
 Ahora, el que lo confiese y se mantiene firme estando 
aquí en la Tierra, luego Cristo lo confesará delante de 
nuestro Padre celestial.
 Y así es en cada etapa, en cada edad y en cada 

2  San Mateo 10:32-33, San Lucas 12:8-9, 2 Timoteo 2:12



Estudio Bíblico #163 31

dispensación: Los que han estado firmes, en pie, con el 
mensajero de cada edad en la Obra de Cristo, esos son 
los que tienen la bendición de cada edad, esos son los 
primogénitos de Dios de cada edad.

LOS SECRETOS DEL SÉPTIMO SELLO
QUE SERÁN REVELADOS 
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de junio de 1998 (Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y cuando la Obra del siervo fiel y prudente haya 
llegado a su final y esté toda la Casa de Dios reunida —
estén todos los escogidos de Dios reunidos, haya llegado 
hasta el último de los escogidos de Dios—, ese siervo fiel 
y prudente, dice Jesucristo que lo adoptará, cuando Él dijo 
en San Mateo, capítulo 24 y versos 44 al 47:
 “Por tanto, también vosotros estad preparados; porque 
el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis.
 ¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual 
puso su señor sobre su casa para que les dé el alimento a 
tiempo?
 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor 
venga, le halle haciendo así.
 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
pondrá”.
 O sea, será adoptado y estará adoptado con un cuerpo 
eterno; y el grupo al cual él le estará dando el alimento 
espiritual también será adoptado.
 Y serán transformados los escogidos de Dios del 
Día Postrero, pues estarán bajo el ministerio del Ángel 
Mensajero de Jesucristo, el siervo fiel y prudente del Día 
Postrero; los muertos en Cristo resucitarán también en 
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el Día Postrero; y todos juntos estaremos con el cuerpo 
glorificado, cuerpo eterno y espíritu teofánico eterno 
también.
 Y de ahí en adelante, ya con los hijos e hijas de Dios 
adoptados, se estará cumpliendo la manifestación de los 
hijos de Dios, los hijos de Dios manifestados, porque ya 
estarán libertados o liberados de la mortalidad; estarán 
libertados del cuerpo mortal porque tendrán un cuerpo 
eterno y estarán ya en la Tierra con el cuerpo eterno, por 
lo tanto estarán como inmortales aquí en la Tierra; y por 
consiguiente, este planeta Tierra tendrá seres inmortales 
viviendo en cuerpos eternos.
 Y ahí, para ese tiempo, cuando tengamos el nuevo 
cuerpo, el poder de Dios en toda su plenitud estará 
manifestado. Y todos siendo iguales a Jesucristo, 
adoptados, con cuerpos eternos y espíritus teofánicos 
eternos, no habrá nada que no pueda ser realizado en el 
Programa de Dios. Y lo que no ha podido suceder en dos 
mil años estará sucediendo en un corto tiempo, bajo la 
manifestación plena de Dios, del Ángel del Pacto en y con 
Su Iglesia en el Día Postrero.
 Ahora, hay cosas que no han sido reveladas todavía, 
con relación a las cosas que estarán sucediendo en ese 
tiempo; pero para ese tiempo se estará dando testimonio 
tanto a las vírgenes fatuas y también al mundo entero; y 
también el pueblo hebreo estará escuchando la Voz de 
Dios. Para ese tiempo en que ya estaremos transformados, 
ya Cristo habrá salido del Trono de Intercesión en el Cielo; 
no habrá Sangre allí en el Trono de Intercesión, por lo 
tanto el juicio divino luego vendrá sobre la raza humana.
 Ahora podemos ver que ahí hay cosas que todavía 
no están reveladas, porque hay que dejar que llegue ese 
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momento; pero tenemos las profecías que hablan de las 
cosas que van a estar sucediendo en ese tiempo; y se tienen 
que materializar todas esas profecías. Y si en el tipo y 
figura, en el Antiguo Testamento, se cumplieron, entonces 
se tienen que cumplir en el Día Postrero, se tienen que 
materializar.

EL ÁNGEL QUE PONE FIN AL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 16 de abril de 1999
Villa de Guadalupe, San Luis Potosí, México
 Y ahora, cuando termine de entrar hasta el último 
de los escogidos de Dios, Cristo terminará Su Obra de 
Intercesión como lo hacía el sumo sacerdote; y ya, al salir, 
resucitará a los muertos en Cristo y nos transformará a 
nosotros los que vivimos; y así estaremos reconciliados 
plenamente en espíritu y en cuerpo todos los hijos e hijas 
de Dios.
 Nuestras almas estarán reconciliadas con Dios; y 
tendremos el cuerpo teofánico eterno y nuevo, y tendremos 
el cuerpo físico eterno, nuevo y glorificado, como Él lo ha 
prometido; y seremos a imagen y semejanza de nuestro 
amado Señor Jesucristo.
 Y cuando eso ocurra, el tiempo ya no es más, el tiempo 
habrá terminado para la humanidad.
 Y estaremos de 30 40 días aquí en la Tierra, en una 
manifestación plena de Dios en medio de Su Iglesia y 
con Su Iglesia, en donde todos estaremos en nuestros 
cuerpos eternos y glorificados que Él nos dará, y será la 
manifestación más grande y gloriosa de toda la historia de 
la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Nunca en la historia de la Iglesia de Jesucristo hubo 
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una manifestación como esa que está prometida para 
ocurrir en este tiempo final, excepto a través de Jesucristo.
 Y así como vimos esa manifestación de Dios en 
Jesucristo en toda Su plenitud, habrá una manifestación 
plena de Dios en toda Su plenitud en Su Iglesia; y el 
ministerio que estará en Su Iglesia en ese tiempo será 
el ministerio del Día Postrero, el ministerio que será 
adoptado, y el mensajero que será adoptado en el Día 
Postrero.
 Y bajo ese ministerio Dios hará cosas que solamente 
han sido vistas a través de los grandes profetas de Dios y 
de Jesucristo y de San Pedro y San Pablo y otros de los 
apóstoles, y del séptimo ángel mensajero. Dios nos dio la 
muestra de lo que Él hará en este tiempo final, cuando se 
complete el número de los escogidos de Dios y el tiempo 
ya termine, y Dios se manifieste en toda Su plenitud.
 Será una manifestación que estremecerá al mundo 
entero, será una manifestación en donde Dios hará cosas 
tan grandes que aun la ciencia no las podrá explicar; pero 
serán por medio del poder creador de Dios manifestado 
en Su Iglesia, la cual para esos días estará en sus cuerpos 
teofánicos y sus cuerpos físicos eternos y glorificados.

LA ÚNICA VOZ DE DIOS
(Reunión de Ministros) 
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 4 de febrero de 2002
Cali, Colombia
 Y ahora, cuando se haya completado el Cuerpo 
Místico de Cristo, Cristo se levantará del Trono del Padre 
y tomará el Título de Propiedad, hará la Obra de Reclamo, 
y resucitará a los muertos creyentes en Él y a nosotros nos 
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transformará; y eso, cuando se haya completado el Cuerpo 
Místico de Cristo.
 Y entonces se cerrará la Puerta de la Misericordia 
cuando haya hecho intercesión hasta por el último de los 
escogidos de Dios. Ahí se cierra la Puerta, Cristo resucita a 
los muertos creyentes en Él y a nosotros nos transformará; 
y habrá una manifestación plena del Espíritu Santo, del 
poder de Dios; y será por un corto tiempo: de 30 a 40 días, 
dice el reverendo William Branham que será ese tiempo 
en que estarán los muertos que resucitarán en cuerpos 
eternos, y nosotros que seremos transformados.
 Ya con el nuevo cuerpo todo será en un tiempo de 30 
a 40 días; pero ahí Dios estremecerá este mundo como 
nunca antes lo ha estremecido; ahí se cumplirá plenamente 
la Visión de la Carpa. ¿Ven?
 Ahora, hemos visto lo sencillo que es todo. Todo es 
sencillo.
 He oído decir que hay personas que dicen: “Cuando 
yo vea lo de la Visión de la Carpa cumplido, yo voy a 
creer”. Se está colocando como parte de las fatuas; porque 
la Tercera Etapa, vean, es para la Novia, es para las fatuas 
y es para el mundo.
 Pero cuando eso ocurra, vean ustedes, ya estará 
completo el Cuerpo Místico de Jesucristo nuestro 
Salvador. Será para la Novia una manifestación grande 
en medio de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, será el 
Espíritu Santo manifestado en medio de Su Iglesia en toda 
Su plenitud.
 El mundo verá el poder de Dios manifestado sin 
limitaciones; pero ya será muy tarde para el mundo, 
como fue tarde para los espíritus de aquellos que fueron 
desobedientes en el tiempo de Noé, cuando Jesús fue al 
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infierno y les predicó a ellos.
 Y para las fatuas será muy tarde para recibir la fe para 
ser transformadas y raptadas, porque ya se habrá cerrado 
la Puerta y tendrán que pasar por la gran tribulación; 
porque se hallarán sin aceite en las lámparas, se hallarán 
sin el bautismo del Espíritu Santo; aunque podían haber 
tenido manifestaciones del Espíritu Santo (como lenguas, 
profecías, milagros y señales), pero no tenían el bautismo 
del Espíritu Santo, no habían obtenido el nuevo nacimiento, 
y por consiguiente no tenían el cuerpo angelical teofánico 
para luego recibir el cuerpo físico y glorificado e ir con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
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ESTUDIO BÍBLICO #164
VIERNES, 31 DE DICIEMBRE DE 2021

TEMA: EL SUMO SACERDOTE
INTERCEDIENDO POR EL PUEBLO 

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 31 de diciembre de 1998 al 1.º de enero de 1999

Cayey, Puerto Rico

Escritura base:  Éxodo 19:5-6  /  Levítico 16:1-2
     Hebreos 2:9-18

LIBRO DE LOS SELLOS
El Tercer Sello - Pág. 222
Rev. William M. Branham
 174. Jesús dijo: “Todo lo que el Padre me ha dado, 
vendrá; ninguno puede venir a mí, a menos que el Padre 
le haya llamado. Todo lo que me ha dado, vendrá”. El 
Cordero se mantiene allí intercediendo hasta que entre el 
último. Entonces suena la campanita y Él sale para tomar 
Su posesión; lleva Su Iglesia al hogar, Sus súbditos; y 
echa Su enemigo al fuego con todos sus súbditos. Eso es 
todo. Luego salimos en el Milenio.
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LIBRO DE CITAS - Pág. 113
Almas encarceladas hoy
Jeffersonville, Ind., 11-10-63 
Rev. William M. Branham
 998 - “154 Sus nombres estaban en aquel Libro para 
ser revelados; y el Cordero había revelado el Libro. 155 El 
Cordero los había redimido, pero no podía aparecer hasta 
que todo nombre fuese revelado; y eso sucedió bajo el 
Sexto Sello, antes de que se abriera el Séptimo. Entonces es 
cuando el Cordero viene por aquello que había redimido”.

EL CAMINO AL LUGAR SANTÍSIMO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 21 de marzo del 2000 
Tres Arroyos, Argentina
 Y ahora, para que puedan ser reconciliados con Dios 
tiene que haber un templo en donde se lleve a cabo la 
labor correspondiente, donde se ministre y de donde salga 
la Voz de Dios, la Voz de Cristo.
 ¿Y de dónde le dijo Dios a Moisés que saldría la 
Voz de Dios para el pueblo hebreo? Dijo: “De sobre el 
propiciatorio yo te hablaré a ti”. Dice:
 [Éxodo 25:21] “Y de allí (me manifestaré a ti) me 
declararé a ti, y hablaré contigo de sobre el propiciatorio, 
de entre los dos querubines que están sobre el arca del 
testimonio, todo lo que yo te mandare para los hijos de 
Israel”.
 Por lo tanto, en el Templo espiritual de Cristo tiene que 
cumplirse todo esto, porque ya no tenemos el tabernáculo 
que construyó Moisés ni el templo que construyó el rey 
Salomón; tiene que haber entonces un Nuevo Templo; y 
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ese Nuevo Templo entonces tiene que ser construido, tiene 
que ser terminada su construcción y tiene que ser ungido 
con la presencia de Dios en toda Su plenitud.
 (…) Cada ángel mensajero ha tenido un ministerio 
poderoso, pero ninguno de ellos ha podido ministrar en el 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo porque 
todos ellos han sido mensajeros de edades: desde San 
Pablo hasta el reverendo William Branham; ninguno ha 
sido un mensajero dispensacional.
 Para poder ministrar en el Lugar Santísimo tiene que 
ser un mensajero dispensacional, a través del cual Cristo 
—el Sumo Sacerdote celestial— se manifieste y ministre 
en el Lugar Santísimo.

[Rev. José B. Pérez] Por eso en una ocasión cuando estábamos 
hablando del Lugar Santísimo, él me decía: [WSS] “Benjie, el 
único (y así, en primera persona), el único que puede ministrar 
allí soy yo”. Así. Bien claro. Yo creo que yo lo mandé en un audio 
en una ocasión. Dice: [WSS] “El único que puede ministrar en 
el Lugar Santísimo soy yo”. Y ahí, miren, ya él lo había dicho, 
en ese mensaje, y en otros lo ha dicho también; pero así tan 
claramente, quizás no había hablado así él abiertamente.

 Y por consiguiente, a través de esa manifestación de 
Cristo, el Sumo Sacerdote celestial, traerá el Mensaje 
Final para la Iglesia de Jesucristo y el Mensaje para el 
pueblo hebreo (para el pueblo hebreo ser restaurado).
 Tiene que venir el Mensaje del Lugar Santísimo del 
Templo espiritual de Cristo, de sobre el Propiciatorio, 
de en medio de los Dos Querubines de Oro. Y los Dos 
Querubines de Oro representan ahí a los Dos Olivos: los 
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ministerios de los Ángeles del Hijo del Hombre en el 
Templo espiritual del Señor Jesucristo.
 (…) Ahora, hay algo muy importante ahí, que estará 
sucediendo: Cuando Cristo termine Su Obra de Intercesión 
en el Cielo ya estará completo el Cuerpo Místico de Cristo, 
ya estará construido plenamente el Templo espiritual de 
Cristo; ya estará construido el Lugar Santísimo, que es lo 
último que es construido; y ya es dedicado a Cristo, a Dios, 
ese Templo espiritual. Y entonces Cristo se manifiesta en 
él, en el Lugar Santísimo, sobre el Arca del Pacto, sobre 
el Propiciatorio; y toda misericordia, para quien sea, 
solamente podrá salir de ese Templo.

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje también, que nos habla 
de… al fin de esa labor, dice, en el mensaje “EN PIE DELANTE 
DEL HIJO DEL HOMBRE”, predicado el 31 de diciembre del 
96, dice:

 [WSS] Ahora, el Séptimo Sello, que es la Venida de 
Cristo; el Séptimo Sello, que es el Ángel que era muy 
diferente a los demás, de los ángeles que estaban en aquella 
constelación de ángeles, en el 1963, el 28 de febrero; el 
Ángel que era diferente a los demás era el que tenía el 
Séptimo Sello.
 Y el ministerio de ese Ángel en la Tierra en el Día 
Postrero, en la Edad de la Piedra Angular, será el 
cumplimiento del Séptimo Sello, será la manifestación del 
Séptimo Sello en la Tierra. Y cuando haya cumplido su 
labor, entonces la Obra de Intercesión de Cristo termina; 
y el que esté sucio, ensúciese más; y el que esté limpio, 
límpiese más.
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 Porque ya del Templo que está en el Cielo, por cuanto 
no hay Sangre allí, y Cristo ya no estará allí, ya no saldrá 
misericordia de allá. Pero por cuanto el Templo espiritual 
de Cristo estará fusionado con el Templo celestial: todo 
lo que se lleve a cabo en ese Templo terrenal, o sea, la 
Iglesia de Jesucristo, aunque es un Templo celestial, Dios 
lo aceptará.
 Desde ahí es que Cristo estará ministrando luego que 
Él termina Su labor en el Trono del Padre; y entonces 
viene para reclamar Su propio Trono. Y Él reclamará el 
Trono de David, para sentarse como Rey.
 Y ahora, Él estará manifestado en la Tierra en el 
instrumento que le corresponda al ministerio del Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo; por lo tanto, 
tiene que ser un mensajero dispensacional. Y el único que 
hay, prometido en la Biblia, Cristo dice que Él lo envía: 
“Yo Jesús he enviado mi Ángel para dar testimonio de 
estas cosas en las iglesias”.
 A través de ese mensajero será la manifestación de 
Cristo, el Ángel del Pacto, en el Lugar Santísimo de Su 
Templo espiritual. Por lo tanto, habrá un ministerio que 
corresponde a Sumo Sacerdocio para poder ministrar en 
ese lugar.
 Por eso es que para el ministerio en ese lugar, para 
ministrar la Palabra, para traer la revelación divina, 
solamente vendrá a ese ministerio; y solamente ese 
ministerio es el que podrá traer la revelación divina para 
el pueblo.



Notas
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TEMA

VER DÓNDE NOS HALLAMOS
 EN EL PROGRAMA DIVINO HOY

Sábado, 1.º de enero de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico





Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy
Por el Rvdo. José Benjamín Pérez

 ¡Amén y amén! Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, por esa bendición tan hermosa que en el día de ayer en 
la noche me expresaste y expresaste hacia todo el pueblo de 
Dios.
 A toda esa Palabra de Dios le decimos “Amén”. Y que Dios 
en este año, 2022, sea glorificado en medio de Su pueblo, y 
veamos pronto esa Visita que nos ha sido mostrada por las 
Sagradas Escrituras y también por los mensajes del hermano 
Branham, que es la visita de todos esos seres angelicales que 
están allí en el Paraíso, en la sexta dimensión, cada mensajero 
con su grupo, los cuales estarán con nosotros en esa gran visita, 
en esa resurrección. Y este año pues pedimos a nuestro Padre 
celestial que Él cumpla esa promesa. 
 Siempre en el año donde entramos es el año donde 
clamamos a Dios y pedimos por que Dios cumpla la promesa 
de la resurrección y nuestra transformación.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, a su 
esposa Ruth, a todos los hermanos allá reunidos en “Fe Viva”, 
y a todos los hermanos ministros que nos han estado hablando 
en el día de hoy en esos saludos, esas palabras tan hermosas, 
las atesoramos en nuestro corazón; y también a todos los 
hermanos que nos están viendo a través de internet en esta 
ocasión de hoy sábado, 1.º de enero de este año 2022.
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 Nosotros acá como… creo que Joel fue el que citó, de que 
nosotros no traemos palabras profundas ni cosas profundas, 
ya eso lo trae un profeta. Nosotros más bien somos (vamos 
a decir), más bien repetidores de lo que Dios a través de Sus 
profetas trae en medio de Su pueblo en cada edad y en cada 
dispensación. 
 Y quiero, quizás, hacer un pequeño resumen. Y quiero 
también, para que esto sea algo como el sábado pasado, algo 
así, entre familia platicando (todos somos una gran Familia), y 
pues como para (vamos a decir) romper el hielo: De ese tiempo 
para acá, del tiempo cuando el hermano William pues estuvo 
en esos días bien delicado, allí por ahí por el 2 de junio del 
2017…; ese día pues él estaba muy pero que muy acongojado, 
muy triste (ya esto yo lo he hablado en otras ocasiones), y él me 
decía que era muy duro, era muy fuerte; y yo le decía: “¿Lo que 
tienes?”. Y yo pensaba que eran los pulmones o su problema 
de salud. Me dice: “No Benjie. No no, eso no…”. Para él eso 
era…  Y yo no entendía en ese momento bien qué era lo que 
le estaba pasando.
 Luego, después, él me explicó, y era que había pasado por 
esas siete etapas; y en la octava…, ahí cuando ya venció la 
primera, la segunda, la tercera, la cuarta, la quinta, la sexta, la 
séptima (ya luego entenderemos cómo fueron esas luchas)…, 
y en la octava le fue dicho: [WSS] “Ya tu tiempo terminó, tienes 
que regresar” o “tienes que venir, ya tu tiempo hasta ahí llegó”; 
y él pidió tiempo. Y él me decía: [WSS] “Benjie, pedí tiempo 
porque el pueblo no está listo”. Y yo le dije: “Gracias a Dios 
que Dios pues permitió que estuvieras de regreso con nosotros, 
para que eso entonces se cumpla en nuestras vidas, en nuestro 
ser: que el Cuerpo Místico de creyentes esté listo”.

Y luego cuando me platicó que…, lo de Ezequías, que le fue 
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añadido más tiempo1, ahí yo le dije: “Hermano William, es bueno 
que tú seas el que lo digas”. Dios es mi Testigo que es así. Y él 
pues, ahí en ese mismo mensaje (si ustedes lo buscan), luego 
volvió a pasar, y ahí lo expresó, lo habló, de sus propios labios, 
el por qué él había regresado2.

Ya ese tiempo…, luego más adelante entendí que algo en la 
vida de él había ocurrido ahí ese 14 de junio; ya era un ministerio 
distinto. No voy a ponerle exactamente lo que es; ya ustedes 
saben. Ya de ahí en adelante fue un ministerio distinto, en el 
cual Dios estuvo en una manera que quizás nadie se dio cuenta. 
O a lo mejor sí se dieron cuenta, pero quizás él nunca lo habló 
abiertamente; pero en los mensajes y todo pues encontramos 
esa etapa que él iba… la etapa que iba a entrar; así como Jesús 
en el Monte de la Transfiguración llegó a un momento en donde 
fue adoptado.

Y en ese tiempo que él estuvo con nosotros, pues, muchas 
cosas y muchos cambios de… (vamos a decir) de la forma en 
que todo nuestro tiempo fuimos cumpliendo, como lo fue los 
bautismos, como lo fue los llamamientos, y todo eso. Y ahí en el 
2018, cuando él me dijo: [WSS] “Benjie, termina los bautismos, 
termina los llamamientos. En los mensajes corta esa parte, y no 
coloques esa parte ya, de llamamientos ni de bautismos; y pon 
solamente del mensaje”. Y yo le dije: “Pues está bien”.

Luego después toqué el tema de nuevo, porque había unos 
que no, como que no querían, como que “¡no era posible…!”. Y 
él hizo ese cambio; porque al ser un mensajero dispensacional, 
y al estar en esa encrucijada del tiempo, pues le corresponde a 
él hacer ese cambio de dispensación.

Los cambios de dispensaciones son cambios muy duros 

1  2 Reyes 20:1-6, Isaías 38:1-5
2	 	Palabras	Dr.	Soto	-	3	de	septiembre	de	2017	/	Libro	de	compilación	
“Por amor a los escogidos”, págs. 10 y 11
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para el pueblo, porque se acostumbran o se ponen cómodos 
bajo la dispensación en que están; y cuando hay un cambio de 
dispensación, pues, no todos, pero a algunos se les hace difícil 
hacer ese cambio, ese “doblar de esquina”.

Y ahí, cuando él me dice que quitara los bautismos y todito 
eso, luego me di cuenta que él dejó también de usar el Nombre 
del Señor Jesucristo en la oración. Y… “Hermano William…”. 
—[WSS] “No, ponme ahí solamente: ‘Que las bendiciones 
del Ángel del Pacto, y el Dios de Abraham’, y todo… No me 
pongas…”. Y yo: “Bueno, ya estaremos entrando entonces en 
algo que no estamos viendo”. 

Y él siempre me comentaba y me decía: [WSS] “Eso lo vas 
a ver en los libros”. ¿Cómo pasó? Yo les hablaba el viernes - 
el sábado pasado, que encontré en los mensajes pues ciertas 
cosas que me hacían falta conseguirlas escrituralmente; porque 
siempre me decía: [WSS] “Todo lo que hagas (y eso también 
es para todos, porque él lo ha dicho en los mensajes) tiene que 
ser escritural; porque el Ángel siempre es escritural”. ¿No dice 
la Escritura (¿ve?): “Escrito está”? Y siempre me decía: [WSS] 
“Básate, todo tu trabajo, la labor…”, hablándome personalmente 
así, de los trabajos: que sea basado en la Palabra. Así es con 
cada uno de todos nosotros: todo lo que hacemos, lo hacemos 
en base a las promesas y a la Palabra que Dios nos ha traído 
por medio de Su mensajero.

Y ahí cuando él me estuvo diciendo eso, de que lo buscara 
en los libros…; y yo no entendía, y decía: “Pero ¿en los libros?, 
¿cómo? ¿Cómo que lo busque en los libros?”. En los libros 
de los mensajes, claro, y todo eso. Pero él había dejado los 
libros de él, y allí… O cuando él me decía: [WSS] “En los libros, 
búscate ahí donde el hermano Branham habla que en la Carpa 
o en la Tercera Etapa se va a hablar o se va a dar a conocer lo 
que está entre líneas”.
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Y por lo menos una de las partes que (vamos a decir) en 
sencillez se puede estar cumpliendo esa Escritura es en esos 
escritos que él tiene allí; que, como por ejemplo (me puso 
un ejemplo), me dice: [WSS] “¿Tú te acuerdas cuando el 
hermano Branham…?”. Eso fue una de las veces que fui allí, 
a Jeffersonville; me dice: [WSS] “Cuando puedas, mira a ver 
si encuentras la libreta donde el hermano Branham escribió en 
el Séptimo Sello: ‘Si ustedes supieran lo que está en mi libreta 
escrito: ¡Párate, no prosigas!’. (Dice) Allí está escrito algo que, 
si el grupo del hermano Branham lo ve, pues algo va a producir 
eso. Si la buscas… pídela, y si te la dan…”.

Dios siempre va a cumplir Su programa; tengamos la libreta 
o no tengamos la libreta, mira todo lo que Dios ha hecho; en todo 
Dios cumple Su Programa con el mensajero de la edad. Pero 
eso es una evidencia (vamos a decir) que lo que el hermano 
Branham precursó, fue exactamente lo que escribió allí en la 
libreta.

Ellos como no tienen quizás el conocimiento… Los 
amamos a ellos, amamos su familia, amamos los creyentes del 
hermano Branham y todo eso; amamos al hermano Branham, 
el Mensaje del hermano Branham; pero al no tener esa Luz, ese 
conocimiento que tenemos nosotros, pues pueden leer ahí y no 
les va a producir nada.

Y él me dice: [WSS] “Si puedes tener la libreta, ¡pídesela!”. 
Y así, pues…, eso me puso… En esos días yo fui (cuando 
fuimos), y traté de buscarla; pero la tiene una persona que, 
eso pues, hasta ahora pues está allá… Si está en Sus planes 
divinos que la tengamos, ya Dios va a obrar. O ellos mismos, 
quizás Dios le toque el corazón a José con eso que se le llevó, 
y ahí pues… veremos cómo eso va Dios a obrar.

Pero cuando él me decía: [WSS] “Y ahí vas a encontrar lo 
que el hermano Branham habló en el libro de Citas (que veremos 
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lo que está entre líneas)”. Y me dice: “Léete el párrafo 96”, del 
libro de Citas, página 12. Dice:
 96 - “Ahora, está escrito ‘entre líneas’ muchas veces 
(Y hay otras ocasiones en donde él dice que la Biblia hay que 
leerla “entre líneas”). Cuando tengamos nuestra Carpa 
grande levantada en alguna parte, tomaremos mucho 
tiempo para hablar de esas cosas que están ‘entre líneas’. 
Vigilen la resurrección, cómo se mueve allí, tan hermoso. 
Sólo enamórese de Él, y Él se lo revelará a usted”.

Y eso me llamó mucho la atención, cuando le hablé; y no 
entendía muchas cosas cuando él me hablaba de que elimine 
lo de los bautismos, y todo… Sí, me daba unas citas; yo las 
anotaba (como el hermano Miguel sabe, y quizás otro pastor)… 
que decía: [WSS] “Mira, anótate esto aquí, aquí, aquí, aquí, es 
referente a este tema”; pero quizás uno la leía y no encontraba 
nada. 

Pero cuando ya él, pues, Dios se lo lleva, que busco en 
la parte donde el hermano William me había citado esas citas; 
todavía apenas… vamos a decir, una página del libro de Los 
Sellos es como (vamos a decir), como varios años; o yo no 
sé cuántos él se ha tardado en hacer un bosquejo como lo ha 
hecho con tantas citas, referencias y todito eso… Últimamente 
pues he estado compartiendo con ustedes los comentarios que 
él escribe, porque yo sé que eso va a ser de ayuda, o está 
siendo de ayuda para la Iglesia.

Muchas veces dicen: “Oye, mira a Benjie; se pone a leer 
mensajes del hermano Branham, y eso es otra edad…”. Sí, eso 
es así; pero como ese es el fundamento, el hermano William 
me decía siempre: [WSS] “Prepárate los estudios, el tema que 
yo voy a hablar, y ponme todo lo que el hermano Branham 
ha hablado de eso; y léeselo a la Iglesia”. Pues yo seguía el 
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consejo de él. 
Y allí, en esos mensajes (como es el libro gordo que 

sacamos)3, eso es la preparación para que el pueblo esté 
consciente y alerta de lo que es y sería el cumplimiento de Su 
Segunda Venida. Él fue el precursor, nuestro hermano Branham, 
de la Segunda Venida del Señor; y ministró en el Lugar Santo. 
Y (como él me decía): [WSS] “El único que ministra en el Lugar 
Santísimo es un mensajero dispensacional”. Eso lo escuchamos 
en el mensaje creo que de ayer4, y también en los extractos 
que se leyeron, que son muy importantes (los extractos que se 
leyeron ayer)5 donde la misericordia de Dios estaría ya luego en 
la Iglesia.

Y en la página 112… Discúlpenme, porque yo no… 
Como nosotros los ministros nos paramos al frente y leemos 
extractos…; no somos como un profeta, que un profeta pues 
tiene todo bien… Dios le va… Pero Dios nos ayuda, porque 
Él sabe nuestro sentir, Él sabe que lo que deseamos es estar 
listos, estar preparados; y lo que nos prepara es la Palabra. Por 
eso, si les leo así brincadito aquí, los puntitos que tengo, pues 
me van a disculpar, y estamos en familia.

Hay un mensaje que él… - o sea, una parte del libro de Los 
Sellos; en la página 112 dice… Que era una de las citas que me 
había dado él cuando me dijo que parara los bautismos; y él me 
dice: [WSS] “Y eso está en los libros; y eso (vamos a decir) tiene 
base”. Bueno, yo tengo todo eso anotadito, y cuando me voy a 
uno de los extractos (y luego voy a seguir leyendo los otros), 
dice: “Una trompeta…”. Página 112 del libro de Los Sellos dice:
 “64. Una trompeta siempre anuncia una guerra o una 

3	 	Se	refiere	al	libro	“La	introducción	de	la	Segunda	Venida	de	Cristo	
a Su Iglesia” –Ed.
4  1998-12-31 “El Sumo Sacerdote intercediendo por el pueblo”
5	 	Estudio	bíblico	#164	(RM	2000-03-21	“El	camino	al	Lugar	Santísimo”)
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confusión política, y de allí comienza una guerra. Cuando 
usted se enreda en la política, y todo se halla en tanta 
confusión como tenemos hoy en día, entonces tenga 
mucho cuidado porque una guerra está a la mano. El 
reino todavía pertenece al diablo, todavía tiene esta parte 
en la mano; pues fíjese bien: El mundo fue redimido por 
Cristo, y Él está obrando la parte del Redentor Semejante, 
redimiendo Sus súbditos, hasta que el último que tiene su 
nombre en el Libro haya recibido su redención y haya sido 
sellado”.
 Y aparte de ahí, en la parte de arriba de “sellado”, el 
hermano William escribió: [WSS] «bautizado». Y yo dije: 
“Oye, ¡ahí está!; ahí está lo que él me decía, de que eliminara 
los bautismos”.
 Y quiero que me sigan en la…, vamos a decir, en la idea 
que les quiero llevar. Y escribe al lado: [WSS] «Hasta que el 
último escogido entre, Cristo llama Su Novia». Otra parte 
escribió: [WSS] «Cuando entre el último, luego sale del 
Trono de Intercesión».
 Y la otra cita que él me dijo allí fue la 80 y la 82, dice [Los 
Sellos, pág. 82]:
 “110. Ahora ¿qué hizo? Ha estado intercediendo hasta 
que Su Sangre ha hecho expiación por cada persona, y 
ahora el Cordero conoce lo que está escrito en el Libro. 
Él conoció desde antes de la fundación del mundo que 
sus nombres estaban escritos allí, y Él ha estado allá 
haciendo la Obra de Intercesor hasta que todos los que 
están escritos en el Libro hayan sido redimidos (y ahí pone 
[WSS] «bautizados»), y en eso la Obra esté completa y Él 
sale. Él ha terminado Su Obra del Redentor Semejante. (Él 
después puso al lado: [WSS] «Eso está en el futuro». ¿Ve? 
Porque todavía, para ese tiempo, pues faltaban los escogidos 
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de nuestra edad). La obra del pariente fue de dar testimonio 
ante los ancianos…”.
Y en la 80, que él ahí me decía: [WSS] “Cuando el Séptimo 
Sello, Benjie, ya esté completado y haga Su Obra… es como 
los mensajeros de las edades: termina de dar su Mensaje, el 
mensajero muere, Dios se lo lleva, pero se denominacionalizan. 
En nuestro tiempo eso no va a ocurrir (y eso lo ha dicho en 
varios mensajes)”. Él dice: [WSS] “Cuando el Séptimo Sello 
termine Su Obra, vigila lo que va a ocurrir después”. Nunca 
supe, estando él aquí no me lo dijo; pero sí me había…: [WSS] 
“Anótate tal y tal y tal…”. Y la 80, que eso montones de veces lo 
hemos leído. Dice página 80 [Los Sellos]:
 “[102]. Entonces salió el Cordero y Sus días de intercesión 
habían cesado, los días de mediación; entonces es cuando 
este Ángel aparecerá. (Y ahí está diciéndonos:) Espere hasta 
que lleguemos a los sellos mismos y Él dirá: ‘El tiempo 
no será más’. Entonces entra a la media hora de silencio; 
y fíjense bien las cosas que sucederán durante esa media 
hora del Séptimo Sello, Dios mediante”.
 Y acá en el mensaje… Todos estas son anotaciones que él 
hace al lado, y te tira a otro mensaje. Por ejemplo, en el mensaje 
“¿QUÉ HARÉ CON JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”6 él 
había hablado de - había puesto allí esa cita. Dice: [WSS] «El 
último nombre puede que haya estado en el Libro; cuando 
sea, nada más entra. El mundo continuará moviéndose 
como antes, pero la Iglesia ya está sellada». O sea, ya la 
Iglesia estará completada y el mundo seguirá igual.
 Hay un extracto del domingo pasado, creo que fue, que 
leímos donde dice que seguirán llevando aquí y allá, pero la 
Iglesia ya estará completa, el Cuerpo Místico de creyentes ya 

6  SPN63-1124 “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 50, 
párr. 227
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estará completo7. Y esto no lo hablo ni quiero traer un…, vamos 
a decir, una discordia o una… con los ministros o con el hermano 
Miguel. No. Esto no es para eso, sino que nos sentamos en la 
mesa del Señor, y hablamos.

Es como en el tiempo de los apóstoles, en el aposento alto 
muchos decían: “Oye, pero Él había dicho que esperáramos 
10 días…”. —“No, no; vámonos. ¡Ya lo tenemos!”. Hay unos 
extractos que dice así: “Ya los tenemos. ¡Vámonos!”. —“No, 
pero acuérdate, búscate aquí que Él dijo tal cosa; búscate aquí 
que Él dijo otra cosa”8.

Antes de eso, cuando…: “Pero Él dijo que iba a resucitar, 
pero oye, pero ¿qué pasó? Hay unas mujeres por allá…”. 
¿Ve? Ellos estaban inquiriendo, estaban buscando la Palabra, 
poniéndose de acuerdo. Por eso, esto no es que estemos 
tratando de buscar una diferencia entre unos y otros; no. Es 
más bien: estamos poniendo la Palabra, hablando la Palabra, es 
conforme a como lo veamos, lo estamos viendo, en el mensaje 
del hermano William.

Y acá, otra cita que él pone allí, y el hermano William ahí 
escribió algo que también quiero compartir con ustedes. Dice el 
hermano Branham en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”9, en la página 28 dice… abajito dice:
 “204 Ahora, la Biblia está escrita en misterios. Y Jesús 
le dio gracias al Padre por haberla hecho así.
 205 Ahora, la Venida del Señor está escrita en misterios. 
Nosotros no sabemos cuándo Él viene, ni cómo Él viene, 
pero con toda seguridad sabemos que viene. ¿Ven? 
Igualmente todos los misterios de Dios esperaban estos 

7	 	Estudio	bíblico	#163	(RM	2002-02-04	“La	Única	Voz	de	Dios”)
8  Los Sellos, pág. 228, párrs. 203-207
9  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 31, párrs. 
204-207
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últimos días cuando todo será completado, entonces Él se 
revelaría para mostrar lo que Él ha hecho. ¡Oh, hermanos! 
Él nunca había revelado Su misterio completamente.
 206 Es como esto, por ejemplo, comparémoslo con los 
Siete Sellos. Dios usó a Martín Lutero para encabezar 
aquella edad de la Iglesia, usó a Juan Wesley para sacar a 
aquellos otros; y a través de todo esto Él estaba revelando 
en ellos cada edad de la Iglesia. Vimos todo eso al estudiar 
la Biblia. Pero ahora, en los últimos días, la razón de ser 
esto, una cosa tan tremenda de la cual Él habló y mostró 
estos Siete Truenos.
 207 Y hasta por la revista Life salió la fotografía de la 
Nube, la Luz en la forma de un círculo, lo cual no pudieron 
explicar aún todavía, no se lo explican. Pero Él me dijo 
que fuera allá y esperara estos misterios que me serían 
revelados”.
 Y el hermano William ahí arriba, poniendo una flechita arriba 
(no sé si lo captan aquí, en la parte de arriba de lo que él habló 
ahí), escribió algo muy importante. Dice: [WSS] «Cada edad 
fue revelada en su ángel de cada edad. William Branham 
en el oeste, que es Tucson, es tipo y figura del Ángel del 
Señor Jesucristo, del quinto Elías, en América, esperando 
a que se complete la Iglesia y Cristo salga del Trono de 
Intercesión y le dé el Título de Propiedad, el Libro de los 
Siete Sellos».
 Y ustedes recuerdan que él cuando me habló en una ocasión 
me dijo: [WSS] “Tengo el Título”10. Y usted lo une con eso, y 
ya le abre un cuadro un poco más claro. Porque… estábamos 
hablando algo de sellar los 144.000, y en ese tiempo había algo 

10  El hermano Benjie cierra el puño de su mano derecha en la misma 
forma como le fue mostrado por el hermano William, como quien 
sostiene	el	Título	–Ed.
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de guerra, algo así, y me dice: [WSS] “Eso no puede ocurrir, 
porque hay Ángeles guardando esos vientos, que no soplase 
viento (eso está en Apocalipsis 7 y en Apocalipsis 14, por ahí); y 
no puede haber eso, Benjie, todavía, porque están deteniendo 
que no soplase viento alguno hasta que hayamos sellado en 
sus frentes a los siervos de nuestro Dios”. Sabemos que eso 
ocurrirá antes de comenzar la gran tribulación.
 —“Pero (yo) ¿y cómo será eso?”.
 Y me hacía11… como quien…: [WSS] “Tengo el Título”. ¿Ve?
 Cuando Cristo dijo que, por ejemplo: “… se tocará la 
Trompeta, y los muertos en Cristo resucitarán primero, luego 
nosotros los que vivimos seremos transformados”. Fíjense 
que todo ese tiempo que ha ocurrido, dos mil años… o sea, 
es un tiempo, un lapso de tiempo que hay dentro de esa media 
hora de silencio. Es que… “No (yo voy a decir). Es que va a 
ocurrir esto ahora, y va a ocurrir - en este momento va a ocurrir 
esto, y va a ocurrir esto…”. No. Todo va a ocurrir… Y él me 
decía: [WSS] “Todo eso va a ocurrir en entrelace. Así como 
se entrelazan dispensaciones, edades y dispensaciones, se 
entrelazan promesas también, y profecías también”; o sea, todo 
tiene un entrelace.
 Y esperamos, como él decía, que la resurrección fuera todo 
en un día; pero puede ocurrir en ese lapso de tiempo, ¿ve? Y la 
transformación también, en un lapso de tiempo; porque todo se 
entrelaza.
 Y en el mensaje… Tengo otra cita acá del mensaje “LAS 
OBRAS DEL SÉPTIMO SELLO”, dice nuestro hermano 
William… esto fue predicado el 4 de mayo del 98 [pág. 45]:
 [WSS] Y desde que comencé a predicar todavía no 
he tenido un lugar en la Escritura donde pueda hacer 
un cambio para predicar de otra cosa, porque todo gira 

11  El hermano Benjie vuelve a cerrar el puño –Ed.
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alrededor del Séptimo Sello en este Día Postrero, y el 
Mensaje del Evangelio del Reino gira alrededor del 
Séptimo Sello; y uno no puede hacer girar un Mensaje de 
una dispensación alrededor de otra cosa que no sea el eje 
alrededor del cual tiene que girar ese Mensaje; porque es 
como una rueda, que tiene que girar en su eje.
 Así como el Mensaje del Evangelio de la Gracia usted 
no lo puede poner a girar sobre el eje de la Ley de Moisés, 
porque no funciona; tiene que ser sobre el eje de la Primera 
Venida de Cristo como el Cordero de Dios en Su Obra de 
Reclamo allá en medio del pueblo hebreo, muriendo en la 
Cruz del Calvario; y luego derramando Su Espíritu sobre 
ciento veinte personas, y derramando de Su Espíritu sobre 
todo creyente en Él, a medida que han ido pasando los 
tiempos, los años.
 Y esta bendición del Espíritu Santo y de salvación es 
para los días postreros; y todavía está abierta la puerta 
(allí en ese momento lo dice así) para que puedan entrar los 
escogidos que faltan de entrar…

 Y ahora usted se pregunta: “Pero si Cristo es la Puerta, y ya 
los escogidos están (vamos a ponerlo en un contexto como que 
están)… y la Puerta ya es Cristo, y la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia se cerró, entonces ¿por dónde van a entrar?”. No 
pueden entrar por la ventana, porque entonces se cumple la 
parábola que habló Jesús ahí de la cena, que uno entró y no 
tenía el vestido de boda. ¿Ve? Si la Puerta está cerrada, no 
pueden entrar por la Puerta, que es Cristo. Pero miren lo que 
dice, dice:
 [WSS] … y puedan entrar otras personas también; 
pero no podrán llegar hasta donde llegarán los escogidos 
de Dios: hasta obtener el nuevo nacimiento…
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 ¿Cómo se obtiene el nuevo nacimiento? Creyendo en 
Cristo como nuestro Salvador, lavando nuestros pecados en la 
Sangre, y siendo (¿qué?) “bautizados”, siendo “sellados” (como 
dijo allí en el libro de Los Sellos).
 Pero si ya no hay bautismos, ¿ve?, si ya no hay cómo 
sellar esos escogidos, entonces ya esa etapa terminó. ¿Ve? 
Ya entonces entra una etapa para los que van a obtener vida 
eterna, van a resucitar luego (después del Milenio), y van a 
obtener vida eterna porque creyeron en el Señor Jesucristo en 
Su Primera Venida. Dice:
 [WSS] … pero no podrán llegar hasta donde llegarán 
los escogidos de Dios: hasta obtener el nuevo nacimiento, 
solamente lo obtienen los escogidos de Dios; pero se 
quedan con una bendición los demás, y entrarán a la vida 
eterna luego del Milenio y del Juicio del Trono Blanco; 
porque aparecerán como personas que creyeron en la 
Primera Venida de Cristo y dieron su vida a Cristo, y 
después fueron de ayuda en la Iglesia de Jesucristo.
 Bueno, vamos a dejar eso ahí quietecito, porque ya 
eso es… Es que si nos metemos a explicar mucho sobre 
todas estas cosas, ya necesitaríamos hacer una vigilia, y 
no vamos por ahora a estar en una vigilia.
 ¿A cuántos de ustedes les gusta la vigilia? ¿Saben 
ustedes que nuestra edad está de vigilia?, ¿pero saben 
ustedes que nos ha tocado la mejor vigilia? La que les 
gusta a casi todos ustedes: la vigilia que es por el día.
 —¡Vamos a vigilar, vamos de vigilia!
 —¿A qué hora vas a salir?
 —Bueno, vamos a tratar de estar allí en la vigilia a las 
6:00 de la mañana, para comenzar la vigilia.
 —¿Pero cómo vamos a hacer una vigilia de día? 
 Es que la cuarta vigilia es de día, y es que la Edad 
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de la Piedra Angular es de día; pertenece al nuevo día 
de la Dispensación del Reino y al nuevo día del séptimo 
milenio. Y por lo tanto, con la Luz del Sol, de Cristo, que 
es el Séptimo Sello, van siendo alumbrados todos estos 
misterios del Reino de Dios.
 Y ahora vamos mirando y viendo, y vamos conociendo 
como somos conocidos; porque cuando es de día nos 
podemos ver y nos podemos conocer; como Miguel me 
puede ver y conocer a mí, yo lo puedo mirar a él y lo 
puedo conocer a él.
 Bueno, vamos a dejar eso quietecito ahí, porque de otra 
forma nos meteríamos en un tema del cual necesitaríamos 
bastante tiempo; porque estaríamos mirándonos los unos 
a los otros, y estaría Cristo mirándonos a nosotros, y nos 
estaría viendo como los escogidos del Día Postrero; y 
nosotros estaríamos mirándolo, mirando la Palabra, que es 
Cristo, y lo estaríamos viendo; y entonces, ¿qué sucedería? 
Pues Él nos estaría mirando y nos estaría viendo como Él, 
y nosotros lo estaríamos mirando y lo estaríamos viendo 
como nosotros; y ahí lo vamos a dejar. Vamos a dejarlo 
quietecito ahí.
 Así que esa etapa ya pronto estará en pleno cumplimiento, 
porque casi, o la mayoría de la Palabra (por no decir “toda”, 
porque ya entonces ocurría todo), la mayoría de la Palabra está 
siendo encarnada en nuestras vidas.
 Y es como el niño… Yo no sé contar esa historia porque no 
la refresqué, pero un niño que estaba en el campo (o algo así), 
y nunca había visto un espejo12. Y cuando lo llevan a una casa 
que había un espejo, él pasaba, y vio que allí había un niño allí 
también. Y alzaba la manita, y el niño allá en el espejo también; 

12  2009-11-08 “El hombre que recibió las llaves del Reino de David” 
(Tomo	83)	/	2012-02-19	“Tiempos	paralelos”	(Tomo	88)
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y movía la cabecita, y también el niñito movía la cabecita. ¿Ve? 
Nosotros como escogidos estamos haciendo lo mismo que 
Cristo.

Y de momento salta y dice: “Pero papá, ¡soy yo! ¡Pero si soy 
yo!”. ¿Ve? Ahí… es lo que el hermano William está queriendo 
decir allí: que va a llegar un momento que alrededor de esa 
Palabra… Lo mismo que pasó con Sara: alrededor de esa 
Palabra Él nos va a dar el cuerpo igualito al cuerpo que Él tiene; 
porque nos estaría viendo como Él, y nosotros lo estaríamos 
viendo a Él como nosotros. Y Palabra con Palabra, ahí se 
funden.

Y ya para terminar… y discúlpenme estas porciones medio 
entrecortadas… quizás no tenía… no sé explicarlo así mucho; 
pero creo que todos me han entendido bastante bien.

Acá este último extracto del hermano Branham dice… 
quiero leer lo que el hermano William escribió allí. En la página 
48 de “YA SALIDO EL SOL”13 dice:
 “329 Así que este pescador era más bien un aprendiz, 
ustedes saben; y fue a pescar; y se perdieron esperando 
que amaneciese, ustedes saben; y ellos están… y ellos no 
podían oír más la sirena de alarma. Y este pescador se 
excitó todo, y dijo: ‘¡Oye, nosotros nos estamos perdiendo 
en el mar! ¡Oye!’. Él se excitó todo.
 330 Él dijo: ‘Siéntate, hijo, siéntate’. El viejo pescador, 
tranquilo; ustedes saben, él sabía de lo que estaba 
hablando. Decía: ‘Solo espera hasta que el sol salga, 
entonces veremos dónde nos hallamos’.
 Usted dice: ‘¿Debería yo ser metodista? ¿bautista? 
¿pentecostal?’.
 331 Solo espere. El Hijo sube (y el hermano William pone 
ahí: [WSS] «Moisés y Elías»)… El Hijo sube; veremos dónde 

13  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 46, párrs. 329-331
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nos hallamos. Él es la Palabra. Espera hasta que veas la 
Palabra manifiesta, brillando encima de la Simiente, la 
Gavilla mecida; veremos dónde nos hallamos”.
 Y el hermano William escribió ahí: [WSS] «Deja que 
salga el Sol, el Mensajero del Este, para vernos dónde 
nos hallamos».
 Que eso sea así en cada uno de nosotros: que veamos 
en este tiempo final dónde nos hallamos en el tiempo en el 
Programa Divino.

Que Dios te bendiga, hermano Miguel; gracias por esta 
oportunidad. Quise quizás decir tantas cosas, y todavía tengo 
un montón…

¡Ah! Y aquí… esta partecita aquí, para que tengan ese 
“entre líneas”. Al principio lo tenía ahí al lado y se me pasó. 
Yo no entendía esto de esta manera que lo vi aquí. A lo mejor 
sí todos lo entienden; pero yo no lo entendía hasta que por el 
propio hermano William, escrito ahí; si no, siempre hubiese 
creído, pensado, lo mismo.

Es como… Esto es cuando él dice que clamaban a las 
piedras y a los montes: “Escondednos de la ira de Aquel que 
está en el Trono…”. Voy a leerlo, y después les explico. Dice el 
hermano Branham en la página 370, dice [Los Sellos]:
 “195. Entonces allí se encontraban. No tenían ni en 
dónde esconderse. Y la Biblia dice: ‘Y decían a los montes 
y a las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos de la 
cara de aquel que está sentado sobre el Trono, y de la 
ira del Cordero’. Ellos trataron de arrepentirse, pero el 
Cordero ya había venido para reclamar a los Suyos. Ellos 
clamaron a los montes y a las piedras; oraron, pero las 
oraciones fueron hechas muy tarde”.
 Y el hermano William allí encima… - “Ellos clamaron a los 
montes”, yo pensaba: “Pues si a los montes, pues será que se 
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escon…”. “Y clamaban a las peñas que les cayeran encima 
(dice Apocalipsis)”. Es como “vamos a escondernos en las 
cuevas…”. Y el hermano William pone: [WSS] «Montes son 
reinos, y las piedras son los gobernadores».

Mira, algo tan sencillo, y yo no entendía. Posiblemente el 
hermano William en algún mensaje lo habló, ya a lo mejor me 
van a pasar: “Mira, que aquí lo había dicho”, pero yo no lo había 
visto así; no entendía que los montes y las… Monte sí es un 
reino, pero… vamos a decir: desmenuzar eso en esta Escritura, 
no lo había visto así.

Y eso lo que me había dicho él: “Vas a ver las cosas que 
están en el libro de Los Sellos y en los mensajes del hermano 
Branham, y en la Biblia, que vas a verlas luego entre líneas, 
cuando está la Carpa”.

Y fíjense allí, el hermano Branham… ¿Ven? El hermano 
Branham allí, en la parte que les leí: “Cuando estemos en la 
Carpa veremos todas esas cosas que fueron habladas (por 
medio de los profetas, por medio del precursor, por medio de 
nuestro hermano William Soto Santiago, el precursado), las 
vamos a ver claramente”14.

Y uno dice: “Oye, pero ¿cuándo será? ¿La Tercera Etapa, 
cuándo…?”. Hermano, estamos más adentro de lo que nos 
podemos imaginar; porque cuando él mandó y dice: [WSS] 
“Benjie, en esta Tercera Etapa (léanlo): Que Dios te bendiga 
y te use, y a todos los hermanos”. Y “en esta Tercera Etapa”. 
No es: “La Tercera Etapa cuando venga”. No. Léanlo allí, está 
hablando en presente15.

O sea, desde cuando ya la Tercera Etapa, que es la 
revelación, que es el traer la Palabra, ha comenzado ya de lleno 

14  Citas, pág. 12, parr. 96
15	 	Líneas	escritas	de	la	pluma	del	Dr.	William	Soto	Santiago.	2017-08-
13, 10:00 a.m. / Libro de compilación “Por amor a los escogidos”, pág. 6
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en ese entrelace que está viendo completamente, donde ya hay 
que doblar la esquina, y ya hay que seguir en ese edificio de la 
Dispensación del Reino, que es el Mensaje eterno que fue traído 
por la Segunda Venida del Señor, el Ángel que era diferente a 
los demás, el Séptimo Sello, el que contiene el Séptimo Sello 
en carne humana: en William Soto Santiago, el cual muy pronto 
lo vamos a ver.

Y a nuestro hermano Miguel: que Dios lo bendiga 
grandemente, que Dios lo guarde; y estas reuniones… Quiero 
también otra cosita más…: él me había dicho: [WSS] “Cuando 
el hermano, cuando Miguel tenga esas reuniones así… (que 
trate de que vea quiénes están conectados) … porque pueden 
ponerse entonces a decir: ‘Mira ellos cómo se están (vamos a 
decir) hablándose, tirándose’, y eso no es bueno”. Yo no le había 
dicho eso al hermano Miguel. Esto es quizás algo que yo iba a 
hablar con él personalmente, pero el tiempo va corriendo, y ya 
es bien avanzado; y no podemos seguir dejando esto (vamos a 
decir) pasar. Y poco a poco vamos viendo cómo vamos a estar 
en la misma línea todos.

Aunque una cosita que otra, pero Dios nos va a estar 
ayudando. Y todas estas cosas que hacemos de reunirnos 
y todo…; no es que no se vaya a transmitir; estaremos 
transmitiendo siempre, por internet y los medios que Dios nos 
ha dado, porque han sido y serán de bendición; sino que: no 
utilizar eso los hermanos para atacar, sino más bien que usen 
todos estos medios para bendición de todo el Cuerpo Místico de 
creyentes, y el cuerpo ministerial. 

Así que todo esto no lo tomen para ponerse a tirarme a mí 
o al hermano Miguel; al contrario. Sino que esto es algo para 
unirnos en amor divino los unos a los otros; y esto lo que hace 
es que fortalece más a los ministros y las congregaciones para 
mantenernos todos en una misma línea; y cualquier cosita las 
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hablamos. Y lo que deseamos recibir todos es la visita angelical, 
consagrar nuestras vidas, y tener nuestras vidas consagradas 
al Señor para esa visita angelical. ¿Cómo le fue dicho al 
hermano Branham? “Conságrate tu vida; porque vas a recibir 
una visita”. Y eso estamos haciendo: consagrando nuestras 
vidas, aprovechando el tiempo, porque el tiempo ya está cerca.
Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y podemos 
ponerle: “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”.

Dios te bendiga, hermano Miguel, espero que me hayas 
entendido; y que estas palabras, un poco entrecortadas, sean 
de ayuda, de bendición. Y cualquier cosa que no estén de 
acuerdo conmigo o con el hermano Miguel, mejor órenle a Dios 
para que Dios nos siga ayudando; y que sigamos siendo (el 
hermano Miguel, yo, y todos los ministros) de bendición y de 
ayuda para la Iglesia del Señor; ese es nuestro deseo. Y que 
el amor reine en toda la Iglesia del Señor, porque juntos somos 
más que vencedores. Y este año obtengamos toda la victoria en 
todo lo que emprendamos.

Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
Muchas gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad.
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TEMA:  EL RAPTO DE LA IGLESIA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 28 de diciembre de 1997
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Escritura base: San Juan 14:1-6

LIBRO DE CITAS - Pág. 4
Israel y la Iglesia #4
Jeffersonville, Ind., 3-28-53
Rev. William M. Branham
 28 - “Yo sinceramente creo que antes que la Iglesia 
pueda tener el Rapto tiene que tener Fe de Rapto. Nosotros 
no podemos tener aún fe para sanidad divina, mucho 
menos para fe de Rapto. Tenemos que tener una fe que 
cambie y vivifique este cuerpo, y que sea llevado. Creo 
que hay una Iglesia en su camino esta noche, un poder del 
Dios viviente, que los hombres hablarán la Palabra aquí y 
allá, y resplandecerá como el relámpago. Y una Iglesia está 
saliendo; no un psicólogo, no alguna cosa que se pueda 
poner para hacer creer, sino una real, verdadera, genuina 
Iglesia, ungida con el Espíritu Santo, llamada fuera”.
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LIBRO DE CITAS - Pág. 31
Preguntas y Respuestas en el Espíritu Santo
Jeffersonville, Ind., 12-19-59
Rev. William M. Branham
 261 - “Jesús dijo: ‘Di a esta montaña…’. Y ustedes 
han oído de lo que aconteció; ese es el ministerio al cual 
estamos entrando. Estamos bien adelantados en el camino 
ahora. Pronto la Venida del Señor Jesús. Y tenemos que 
tener la fe de Rapto en una Iglesia que puede ser cambiada 
en un momento, en un abrir y cerrar de ojos para salir, o 
no nos iremos. Pero no se preocupen, estará allí. Estará 
allí. Y cuando el poder de esa Iglesia se levante, traerá 
a sus hermanos; el poder de esa Iglesia, al levantarse, 
traerá a sus hermanos; el poder de esa Iglesia traerá los 
otros hermanos; entonces habrá una resurrección general. 
Estamos esperando eso.

LIBRO DE CITAS - Pág. 105
¿Por qué clamas? ¡Habla!
Jeffersonville, Ind., 7-14-63
Rev. William M. Branham
 907 - “El tiempo del Rapto está a la mano, y estamos 
esperando por una Fe de Rapto, que pueda sacar a la 
Iglesia junta y darle alguna fuerza sobrenatural, que pueda 
cambiar estos cuerpos en que vivimos. Cuando vemos un 
Dios que puede levantar muertos del suelo, o del patio, y 
traerlos a vida y presentarlos ante nosotros, cuando vemos 
a un Dios que puede quitar un cáncer que se ha comido a 
un hombre hasta que parece una sombra, y levantarlo a ser 
un hombre fuerte y sano; eso debería dar a la gente Fe de 
Rapto. Cuando esa Luz brille desde el cielo y la Trompeta 
suene, el Cuerpo de Cristo será rápidamente juntado, y 



Estudio Bíblico #165 71

cambiado en un momento, y llevado al Cielo”.

LIBRO DE CITAS - Pág. 105
¿Por qué clamas? ¡Habla!
Jeffersonville, Ind., 7-14-63
Rev. William M. Branham
 910 - “Yo creo que si alguien entrara de lleno a 
este Mensaje y no lo entendiera; o mejor dicho, que lo 
entendiera al venir a él de lleno: eso casi lo lanzaría en 
Rapto hacia la eternidad sin saberlo. Solamente al entrar 
de lleno a lo que nosotros sabemos, entendemos y hemos 
visto”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”1, la página 48, abajo dice:
 “294 La última señal que Abraham… Y somos la Simiente 
real de Abraham, la Novia. La última señal que Abraham 
alguna vez vio antes de que viniera la señal prometida, 
viniera el Hijo prometido, ¿fue qué? Dios en la forma de 
un ser humano, que podía discernir los pensamientos de la 
gente; un hombre, no una docena, un hombre; no importa 
cuántas personificaciones ellos tenían. Ellos tenían uno, 
y Él discernía los pensamientos que están allí adentro. 
¿Qué? Y la próxima cosa que aconteció: Abraham y Sara 
volvieron a un hombre y una mujer jóvenes, sabemos eso.
 295 Ahora, yo sé que eso de cierta manera los ahoga 
a ustedes un poco ahora. Pero recuerden, solo para que 
ustedes estén seguros de saber ahora: No se lee la Biblia 
así, hay que leer entre líneas, ¿ve? Hacer que venga la 
imagen.
 296 Miren, Sara era una mujer vieja. La Biblia dice que 

1  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 294-297
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ellos… su matriz estaba muerta. ¿Es eso la verdad? La 
vida de Abraham estaba muerta dentro de él, su simiente. 
Es la verdad.
 297 Ahora recuerde que la simiente de Abraham estaba 
muerta. Cuarenta años más tarde él tuvo siete hijos por 
otra mujer. ¿Qué hizo Él? Él cambió sus cuerpos”.

LIBRO DE CITAS - Pág. 107
Cristo es el misterio de Dios revelado
Jeffersonville, Ind., 7-28-63
Rev. William M. Branham
 931 - “El nuevo nacimiento es una revelación en la 
cual Dios revela a la persona este gran misterio. Ese es 
el nuevo nacimiento. Ahora, ¿cómo será cuando se reúna 
todo el grupo a una vez, en donde la revelación será 
perfectamente en armonía, y Dios expresado por medio de 
Su Palabra en las mismas acciones y hechos como cuando 
hizo la Palabra manifiesta? ¡Oh, si la Iglesia únicamente 
conociera su posición! Así será algún día, entonces 
acontecerá el rapto; o sea, cuando ella reconozca lo que 
es”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”2, dice, página 72:
 “Las naciones están en quiebra. Israel está 
despertando.
 538 ¿Ven ustedes lo que quiero decir? Él ha comenzado 
a dar Vida a Su Cuerpo (Su Cuerpo Místico de Cristo). ¿Por 
qué? Somos los que Él ha redimido; y para ese tiempo 
la Obra de Mediador habrá cesado, y Él entonces está 

2  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 538
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trayendo la Vida a Su Cuerpo como vindicación para el 
rapto”.

 [Rev. José B. Pérez] Y nuestro hermano William allí en ese… 
refiriéndose a ese extracto o a esa parte del hermano Branham, 
dice nuestro hermano William: [WSS] «La vindicación para 
el rapto: la Venida del Señor, la Venida de la Vida, lo que 
Él prometió. Dios trayéndole la Vida al Cuerpo».

LIBRO DE CITAS - Pág. 110
¿Cómo podré vencer?
Jeffersonville, Ind., 8-25-63
Rev. William M. Branham
 964 - “(…) Ahora, el resto de Israel no salió hasta 
la resurrección general. Y ahora, en la Venida del Señor 
Jesús, aquellos quienes verdaderamente aman Su Venida, 
que están viviendo por ella, cuando Él aparezca en el 
cielo: la Iglesia que está muerta en Cristo se levantará, y 
esos serán cambiados en un momento. El resto de ellos 
no sabrá nada al respecto. Recuerden, les aparecieron a 
aquellos en la ciudad. ¿Ven? El Rapto será de esa manera. 
Nos veremos uno al otro, y los veremos. El resto del 
mundo no los verá”.

LIBRO DE CITAS - Pág. 119
Mire hacia Jesús
Jeffersonville, Ind., 12-29-63
Rev. William M. Branham
 1057 - “(…) Y si ustedes piensan con cuidado, ustedes 
que son espirituales, como la Biblia dice: ‘Esto es para 
aquel que tiene sabiduría’, la Tercera está debidamente 
identificada. ¿Ven? Nosotros sabemos dónde está. Así que 
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la Tercera Etapa está aquí. Es tan sagrado que no debo decir 
mucho acerca de eso. Como Él me dijo en el principio, 
dijo: ‘De esto no digas nada’. ¿Ustedes recuerdan eso 
años atrás? Ella habla por sí misma. ¿Ven? Pero ustedes… 
Yo traté de explicar las otras, y cometí un error. Esta será 
la cosa que, en mi opinión… No digo que el Señor me dijo 
esto. Esto será lo que empezará la fe para el rapto para 
irse”.

LIBRO DE LOS SELLOS
Preguntas y Respuestas - Pág. 430
Rev. William M. Branham
 40. Hermano Branham, ¿habrá terminado la 
Dispensación de la Gracia cuando usted haya terminado 
de abrir los Siete Sellos?
 252. Ojalá que no. No amigos, no dejen que eso entre 
en sus mentes, usted siga como siempre. Cultive las papas 
y siga fiel en la iglesia, de manera que si el Rapto sucede 
mañana en la mañana, usted sea hallado haciendo lo que 
debe estar haciendo. No hagan eso, porque si lo hacen, 
torcerán la cosa y se desviarán muy lejos del propósito 
original. Usted luego comienza a tener pensamientos raros 
y sus propias ideas acerca de las cosas. No le haga caso a 
esas ideas propias que a veces llegan. Cuando comience a 
oír esas cosas diga: “Gracias, Señor. Ahora voy a caminar 
más cerca”. No vaya a dejar su empleo, ni vaya a decir: 
“Voy a vender todo”.

LIBRO DE LOS SELLOS
Dios en simplicidad - Pág. 45
Rev. William M. Branham
 176. Ahora ¿están listos? Quiero sacudirlos un poquito. 
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El rapto sucederá de la misma manera. Será tan sencillo, 
sin duda, será muy semejante; pues un día de estos el rapto 
sucederá y nadie sabrá nada de ello. (No se vayan a ir 
todavía. Espérense un momento, ya vamos a terminar). El 
rapto sucederá en una manera tan sencilla que los juicios 
comenzarán a caer, y entonces verán al Hijo del Hombre y 
dirán: “¿No debíamos tener esto y aquello; no debía haber 
un Elías enviado a nosotros; y no debía haber un rapto?”.
 177. Jesús dirá: “Ya sucedió y no lo supisteis”. Dios en 
la simplicidad.

LIBRO DE LOS SELLOS
El Primer Sello - Pág. 104
Rev. William M. Branham
 [37]. Y yo creo que por medio de los Siete Truenos 
será revelado en los últimos días lo que se necesita para 
aparejar la Novia para tener la fe del rapto; porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas podemos tener suficiente fe para la sanidad divina. 
Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en 
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante) dónde está esto escrito.

EL MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO 
Dr. William Soto Santiago 
Miércoles, 28 de febrero de 1996 
Santiago de Chile, Chile
 La fe para el rapto está en los Truenos. ¿Y qué revelan 
los Truenos? Revelan el misterio del Séptimo Sello. ¿Y 
cuál es el misterio del Séptimo Sello? La Segunda Venida 
de Cristo como el León de la tribu de Judá.
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 Y por eso fue visto otro Ángel diferente a los siete 
ángeles mensajeros, el 28 de febrero de 1963, junto a siete 
ángeles mensajeros, los siete ángeles mensajeros de las 
siete edades de la Iglesia gentil; porque con él, en la Tierra, 
estarán los siete ángeles mensajeros de las siete edades 
cuando resuciten de entre los muertos, con sus grupos de 
sus respectivas edades. Se juntarán con el grupo del Ángel 
que tiene el Séptimo Sello, de ese Ángel que fue presentado 
allí y que era diferente a los demás porque era un Ángel 
Mensajero dispensacional, en donde encontramos que el 
Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, estaría operando el 
ministerio de la Dispensación del Reino.

ROMPIENDO BARRERAS
RUMBO AL REINO MILENIAL 
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 5 de marzo de 1997
(Segunda actividad)
Paraguaçu Paulista, San Pablo, Brasil
 Las vírgenes fatuas representan al cristianismo 
profesante, pero que no tienen el Espíritu de Dios; la 
lámpara y el aceite, la lámpara con aceite es la persona 
teniendo el Espíritu Santo. Las prudentes tenían el Espíritu 
Santo. Las fatuas no habían tomado consigo aceite: son 
cristianos profesantes pero sin nacer de nuevo, sin haber 
recibido el Espíritu Santo; por consiguiente no han entrado 
al Cuerpo Místico de Cristo como parte de los escogidos 
de Dios, como parte de las vírgenes prudentes.
 Las vírgenes prudentes serán tomadas, serán llevadas 
en el rapto a la Cena las Bodas del Cordero, los que están 
vivos; y los que partieron en el pasado, pero que pertenecen 
a las vírgenes prudentes, los cuales nacieron de nuevo, 
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resucitarán en cuerpos eternos y serán raptados también, e 
irán también a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Las vírgenes fatuas o insensatas de las edades pasadas 
no resucitarán hasta después del Reino Milenial, para ser 
juzgadas; y las que están vivas y pertenecen a las vírgenes 
insensatas, o sea, los que han creído en Jesucristo pero que 
no han recibido Su Espíritu Santo: no serán tomados en el 
rapto, no serán arrebatados, tampoco serán transformados, 
pasarán por la gran tribulación.
 “El uno será tomado (las vírgenes prudentes), el 
otro será dejado (pues las vírgenes fatuas)”3. En esas 
dos personas que Jesucristo menciona en el campo, en 
el campo religioso, en el campo del cristianismo (en el 
mismo campo del cristianismo, en la misma religión 
cristiana), el uno será tomado y el otro será dejado.

LAS MAESTRAS Y LOS NIÑOS
CON Y BAJO LA LLUVIA TEMPRANA Y TARDÍA 
Dr. William Soto Santiago 
Sábado, 4 de agosto de 2001
Ciudad de México, México
 Pueden levantarse muchas personas y decir: “Nosotros 
tenemos los libros de los profetas del Antiguo Testamento, 
tenemos los Evangelios del Nuevo Testamento, tenemos 
las cartas de los apóstoles”. Y aun muchos también 
pueden decir: “Tenemos los mensajes de los siete ángeles 
mensajeros, tenemos los mensajes del reverendo William 
Branham, ¿qué más queremos?”.
 Para recibir la fe para el rapto, que viene en los 
Truenos, pues lo que los escogidos necesitan es ¿qué? 
El instrumento correspondiente al Día Postrero, al cual 

3  San Mateo 24:40, San Lucas 17:36
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venga esa revelación de los Siete Truenos; porque toda 
revelación tiene que venir por medio de un profeta.
 Pueden decir muchos: “No, si nosotros tenemos 
computadoras, y tenemos todos los adelantos; ahora es 
fácil, ahora cualquiera descubre todo esto y cualquiera 
hace todas estas cosas”. Pues no es así. Delante de Dios 
Él todavía tiene la forma más antigua, pero que es la 
forma eterna establecida por Dios, la cual no falla: un 
hombre con las dos consciencias juntas; tenga o no tenga 
computadora, le viene la revelación.
 Así que, “no es por ejércitos, no es por espada, no es 
por fuerza, sino por mi Espíritu, ha dicho el Señor”4.
 Así que Dios tiene almacenado todo, y de ahí viene 
al mensajero que Él tiene en cada edad, y así tiene que 
venir en nuestro tiempo también. Pueden otras personas 
combatir; pero eso es como cuando los mosquitos o algo 
vienen a molestar, que uno los sacude; tratan de molestar 
a uno, pero ni caso le hace uno algunas veces; uno sigue 
hacia adelante, porque uno no puede detenerse. El grupo 
de los escogidos del Día Postrero no se puede detener.
 Que vengan muchos diciendo que tiene la revelación, 
y no les interesa lo que Dios nos está dando, pues que 
sigan con su revelación. Nosotros seguimos adelante, 
porque nosotros vamos a ser transformados, y necesitamos 
la Lluvia Tardía de la enseñanza de la Segunda Venida 
de Cristo, la Lluvia Tardía de la revelación divina para 
nuestro tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”5, en la página 7, ahí el hermano William 

4  Zacarías 4:6
5  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 57-60
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dice, pone: [WSS] «¿Cómo hacer contacto con la otra 
dimensión para obtener el rapto?». (Y en el mensaje de hoy 
el hermano William cita del mensaje “El Rapto”, que el rapto es 
una revelación). Y miren lo que cita aquí él. Dice:

 “[57] La Biblia nos dice que no hubo pregunta que 
Salomón no pudiera contestarle [a la reina del Sur]. Y 
ahora ‘aquí está uno mayor que Salomón en este lugar’, 
pues el Señor Jesucristo nos ha prometido que ‘donde dos 
o tres estuvieren congregados en Mi Nombre’, allí estará 
Él en medio de ellos. También dice: ‘Todo lo que pidieren, 
o deseen, les será dado’. Su pregunta es en cuanto a algo 
que usted no puede hallarle la respuesta, algo que usted 
no sabe qué hacer.
 58 También nos dicen las Escrituras: ‘Los ángeles 
de Dios rodean a quienes Le temen’; ellos están en una 
dimensión donde estos cinco sentidos no pueden hacer 
contacto con ellos.
 59 Los cinco sentidos apenas son para este mundo. 
Si usted no tuviera tacto, no podría tocar nada; por 
consiguiente, para usted el tacto sería de otro mundo. Si 
usted no tuviera vista, entonces el asunto de mirar algo 
sería cosa del otro mundo para usted, porque no sabría 
nada de eso. Entonces estos cinco sentidos son todo lo que 
Dios nos permitió tener.
 60 Pero hay otro sentido llamado ‘Fe’. Usted por la fe 
sube una escalera, y llega a tal altura a donde entra a otro 
mundo, llamado ‘visiones’, en el cual puede ver”.

 [WSS] «¿Cómo hacer contacto con la otra dimensión? 
(dice el hermano William): Para ver el rapto es la fe».



Notas
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TEMA

EL FIN DEL SIGLO
Y LOS ÁNGELES DE LA COSECHA 

Dr. William Soto Santiago
Martes, 25 de agosto de 1998

(Segunda actividad)
Cerro de Piedra, Guerrero, México
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VIERNES, 7 DE ENERO DE 2022

TEMA: EL FIN DEL SIGLO
Y LOS ÁNGELES DE LA COSECHA 

Dr. William Soto Santiago
Martes, 25 de agosto de 1998

(Segunda actividad)
Cerro de Piedra, Guerrero, México

ESCAPA AL MONTE PARA QUE NO PEREZCAS
Dr. William Soto Santiago 
Jueves, 19 de abril de 2001 (Tercera actividad)
Dallas, Texas, Estados Unidos
 Para pasar al Paraíso las personas tienen que estar 
primero en el Monte de Sion, que es el Monte donde hay 
salvación, y es el Monte donde se escapa del juicio divino.
 Y ahora, el mensaje de los Ángeles es: “Escápate; 
escápate al Monte para que libres tu alma, para que no 
perezcas”.
 También fue dicho por los Ángeles que Lot se diera 
prisa: “Date prisa, escápate al monte, porque nada podré 
hacer o nada podremos hacer hasta que tú hayas llegado 
allá, hasta que tú hayas escapado”.
 Y los Arcángeles Gabriel y Miguel nada podrán hacer 
con relación al juicio divino que ha de venir sobre la raza 
humana, hasta que hayan escapado todos los escogidos 
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de Dios escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del 
Cordero, hasta que hayan llegado al Monte de Sion, a la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y también las vírgenes fatuas, las vírgenes insensatas, 
van a escuchar el Mensaje Final, y va a haber un éxodo: 
eso será escapando para evitar que los juicios divinos 
caigan sobre ellos; aunque la bestia, el hombre de pecado, 
los va a perseguir y los va a matar; pero morirán salvos y 
resucitarán después del Reino Milenial.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, nos dice el reverendo 
William Branham, en la página 141 del libro de Citas, párrafo 
1260, dice:

 1260 - “Noten, en el versículo 41 [Mateo 13] los dos 
también muy cerca, tan cerca en los postreros días hasta 
que Él no hizo... Él no podía depender de alguna cierta 
iglesia para separarlos, digamos, la metodista o la bautista 
o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: ‘Él enviará 
Sus ángeles para separarlos’. Un ángel viene para traer 
la separación, la segregación entre lo cierto y lo erróneo. 
Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es el 
Único que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios 
dijo que Él enviará Sus ángeles en el último tiempo. No 
ángeles abajo por aquí, sino ángeles en el último tiempo, y 
los juntaría. Sabemos que este es el tiempo venidero de la 
cosecha ahora. Ahora, un ángel es en realidad interpretado 
un ‘mensajero’. Y vemos que hay siete ángeles de las siete 
iglesias, y ahora… no, a través de las edades de la iglesia”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
359, dice, del mensaje “El Sexto Sello”, dice:
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 “142. Pero Jacob dijo: ‘¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación’. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse 
de ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: ‘El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!’. 
¿Arrepiéntanse de qué? ‘Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios’”.

Y sigue acá, en este mismo mensaje, nuestro hermano William 
dice:

 Los 144.000 también van a ser perseguidos, pero ellos 
escaparán; por eso en Apocalipsis, capítulo 14, aparecen 
sobre el Monte de Sion en pie con el Cordero, y sellados 
en sus frentes, porque el Ángel que viene con el Sello del 
Dios vivo en Apocalipsis, capítulo 7, verso 2 en adelante (o 
sea, que viene con el Espíritu Santo), los llama y los junta 
y los sella en sus frentes.
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LAS SIETE VISIONES PROFÉTICAS
DEL REVERENDO WILLIAM BRANHAM
CUMPLIÉNDOSE ANTES
DE LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO 
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 9 de mayo de 2015
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y ahora, en Apocalipsis, capítulo 11, también está 
prometido que los ministerios de los Dos Ungidos, los Dos 
Olivos, Moisés y Elías, estarán en la Tierra.
 Y ¿qué nos dice el reverendo William Branham acerca 
de estos dos ministerios que estarán sobre la Tierra para 
el Día Postrero? En la página 358 y 359 del libro de Los 
Sellos dice… Corrijo, 458 y 459, dice… comenzando en el 
último párrafo de la 458, dice:
 “112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello cuando 
Él llama esta gente, los cuales fueron mencionados por 
Jesucristo en Mateo 24:31 (O sea, que ‘enviará Sus Ángeles 
con Gran Voz de Trompeta y juntarán a Sus escogidos’. 
Vamos a ver quiénes son esos escogidos y quién es el que 
suena la Trompeta). Cuando la Trompeta suena, será la 
Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia para los 
judíos (o sea, la Trompeta de Moisés y Elías, el Mensaje de 
Moisés y Elías sonando el Mensaje Final para los judíos). 
Suena una Trompeta… Ahora veámoslo más claro acá en 
Mateo 24:31: ‘Y enviará sus ángeles (no es solamente uno, 
sino dos) con gran voz de trompeta’. ¿Qué es? Cuando 
Dios habla, se oye el sonido de trompeta (o sea que es 
Dios hablando por medio de los Dos Olivos). Siempre ha 
sido así la Voz de Dios, llamando a la batalla. Dios está 
hablando. Estos dos ángeles (ahora dice que son ángeles, 
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mensajeros) vienen con el sonido de la Trompeta. Y noten 
bien: Pero en los días de la voz del séptimo ángel, suena 
la Trompeta. En los días de la voz del primer ángel, sonó 
la trompeta. En los días de la voz del segundo ángel, sonó 
una trompeta, y así fue cuando Él mandó a cada uno.
 113. Pero cuando fueron anunciados los Sellos, estaban 
todos juntos en una gran escena Divina para llamar un 
grupo de gente, y hubo el sonido de una sola Trompeta; y 
fueron abiertos siete Sellos. Él está reuniendo Sus judíos 
escogidos de los cuatro ángulos de la Tierra”.
 Con esa Trompeta que suena, la Gran Voz de Trompeta, 
con la cual llamará a los escogidos, dice que se abren siete 
Sellos; o sea que algo grande va a suceder en este tiempo 
final.
 Los Sellos se abren cuando Cristo completa Su Iglesia 
y completa, por consiguiente, Su Obra de Intercesión en el 
Cielo; sale del Trono del Padre, del Trono de Intercesión, y 
se convierte en el León de la tribu de Judá, y toma el Libro 
de la diestra del que está sentado en el Trono, y lo abre en 
el Cielo; y en los capítulos 6 en adelante, son abiertos los 
Sellos, y aparece la historia contenida bajo cada uno de 
esos Sellos misteriosos.
 Luego, en Apocalipsis, capítulo 8, cuando abre el 
Séptimo Sello, hubo silencio en el Cielo como por media 
hora. El reverendo William Branham dice que esa es Su 
Venida, el Séptimo Sello es Su Venida.

Y vamos a leer aquí dónde es que… una de las partes donde 
él lo dice; y es en el mensaje: “¿QUÉ HARÉ CON JESÚS, 
LLAMADO EL CRISTO?”1; en la página 45 de este folleto dice:

1  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 40, 
párr. 182
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 “[182] Este libro que ya está abierto, eso es correcto, tan 
solo esperando para que el Séptimo Sello sea identificado 
con la Venida de Cristo”.

 [Rev. José B. Pérez] Y ahí él pone: [WSS] «El Séptimo 
Sello es la Venida del Señor».
 (Y también, ahí pueden anotar la cita de Las Edades, la 
página 59, que ahí va con ese extracto).

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”2, en la página 14, también 
ahí nos habla del Séptimo Sello, la Venida del Señor. Dice:

 “105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablarle a la Iglesia en 
esta mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su 
mente antes del principio del mundo, y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
Luego ustedes entenderán claramente lo que se está 
haciendo.
 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto, algo 
que Él ha mantenido como secreto. Nadie sabía nada; ni 
aun los ángeles sabían de esto. Él no se los reveló. Por 
eso fue que bajo el séptimo misterio, cuando fue abierto el 
Séptimo Sello, hubo silencio. Cuando Jesús estuvo sobre la 
Tierra le preguntaron cuándo iba a volver. Él les respondió: 
‘Ni el Hijo sabe cuándo eso sucederá’. Entonces Dios tiene 
todo esto en Sí y es un secreto. Por eso hubo silencio en el 
Cielo por casi media hora, y los siete truenos tronaron, y a 
Juan le fue prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa 

2  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, págs. 16-17, 
párrs. 105-106
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es una cosa que todavía Él no ha revelado, cómo vendrá, y 
cuándo vendrá…”.

Y sigue acá nuestro hermano William en este mensaje, dice:

 Por lo tanto, ese es el misterio más grande que hay en el 
Cielo: la Venida del Señor. Es el misterio más grande que 
hay en los Sellos: el Séptimo Sello, el cual será abierto para 
dar la fe para ser transformados y raptados a los escogidos 
de Dios del Día Postrero, del tiempo final. Porque los 
Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, es la Voz de Cristo 
viniendo con el Librito abierto en Su mano, viniendo a Su 
Iglesia, para entregarlo a Su Iglesia.
 Él lo entregará a Su Iglesia así como hizo de edad en 
edad, que entregó a Su Iglesia el Mensaje correspondiente a 
cada edad cuando lo entregó al mensajero de cada edad y el 
mensajero lo habló; y así lo entregó al mensajero primero, y 
después —a través del mensajero— lo entregó a Su Iglesia. 
Ese es uno de los misterios grandes correspondientes al 
Séptimo Sello; y así le dará la fe, la revelación del Séptimo 
Sello, para ser transformados y llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Las siete visiones las vigilamos; y sobre todo vigilamos 
lo que está prometido para Dios llevar a cabo en medio de 
Su Iglesia. El Ángel Fuerte que ha descendido del Cielo 
es Cristo, el Ángel del Pacto, con el Librito abierto en Su 
mano para traerlo a Su Iglesia, para ser restaurados a la 
vida eterna con cuerpos eternos y glorificados: los que 
murieron al ser resucitados en cuerpos glorificados, y a 
los que vivimos ser transformados; y todos ser iguales 
a Jesucristo, a Su imagen y semejanza, como Jesucristo 
nuestro Salvador; y jóvenes para toda la eternidad.



Notas
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LLEVANDO FRUTOS CON EL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago 
Martes, 21 de abril de 1998
Monterrey, Nuevo León, México
 En el tiempo final, en el Día Postrero, es que el 
enemigo, el anticristo, la bestia, viene como un río; o sea, 
viene con ejércitos, con naciones: las naciones y ejércitos 
de los diez reyes que le dan su poder y su autoridad; y 
viene para destruir, viene para matar a todos los que no 
estén de acuerdo con él. Y el que no tenga la marca de la 
bestia, no podrá ni comprar ni vender; pero Dios dice que 
levantará bandera contra él.
 Esa bandera levantada contra el enemigo es Jesucristo 
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manifestado en toda Su plenitud en carne humana a 
través de Su Ángel Mensajero, en la manifestación plena 
del poder de Dios en el Día Postrero, cuando venga la 
apretura; y ahí entonces será vista la Tercera Etapa en toda 
su plenitud siendo manifestada. Y lo que fue visto en parte 
(o sea, como una muestra) manifestado en el séptimo 
ángel mensajero, el reverendo William Marrion Branham, 
será visto manifestado en toda su plenitud.

LA REBELIÓN DE CORÉ EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros) 
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 15 de octubre de 1998
Quito, Ecuador
 Y ahora, podemos ver cómo las personas que 
se levantarán en contra de Cristo y Su Programa 
correspondiente a Su Segunda Venida, caerán en esa 
rebelión, serán enmarcados en esa rebelión de Coré con 
su séquito; lo cual sucedió allá en el tiempo de Moisés, y 
lo cual es tipo y figura de la rebelión que se levantará en 
contra de la Segunda Venida de Cristo con Sus escogidos, 
con los cuales Él viene en este tiempo final y a los cuales 
Él viene.
 Ahora, podemos ver que toda persona que vive en este 
planeta Tierra tiene la oportunidad de recibir el Programa 
de Dios correspondiente a nuestro tiempo, y tiene que 
estar consciente de que habrá luchas y que habrá personas 
que no lo recibirán y se levantarán en contra del Programa 
de Dios.
 Vean, un primo-hermano de Moisés fue el que se 
levantó en contra de Moisés: Coré, descendiente de Leví, 
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y descendiente ¿de quién? De Coat. ¿Y Coat era el padre 
de quién? De Amram, el padre de Moisés; y era el padre 
también (¿de quién?) de Izhar, el padre de Coré; primos-
hermanos; y vean ustedes, toman dos rutas.
 Ahora, podemos ver que tuvo fuerza el movimiento de 
Coré, pero Dios destruyó ese movimiento. Y el movimiento 
de la bestia y la imagen de la bestia, y los diez reyes que 
le darán su poder y su autoridad a la bestia, tendrá cierta 
fuerza; pero el Cordero los vencerá, porque Él es Rey de 
reyes y Señor de señores.
 (…) Ahora, podemos ver que Moisés tenía enemigos 
de afuera y enemigos dentro de la misma nación, por eso 
se rebelaron por diez ocasiones en contra de Moisés, y por 
diez ocasiones por poco apedrean a Moisés.
 Y ahora, de en medio del cristianismo, en adición 
a todos los enemigos que Jesucristo tiene en las otras 
religiones de otras naciones y religiones paganas, ahora de 
en medio del mismo cristianismo se levantarán. Enemigos 
siempre se han levantado, y de ahí es que sale el anticristo: 
del mismo cristianismo; y de ahí es que sale la lucha, y 
ahí es donde la lucha más fuerte se estará llevando a cabo 
(y se ha llevado a cabo siempre). Es dentro del mismo 
cristianismo donde Cristo ha tenido la lucha más fuerte, 
donde se han levantado en contra de Cristo.
 Ahora, podemos ver este misterio y podemos ver 
que Coré representa al anticristo, al hombre de pecado; 
y Datán y Abiram y On, y esos líderes principales del 
pueblo hebreo que se unieron a Datán y Coré y Abiram, 
representan esas naciones y esos reyes que se unirán a la 
bestia, al anticristo, y le darán su poder y su autoridad.
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[Rev. José B. Pérez] Y acá, en Compendio de “ÁNGELES”, en 
la página 20, dice1:
 “225 Recuerden, el pecado no comenzó aquí en la Tierra. 
El pecado comenzó en el Cielo, cuando Lucero (Lucifer) 
llegó y se hizo… Él dijo: ‘Yo quiero una denominación, 
y hacer una cosa tremenda’. Y se fue al lado norte y se 
edificó algo más grande de lo que tenía Miguel. Y fue 
echado del Cielo”.
 Y recuerden que Miguel… y dice el hermano William: [WSS] 
«Y Miguel es Cristo».

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice también en el mensaje: “CRISTO 
ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”2, dice:

 “542 El reino de los gentiles fue introducido por el rey 
Nabucodonosor, y la raza gentil fue vindicada por un 
profeta que podía interpretar lenguas extrañas, visiones y 
sueños. Ahora, ha venido a través de los gentiles sin nada, 
a través de los medo-persas, luego el hierro y las demás 
gentes; pero en los pies de la imagen ella termina igual, o 
sea, el reino gentil de nuevo (¿Ve? Es el mismo reino).
 543 Noten bien, Lucifer en los últimos días está obrando 
como en el principio. ¿Qué hizo Lucifer? La primera cosa 
que hizo fue romper el compañerismo entre Dios y el 
hombre (más adelante vamos a leer allí… donde el hermano 
William pone quién es Lucifer). Él quería edificarse un reino 
de mayor esplendor y ser de mejor cultura que la de 
Cristo.
 544 ¿Entienden? Ahora, si les pasa por alto levanten la 
1 “Ángeles” El Compendio, pág. 20 / Tema: 60-0626 “Las realidades 
infalibles del Dios viviente”, párr. 225
2 SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 75, párrs. 
542-545
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mano para repetirlo.
 545 Lucifer allá en el principio tuvo como propósito en 
su corazón tener algo mayor y más brillante en el Cielo 
que lo que tuvo Cristo. Correcto. Y lo pensaba hacer por 
medio de un reino más hermoso, más esplendoroso y de 
mejor cultura que el Reino de Cristo. ¿Cree usted que 
tendremos automóviles y aviones en el Milenio? ¿Ve usted 
lo que está haciendo Lucifer?”.
 Y dice ahí el hermano William: [WSS] «No va a haber 
aviones ni autos en el Milenio».

[Rev. José B. Pérez] Y también, para tener así un cuadro de todo 
esto, dice… ahí cita la página 38 del mensaje “EL TERCER 
ÉXODO”3; página 38, párrafo 229, dice:

 “215 Noten, el diablo en la forma de Ramsés, el rey. La 
primera cosa que hizo fue destruir a los niños con una 
muerte natural. Y tan pronto como el hijo de Dios nació… 
él se mudó de Egipto, porque Dios destruyó a Egipto, lo 
maldijo; y retornó desde entonces. Entonces él estuvo en 
Roma, Satán mudó su asiento a Roma. Y la primera cosa 
que Roma hizo fue destruirlo todo para estar seguro. El 
diablo en ese sistema romano trató de destruir ¿qué? Al 
hijo de Dios, para comenzar. ¡El mismo diablo!
 216 Y hoy él ha hecho la misma cosa bajo la señal 
del espíritu ahora religioso, cristianismo profesante, 
y tomando nuestras muchachas y casándolas con los 
muchachos católicos, y hacerles criar a sus hijos católicos 
para romper el poder del otro lado. Allí está su dominio. 
Allí está su diablo sentado sobre siete colinas, usando una 
triple corona, mañoso, astuto, listo, intelectual como la 

3  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 30, párrs. 215-216
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serpiente; la simmiente de la serpiente, sus hijos, usando 
las mismas técnicas intelectuales”.

[Rev. José B. Pérez] Y también ahí nos cita, nos va a… 
el mensaje: “¿QUÉ HARÉ CON JESÚS, LLAMADO EL 
CRISTO?”4, la página 25 dice…; ahí nos habla de la imagen de 
la bestia, dice:
 “91 Regresemos nuevamente a Daniel, el hierro y el 
barro en los pies; el hierro nunca cesó, desde las rodillas 
hasta el final. Y cualquiera conoce que Rusia ni siquiera 
era conocida en aquel entonces. Era Roma. El dragón 
rojo era Roma, y siempre será Roma. Y ese hierro nunca 
cambió a otra cosa de Roma a algo más, permaneció 
Roma. ¡Y la bestia es Roma!
 92 Y la Roma tenía un sistema religioso cuya cabeza 
mortal era… o herida mortal lo mató en su cabeza, pero él 
fue revivido nuevamente, de Roma pagana a Roma papal. 
Y ahora ellos hacen una imagen a ella, de la bestia que se 
levanta en Revelación 13”.

 Y ahí él pone: [WSS] «La imagen de la bestia es Estados 
Unidos, USA».

[Rev. José B. Pérez] Y ahí pone el otro enlace con: “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”5, página 35. Dice… leyendo la Escritura de 
Apocalipsis 17, dice:

 “[213] ‘La bestia que has visto, fue, y no es; y ha de 
subir del abismo y ha de ir a perdición; y los moradores 
de la tierra, cuyos nombres no están escritos en el libro 

4 SPN63-1124 “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 22, párrs. 91-92
5 SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 29, párrs. 213-215
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de la vida desde la fundación del mundo, se maravillarán 
viendo la bestia que era y que no es, aunque es’.
 214 ¿Ven?, ‘era’, un papa muere, otro asciende. ‘Bestia 
que era, que no es, que es, que no es’. ¿Ve? No cambia 
su orden; sigue siendo el mismo papa; tiene que ir en el 
mismo sistema.
 215 ¿Y vendrá a dónde? ‘A los abismos sin fondo’. Y la 
Biblia dijo aquí que ‘el líder de estos individuos era de los 
abismos sin fondo, y ese era su rey’, y él está sentado con 
una corona triple, juntando los protestantes con él”.

 Y ahí él escribe: [WSS] «El papa: el rey de los abismos 
sin fondo».

[Rev. José B. Pérez] Y dice acá, también… Él pone acá, en el 
mensaje: “LA SIMIENTE DE LA SERPIENTE”6…, página 33, 
dice:
 “209 Espero no herirle sus sentimientos, pero estoy 
pegando eso a este tabernáculo. Aquí ustedes, en el 
Tabernáculo Branham, absténganse de tal cosa. Cualquier 
cosa que cree en comunión de santos es espiritismo. ‘Hay 
un mediador entre Dios y el hombre, y ese es Jesucristo 
Hombre’. ¡No me importa cuántas Marías haya!
 210 ¿Ve cómo hizo allá atrás esa simiente de la mujer? 
¿Ven cómo esa simiente de la mujer pasó allá?
 211 Miren hoy día en América ([WSS] «Apocalipsis 13» 
escribe él allí). América es el asiento del diablo. ¿Qué es? 
Ella es una nación de mujer. Ustedes han oído: ‘Este es 
un mundo de mujer’, así es, es una nación de mujer. Ellos 
establecieron el patrón”.

6  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 29, párrs. 209-211



Estudio Bíblico #167100

 Y escribe allí: [WSS] «¿Qué es lo que impide que ese 
hombre, ese inicuo, se manifieste?».

[Rev. José B. Pérez] Dice… ahí cita “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”7, página 69, dice… Este es del mensaje “El 
séxtuple propósito…”. Está leyendo de Segunda de 
Tesalonicenses, capítulo 2, dice:

 “[113] ‘Porque ya está obrando el misterio de 
iniquidad’…
 (este es Pablo hablando por el Espíritu Santo)…
 ‘Solamente espera que sea quitado de en medio el que 
ahora impide’.
 ¿Quién es este aquí? Nadie sabe. El Espíritu Santo es 
‘el que impide’.
 ‘Y cuando entonces… entonces será manifestado 
aquel inicuo…’.
 ¿Cuándo? Justo en el tiempo cuando el Espíritu Santo 
esté siendo quitado, el cual está aparejándose para salir 
ahora mismo. ¿Para qué está partiendo? (O sea, saliendo). 
Tomando la Iglesia con Él. ¡Manifestado! Pablo hablando 
bajo la inspiración:
 ‘… al cual el Señor matará con el espíritu de su boca, 
y destruirá con el resplandor de su venida (al inicuo, por 
supuesto);
 aquel inicuo cuyo advenimiento es según operación 
de Satanás, con grandes potencias y señales y milagros 
mentirosos’.
 ‘Nosotros somos la más grande iglesia. Tenemos esto, 
tenemos lo otro. Ya consolidados juntos ¿ve? Somos los 
7  SPN61-0730E “El propósito séxtuple de la Visita de Gabriel a Daniel”, 
págs. 61-62, párrs. 113-114 / Publicación imprenta LGCCC, pág. 81, párrs. 116-
117
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más grandes’. ¡Milagros mentirosos!
 ‘… Y con todo… de iniquidad en los que perecen, por 
cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos.
 Por tanto, pues les envía Dios operación de error, 
para que crean a la mentira (creerán la mentira),
 para que sean condenados todos los que no creyeron a 
la verdad, antes consintieron a la iniquidad’.
 (Y dice): 
 114 ¿Lo entienden? ¡Oh vaya! Pablo hablando. El tiempo 
cuando el Sello de Dios está siendo conocido (Su Espíritu, 
Su Nombre, Su gracia, todos estos grandes misterios que 
están saliendo ahora, planes para Su Iglesia ir en el rapto), 
el derramamiento del Espíritu Santo ha hecho esto. Eso es 
lo que Él hizo en los últimos días”.

 Y él pone: [WSS] «Cuando el Sello de Dios está siendo 
conocido, listo para la Iglesia irse en el rapto».

[Rev. José B. Pérez] Y acá, él nos dice… él lo pone cuando… Y 
recuerden que les dije: “Miguel es Cristo”. En el libro de Citas8 
está: “Miguel era Cristo que luchó la…”, eso está en el libro 
de Citas; pero aquí él lo pone: [WSS] «Miguel es Cristo. 
Gabriel…». Todos sabemos quién es Gabriel; y se los voy a 
leer aquí. Página 2, dice [Compendio de “ÁNGELES”]9:

 “Ahora, Ángeles menores pueden llegar. Por ejemplo, 
el que viene y me visita es un ángel menor. Pero cuando 
vemos bajar a Gabriel, algo grande está en camino. Gabriel 
anunció la Primera Venida de Jesús, y Él anunciará la 
Segunda Venida de Jesús. Él tocará la trompeta, y los 

8  Citas, pág. 9, párr. 73
9  “Ángeles” El Compendio, pág. 1 / Tema: 50-0115 “¿Creéis esto?”
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muertos en Cristo resucitarán. Gabriel, el gran Arcángel 
de Dios”.

 Y pone… (eso todos lo conocemos), pero, escribe él: [WSS] 
«La Gran Voz de Trompeta la toca Gabriel, el varón de 
Dios, el Ángel del Señor Jesucristo, ese es Gabriel». Y… 
(hasta su nombre puso). [WSS] «Y Lucifer es el papa en el 
reino del norte, que es Roma».

[Rev. José B. Pérez] Y ahí ya está ese misterio de esos 
Arcángeles, de quién es Miguel, Gabriel y Lucifer.

[Rev. José B. Pérez] Y acá también… nos dice…, que es la 
otra cita que tenía allí anotada. Esto es en el libro de “LAS 
EDADES” sin editar10 (el libro marrón). Página 27, dice:

 “198 Cuando Él nació, Cristo el Señor, ocho días 
después el Espíritu Santo llamó Su nombre ‘Jesús’”. (¿Y 
quién fue el que le dijo que se llamara Jesús? Gabriel).

 Dice el hermano William: [WSS] «Gabriel es el Espíritu 
Santo. Su madre lo hizo circuncidar y lo llamaron Jesús. 
Gabriel, el gran Arcángel», pone ahí el hermano William.

[Rev. José B. Pérez] Bien, seguimos leyendo acá, donde nos 
quedamos aquí de este extracto. Dice:

 Ahora, el diablo le ofreció a Cristo los reinos de este 
mundo, o sea, le ofreció el reino de los gentiles. ¿Y qué le 
dijo el diablo a Jesús? Que le tenía que Jesús conceder la 
adoración al diablo; o sea que sería un reino con adoración 

10  SPN60-1204M “La revelación de Jesucristo”, pág. 26, párr. 198
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satánica. Y eso es lo mismo de la bestia y la imagen de la 
bestia, y esos diez reyes que le dan su poder y su autoridad 
a la bestia. Y eso era lo mismo de Datán, Coré y Abiram.
» Y ahora, podemos ver cómo Cristo rechazó esa oferta 
del diablo. Pero vean ustedes que la bestia y la imagen 
de la bestia, y los que adoran a la bestia y a la imagen, 
están adorando ¿a quién? Dice que adoran a los demonios, 
al diablo; eso es adoración satánica, la que la bestia y la 
imagen de la bestia tienen en ese reino, en ese imperio de 
los gentiles.
 Y para el Día Postrero vendrá una apretura muy grande 
para todos los hijos e hijas de Dios; pero ahí estarán al lado 
de Cristo; al lado de Cristo, el cual estará manifestando los 
ministerios de los Ángeles del Hijo del Hombre, que son 
los ministerios de Moisés, de Elías y también el ministerio 
de Jesús. Y la victoria está profetizada, por lo tanto es 
segura. ¿Para quién? Para Cristo y Su Iglesia, para Cristo 
y Su poderoso Ejército.
 Ahora podemos ver de qué lado nosotros estamos: 
estamos de parte del Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19. Pero la bestia y la imagen de la bestia, y los 
que adorarán a la bestia y a la imagen de la bestia, estarán 
de parte del jinete del caballo amarillo de Apocalipsis, 
capítulo 6, versos 7 al 8; y ellos serán derrotados por 
Cristo nuestro amado Señor y Salvador.

Y en el libro de Los Sellos, en la página 256, dice:

 “120. Fíjense bien: Esta última vez viene sobre el 
caballo amarillo. Esto no es en nuestro día, será más 
adelante, porque es un Sello predicho. Cuando esto 
suceda, la Iglesia (la Novia) ya habrá subido; cuando 
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este individuo aparezca sobre la Tierra, él llegará a ser 
completamente, completamente, el diablo. Progresa de 
anticristo hasta falso profeta, y finalmente en la bestia, el 
diablo mismo. Él viene sobre un caballo amarillo —varios 
colores mezclados para que aparezca amarillo color de 
muerte.
 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre. Esa es la gran diferencia entre 
los dos”.

 Bueno, hemos visto esto de LA REBELIÓN DE CORÉ 
en términos proféticos. Y toda rebelión que se levante en 
contra de Cristo y Su Programa correspondiente a nuestro 
tiempo, no importa que aun sean personas que hayan estado 
relacionados con el Programa que Dios está llevando a 
cabo en este tiempo: si se levantan en contra del Programa 
de Dios y le hacen la guerra, van a ser enmarcados en 
Coré, Datán, Abiram y todos los que se unieron a ellos; o 
sea que tendrán el mismo pago.
 Necesitamos tener la guianza del Espíritu de Dios, 
el Espíritu Santo, el Espíritu de Cristo; y eso siempre lo 
ha tenido la Iglesia de Jesucristo en cada edad por medio 
de la manifestación del Espíritu de Cristo a través del 
mensajero de cada edad; así es para la Iglesia de Jesucristo 
como Cuerpo Místico de creyentes.
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LA PIEDRA UNGIDA EN BET-EL 
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Jueves, 6 de agosto de 1998 
Waco, Texas, Estados Unidos 
 Ahora miren, Nimrod quiso hacer una torre1 que se 
apoyaba en la Tierra y su parte alta llegaba al cielo, o sea, 
quiso imitar lo que Dios le mostraría más adelante a Jacob. 
¿Qué quiso imitar Nimrod? Quiso imitar a la Iglesia del 
Señor Jesucristo. Y por eso Dios no le permitió lo que él 
quiso hacer.
 (…) Y ahora vean ustedes, todo lo que está fuera del 
Programa Divino, correspondiente a la Casa de Dios, a la 
1  Génesis 11:1-9
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Iglesia del Señor Jesucristo (representada la Casa de Dios 
en Bet-el, y también representada en esa escalera que se 
apoyaba en tierra y su otro extremo llegaba al cielo), todo 
lo que no sea la Iglesia del Señor Jesucristo (la cual está 
representada allí), todo lo que sea diferente a la Iglesia de 
Jesucristo, ¿estará en qué? En confusión. 
 Como Nimrod y la gente de su tiempo que construían la 
torre: No era la torre de Babel, pero cuando Dios confundió 
a la gente que allí estaban trabajando y confundió sus 
lenguas, vino a ser la torre de Babel; o sea que con lo 
que Dios hizo le vino el nombre a esa torre, o sea, a ese 
edificio que estaban construyendo. 
 De seguro el nombre que le iban a poner era el nombre 
de Nimrod, que era el rey de ese territorio, el primer rey, el 
primer poderoso y el primer hombre que tuvo un ejército. 
Y ahora, Dios le puso el nombre correspondiente, porque 
él quiso hacer lo que Dios haría en Su Programa.
 (…) Vean ustedes, la Iglesia del Señor Jesucristo 
también ha estado pasando por una trayectoria hacia la 
tierra prometida del glorioso Reino Milenial. Pero vean 
ustedes, ya han transcurrido unos dos mil años de Cristo 
hacia acá; y algunas personas que se han desesperado a 
través de este recorrido, en alguna edad se han desesperado, 
pues han deseado que el Reino Milenial esté en la Tierra, 
o sea, han deseado llegar a la tierra prometida del glorioso 
Reino Milenial y a la tierra prometida del nuevo cuerpo; 
pero hay un propósito en todo este recorrido, el cual 
nosotros necesitamos comprender, porque de otra manera 
nos desesperamos y pensamos que nunca vamos a llegar. 
 ¿Y saben quiénes no llegaron? Los que se desesperaron 
y creyeron que nunca llegarían. Pero Josué y Caleb 
creyeron que iban a llegar porque salieron para llegar; 
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y llegaron a la tierra prometida. Se mantuvieron fieles 
a Dios. Ahí está el secreto. Mantenerse fieles a Dios y 
al profeta Moisés, les garantizó la salida de Egipto y la 
llegada a la tierra prometida. 
 Ahora, miren lo que sucede cuando se está por esa 
etapa en donde la persona sale del mundo al recibir a 
Cristo como su Salvador y entra en ese recorrido en su 
vida; y también la Iglesia del Señor Jesucristo. 
 Ahora, en el capítulo 8, verso 1 en adelante, de 
Deuteronomio, dice:
 “Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que 
yo os ordeno hoy, para que viváis, y seáis multiplicados, 
y entréis y poseáis la tierra que Jehová prometió con 
juramento a vuestros padres. 
 Y te acordarás de todo el camino por donde te ha 
traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el desierto, 
para afligirte, para probarte, para saber lo que había en 
tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos”. 
 ¿Para qué los trajo por el desierto por cuarenta años? 
Para probarlos y para saber lo que había en su corazón; 
porque cuando se pasa por pruebas es que sale lo que hay 
en el corazón de las personas. Y para saber si habían de 
guardar o no los mandamientos de Dios; porque cuando 
las personas están en las etapas buenas, dicen: “Oh, qué 
bueno es nuestro Dios”, y le dan gracias a Dios y están muy 
contentos; pero cuando vienen los momentos difíciles en 
la vida de las personas, piensan algunos que Dios no está 
con ellos o que Dios no existe, y algunos se apartan de 
Dios y hablan cosas que no conviene que hablen. Y eso 
fue lo que sucedió con el pueblo hebreo.
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[Rev. José B. Pérez] Y quiero leer aquí una parte del mensaje… 
este fue predicado por el reverendo William Branham, “¿POR 
QUÉ CLAMAS? ¡HABLA!”2, y dice una partecita acá… de la 
página 13, dice:

 “68 Ahora, Moisés tenía todo este fundamento, por 
tanto él sabía que había sido enviado para libertar a los 
hijos de Israel.
 69 Vean, toda esa experiencia amontonada”.

[Rev. José B. Pérez] Y ahí el hermano William dice: [WSS] 
«Moisés sabía que era enviado para libertar a Israel». Y 
al otro ladito dice: [WSS] «Moisés sabía».

 “Cuando usted toma cualquier cosa y puede traer la 
Biblia diciendo: ‘Esto sucederá’, y sucede; ‘esto sucederá 
en ese tiempo’, ahí sucede; ‘esto sucederá en cierto 
tiempo’, ahí sucede; entonces todo se acumula junto y 
presenta un cuadro para nosotros.
 70 Oh, cómo este tabernáculo en esta mañana, cómo 
nosotros en esta hora, hermano Neville,  cuando vemos las 
canas saliendo en nuestros cabellos, y nuestros hombros 
caídos, cuando vemos al mundo que se estremece de un 
lado a otro; y cómo podemos mirar alrededor y ver la 
promesa dejándose ver, es… Pienso muchas veces, si 
alguien pudiera saltar dentro de ella, y si entendiera un 
poco, entraría en ella al instante; ella casi lo enviaría 
a la eternidad solo con tal cosa de rapto; y nunca lo 
supieron. Solo rompa a través de las cosas que hemos 
visto y sabemos y entendemos, y todos saltaremos dentro 
a un mismo tiempo; el hombre o la mujer, niño o niña, 

2  SPN63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!, págs. 13-14, párrs. 68-78
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probablemente levantaría las manos diciendo: ‘¡Vamos, 
Señor Jesús!’ ¿Usted ve? ¡Oh, cuán cerca está la hora!
 71 Moisés sabiendo que había nacido para ese propósito 
miraba a través de la ventana y [observaba] a los hebreos 
mientras se afanaban. Miró atrás en la Escritura, donde 
dice: ‘Y permanecerán por 400 años (¿no?), pero yo los 
sacaré con mano poderosa. Entonces cuando él viene 
para ser comisionado, ungido, supo que fue nacido; y su 
fe, mire, por fe él vio a esta gente y supo que eran los hijos 
de Dios porque la Palabra lo decía”.

[Rev. José B. Pérez] Y dice el hermano William, escribe allí: 
[WSS] «Moisés supo que aquellos eran los hijos de Dios, 
así como lo son los latinoamericanos y caribeños. Los 
elegidos están ahí».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano Branham:

 “[71] Ellos no eran del mundo, no eran como el resto de 
ellos; eran diferentes. Ellos eran maniáticos y fanáticos 
para la grandeza de Egipto, y él iba a ser el hijo de Faraón, 
próximo a tomar el reino; pero él, había algo en él, una 
fe real, que no se fijaba en esas cosas, en la grandeza que 
él iba a heredar; él miraba hacia la promesa de Dios, y 
él sabía que el tiempo estaba cerca y que aquel hombre 
debía pensar que…
 72 Quiero hablar sobre esto con él algún día, cuando 
lo encuentre en el otro lado. Usted dice: ‘¡Eso es locura, 
hermano!”. No, no lo es. Lo voy a encontrar por la gracia 
de Dios, sí señor. Le hablaré algún día, a Moisés mismo. 
Y cómo me gustaría preguntarle, solo como cuando él 
estaba viendo su preparación, 73 cómo el diablo le decía: 
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‘Oh, la gente no va a creer en ti. No hay nada con eso’.
 74 Pero cuando esa semilla nació allí, algo lo 
estremeció, y él supo que había algo próximo a acontecer, 
él supo. Miró su reloj y vio qué hora era, él lo supo. Cómo 
pensó mientras miraba. Ahora, cuando él tuvo todo esto 
junto, esta gran cosa que él había visto, el tiempo de la 
Escritura, las oraciones de su madre y de su padre, y él 
tuvo un nacimiento peculiar, un niño raro; a través del 
tiempo algo había bajado a él.
 75 Y ahora él se equivoca y piensa que había sido 
entrenado militarmente, y así libertaría a los hijos; y en 
eso falló.
 76 Entonces se va al desierto y se casa con una 
muchacha de Etiopía (muy amable), y tuvieron un hijo 
llamado Gerson.
 77 Un día, mientras cuidaba el rebaño, de repente 
vio una zarza ardiendo, y él fue hacia allá arriba, no 
intelectualmente, no una imaginación, no una ilusión, no 
una ilusión óptica; pero en él estaba el Dios de Abraham, 
en una luz, el Pilar de Fuego, en una zarza, aquel fuego 
moviéndose como ondas; pero no molestaba a la zarza. La 
Voz de la Escritura, la Voz de Dios habló a través y dijo: 
‘Te he escogido a ti. Tú eres el hombre. Te he levantado 
para este propósito. Te estoy probando aquí, por medio de 
señales, que tú vas a descender para libertar a los hijos, 
porque mi Palabra tiene que ser cumplida’.
 78 ¡Oh! Su Palabra para este tiempo tiene que ser 
cumplida. Estamos viviendo en la hora. No importa lo 
que algún otro dice; la Palabra tiene que ser cumplida. El 
cielo y la tierra pasarán, pero no Su Palabra”.
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[Rev. José B. Pérez] Y aquí el hermano William dice, escribe: 
[WSS] «La Voz de la Escritura = la Voz de Dios en la 
zarza. Y hoy la Voz de la Escritura en el hermano Branham 
estuvo hablando y llamando a Moisés en el Monte de 
Sion».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”…

 Y discúlpeme que coja este tiempito, en esta parte de leer 
así algunos…  compartiendo con ustedes algunas de estas 
Escrituras, que considero pues que son, como él me decía, 
[WSS] “va a ser de gran bendición todo eso; y se va a usar”. 
Y yo, pues, he visto que en forma… así como lo hacemos, en 
forma sencilla, Dios nos está permitiendo poco a poco ver todas 
estas cosas que para nosotros pues son de gran bendición; y 
quizás para algunos no; quizás para algunos… vamos a decir, 
como yo les decía el… (creo que fue el viernes o el sábado… 
hubo un día de la semana, creo que fue el, no recuerdo si fue), 
creo que fue el 1.º de enero, que yo con sinceridad y con el 
amor que les tengo y todo, pues les leí… porque yo lo que hacía 
era leerles todo esto que ya él también me había dicho, y yo lo 
había anotado.
 Y… Aunque sabemos que la Tercera Etapa, hay algo allí 
que se va a quedar… Si al Ángel se le dijo que no dijera - si 
el Ángel le dijo al hermano Branham: “De esto no vas a decir 
nada”…; así que uno pues debe ser también muy cuidadoso, 
muy cauteloso. Y ese día yo les dije que si no, pues (vamos a 
decir), si no estaban de acuerdo (o algo así les dije), pues que 
se pusieran a orar por el hermano Miguel y por mí, y por los 
ministros; orando los unos a los otros; y no ponerse a… vamos 
a decir, a tirarse. Y exactamente eso hicieron. No todos, pero 
hicieron algunos. Y eso pues… que Dios tenga misericordia de 
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todos ellos, porque en esta Tercera Etapa, que es la etapa de 
la Palabra hablada, que es la etapa en donde todos estamos 
siendo probados, tenemos que ser muy cuidadosos.
 Y yo, pues, todo esto que les estoy trayendo, por eso es 
que les pido que me disculpen, que tomo a veces un poquito 
más de tiempo; que no piensen que es que yo quiero… No. 
Todo esto tiene un propósito, y lo que hago es compartir con 
ustedes —con mucho amor lo hago— todo lo que el Señor me 
ha permitido tener; y así pues poder compartir con ustedes, y 
ser pues reverentes todos en esto.
 No… vamos a decir… Algunos: “No, cuando Benjie estaba 
hablando yo me paré y me fui porque me llamaron de tal sitio”. 
Pues es un irresponsable e irreverente también. Cuando se está 
dando la Palabra por boca de (vamos a decir) de quien la esté 
dando, sigue siendo la Palabra de Dios. El hermano Miguel, 
un pastor, hasta un niño que la lea, tiene que ser la persona 
reverente; no un irrespetuoso frente a la Palabra de Dios.
 “No, que es que allí me llamaron, porque yo…”. Pues 
hermano, tremendo problema se buscó con Dios.
 Uno tiene que ser —en las cosas de Dios— serio y 
reverente. ¡Vergüenza les debería de dar!, de que después la 
congregación le pregunte: “Oye, ¿y qué hablaron en la reunión 
de ministros con el hermano Miguel?, ¿cómo estuvo todo eso, 
hermano?, ¿qué dijeron o qué?”. No tiene nada que decirles: 
“No, que fue que fui por allí, que tenía un compromiso y me 
llamaron de tal cosa, esto, lo otro”. Eso no le da la fe de rapto a 
la persona, a los escogidos de esa congregación; eso más bien 
lo que les trae es otro tipo de fe; no la fe de rapto.
 Cuando se está en el momento de hablar la Palabra, 
tanto… ¡Primeramente el mensajero!, cuando la está dando 
en un video, en audio, uno tiene que ser reverente; y también 
cuando el hermano Miguel esté hablando, cuando un pastor la 
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esté dando, hasta un niño (como les dije). Toda Palabra que 
sea hablada ([a través de] un ser humano) debe uno tomarla 
con reverencia, y ser reverente a eso; porque daremos cuenta a 
Dios por eso.
 Por eso les pido que este tiempito que les tomo para leerles 
todo esto, lo hago con mucho amor, para que entendamos un 
poquito más allá. Aunque la Palabra ya está, vamos a decir, el 
Mensaje ya está, ya Dios lo trae ya interpretado, ya Dios lo trae, 
ya está listo, como es. Es Dios a través de Su Espíritu Santo 
que nos lo revela a cada uno. Y lo que no entendemos en el 
momento, Dios nos va abriendo el entendimiento día a día. No 
es por cualquier persona que lo abre. Es el Espíritu Santo el que 
nos va revelando día a día este conocimiento y esta revelación 
que ha traído Dios por medio de Sus profetas; y en este tiempo 
por medio de Su Ángel Mensajero William Soto Santiago.
 Es el Espíritu Santo el que nos revela todo, pero lo que yo 
le estoy hablando es unas anotaciones, unos escritos que él 
me decía: [WSS] “Algún día los vas a usar”, y por eso estoy 
compartiendo con ustedes.
 No estoy añadiéndole nada al Mensaje, ni tampoco… 
porque algunos dicen: “No, que Benjie está diciendo algo de…”. 
No, esto no es de mi propia mente, ni… No. Esto es lo que está 
hablado, o lo que está escrito allí por el hermano William.
 Y hago este comentario, este paréntesis, para decirles el 
por qué… algunos me dicen: “Oye, ¿de dónde estás leyendo?”. 
Pues es de los mensajes que él dejó; y como él me decía: [WSS] 
“En los libros, ahí vas a conseguir y vas a ver… (¿ve?, eso que 
estaba)”, así, quizás un poquito más claro; que a lo mejor, en 
ese tiempo, él estando acá no podía hablarlo abiertamente.
 Por eso hay una parte que Jesús decía: “No hablen estas 
cosas hasta que el Hijo del Hombre sea glorificado, o hasta 
que el Hijo del Hombre sea tomado preso, sea llevado, o hasta 
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que ocurra, vamos a decir, que Él salga de la escena; entonces 
pueden hablarlo”3. Y pues ha llegado el momento para hablar 
estas cositas, que espero que las tomen con respeto, y que lo 
que hago es que lo hago con amor (como les repito), y que lo 
atesoren en su corazón.
 Y si no entendemos… yo mismo he leído cosas que no… 
Y digo: “Oye, no lo voy a leer porque esto no lo entiendo; esto 
está bien difícil de entender. Dios, dame sabiduría, dame 
entendimiento, en el momento de acoplarlo a algún estudio”, y 
yo veo cómo Dios nos ayuda en todo.
 Mire al hermano Miguel: cuando hay un tema, muchas veces 
habla de… y ahí ve cómo el Espíritu Santo obra en todo eso que 
nos lee. Y así mismo es… cuando uno toma una Escritura de 
un mensaje. Dios, si no lo entendemos en el momento, Dios lo 
va mostrando en otros mensajes, vemos más claramente todas 
estas cosas.
 Bien, pues quería hacerles ese (vamos a decir) esa 
salvedad, o este comentario, de el por qué estoy leyendo estas 
pequeñas notas acá del hermano William; dentro del Mensaje 
del hermano Branham.

Dice: [WSS] «La Voz…». Me quedé fue, creo que fue, que ahí 
escribe, ahí dice el hermano William, escribe: [WSS] «La Voz 
de la Escritura = la Voz de Dios en la zarza».

Y escribe abajito: [WSS] «Y hoy la Voz de la Escritura 
en WMB (en William Marrion Branham) estuvo hablando y 
llamando a Moisés en el Monte de Sion».

3  San Mateo 17:9; San Marcos 7:36, 8:30
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Y ahí coloca la página 22, 23 y 36 de este mismo mensaje; y 
también en la página, en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”4, 
del hermano Branham (del 18 de abril de 1965, a.m.). Dice en 
la página 47:

 “320 Si puedo quitarme de en medio, para así cuando 
no se piense ni aun de William Branham, y ustedes ni aun 
lo piensen, hasta que podamos ver a Jesús glorificado 
entre nosotros. Verlo a Él, ese es nuestro deseo. Ese es el 
vivificar, nos da el poder vivificador; y nos da gozo al saber 
que estamos con Él, ambos, carne y hueso de Él, siendo 
la Novia de Él, y viendo Su mismo método vindicado, 
probando en nosotros que Él ahora se ha levantado de los 
muertos. ¿Ven?
 321 Con razón Él dijo: ‘No temas’, porque ahora, 
noten, estamos redimidos por Él, y ahora levantados con 
Él. Eso es lo que la Pascua de Resurrección significa 
para la gente: levantados con Él. Noten, ahora tenemos 
Su Espíritu en nosotros, el Título de Propiedad abstracto, 
completamente pagado ¿no?
 322 Usted no dice: ‘Bueno, espero conseguirlo’. Usted 
ya lo ha hecho. ‘No, yo lo haré’. Ya lo ha hecho. Yo nunca 
lo hice, Él lo hizo por mí ¿ven? No yo, Él. ‘Bueno, hermano 
Branham, ellos dicen…’. A mí no me interesa lo que ellos 
digan ahí. Él lo hizo por mí. Eso es todo lo que yo quiero, 
lo que me interesa.
 323 Yo solo le quiero ver a Él manifestado. (Esto yo creo 
que se los leí en uno de los otros extractos anteriores. Dice): 
¿Cómo puede usted hacerlo?, ¿llamarle para que baje? 
No. Él está en usted. ¿Ve? Él está en usted. ‘Ahora bien, 
si yo puedo conseguir quitarme de en medio, Tú puedes 

4  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 45, párrs. 320-323
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manifestar… a mí mismo. ¿Cómo puedes Tú hacerlo? Por 
cuanto así Tú lo ordenaste: ‘Todo lo que el Padre me da, 
vendrá’”.

 Y el hermano William ahí escribe: [WSS] «¿Cómo hacer 
para que Él se manifieste? (Con Elías y Moisés)». ¿Ve? 
Como él dice allí: “¿Cómo puede usted hacerlo?, ¿llamarle 
para que baje?”.

 Y acá ya él dice que estaba esa Voz de la Escritura. Dice: 
[WSS] «Estaba llamando a Moisés en el Monte de Sion», 
escribió allí el hermano William.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá, en este mismo 
mensaje… “¿POR QUÉ CLAMAS?, ¡HABLA!”5, en la página 
36 dice:

 “[229] Oh, si eso no es un atributo humano, ni por tanto 
tenía que estar harto de eso.
 230 Y él dijo: ‘Tú sabes que lo necesitas, tú sabes 
que sí vas a llevar a estos hijos hasta allá, a la tierra 
prometida. Eso es exactamente. Tú estás acorralado aquí 
en una esquina, no hay nada más que tú puedas hacer. 
De modo que allí hay una necesidad. ¿Para qué clamas 
a Mí?, ¿para qué miras a Mí?, ¿para qué llamas a Mí? 
¿No lo he probado al pueblo? ¿No te lo he probado a ti? 
¿No lo he llamado? ¿No es escritural? ¿No prometí llevar 
este pueblo a esa tierra? ¿No te llamé y te dije que yo lo 
haría? ¿No llamé y dije: Te envié a ti para hacerlo, y no 
fuiste tú, fui Yo? Y yo bajaré y estaré con tus labios. Lo 

5  SPN63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!, págs. 34-35, párrs. 229-
236; pág. 35, párr. 239
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que tú digas yo lo vindicaré, y lo probaré. ¿No lo he hecho 
yo?’.
 231 ‘Entonces cuando cualquier cosita se presenta, 
¿por qué actúas como un niño? Debes ser un hombre 
(Ya maduros, nosotros debemos ser ya maduros ya, hombres 
ya). ¡Háblale al pueblo! (Amén). Entonces muévete hacia 
al frente’. (Amén). Allí está usted. ‘No clames, ¡habla!’. 
Amén.
 Oh, me gusta eso. ‘¿Para qué clamas a mí? Solo habla 
al pueblo y sigue adelante, hacia tu objetivo. Lo que sea. 
Si es enfermedad o lo que sea; sea levantar los muertos o 
lo que sea. ¡Habla! Yo lo probé. Háblale al pueblo’.
 232 ¡Oh, qué lección! ¡Qué lección en esta etapa de 
la jornada donde estamos parados! Mire dónde estamos 
ahora, sí señor, en la Tercera Etapa. Noten, estamos 
exactamente aquí en la puerta de la Venida del Señor”.

 [Rev. José B. Pérez] Y pone él: [WSS] «Tercera Etapa 
en Moisés: no clames, ¡habla!». Y Tercera Etapa pone es: 
[WSS] «3ra Etapa en Moisés», o sea, Tercera Etapa en 
Moisés.

 “233 Él sabía, él había sido ungido para el trabajo 
y seguía esperando por ASÍ DICE EL SEÑOR. Ya tuvo 
suficiente de eso. Él dijo: ‘No clames más, habla, te envié 
a ti’. Oh Dios, ¿qué debe ser esta Iglesia en esta mañana? 
Una vindicación perfecta de Dios con el Pilar de Fuego y 
las señales y las maravillas, todas las cosas exactamente 
igual, como fue en los días de Sodoma”.

 [Rev. José B. Pérez] Y… Déjenme ver si yo les había leído 
ya completa la parte acá que… Sí, ya les había leído esa otra 
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parte; pero para terminar aquí y leerles eso que él escribió al 
lado, para que vaya con esto que… quizás no tenga que ver con 
el tema, quizás; pero vamos a leerlo, ya que está ahí, seguimos 
ahí mismo para abajo. Dice:

 “[234] Él dijo que sucedería igual.
 235 Aquí está el mundo en su condición, allá está la 
nación en su condición, ahí están las mujeres en la 
condición, ahí está el hombre en la condición, ahí está 
la Iglesia en la condición, ahí está todo. Los elementos, 
las señales, platillos voladores, y toda cosa en los cielos, 
y toda clase de cosas misteriosas, y la mar bramando, 
grandes marejadas, el corazón del hombre fallando, 
con miedo, confundido por el tiempo, aflicción entre las 
naciones, la iglesia fracasando.
 236 Y el hombre de pecado, quien se mantiene a sí 
mismo por encima de todos, levantándose; quien es 
llamado ‘Dios’, el que está sentado en un ‘templo de Dios’ 
mostrándose a sí mismo (¡Oh, mi!), y ha venido a esta 
nación”.

 [Rev. José B. Pérez] Y ahí el hermano William pone: [WSS] 
«El hombre de pecado, 666, visitó a USA», o sea, a Estados 
Unidos. De seguro en ese tiempo la visita que tuvo allá el papa 
a Estados Unidos. Y más adelantito dice:

 “239 Háblale al pueblo y sigue adelante. Amén. 
Tenemos un objetivo, que es: Gloria. Movámonos hacia 
ella. Estamos al frente hacia la tierra prometida. ‘Todo es 
posible para aquellos que creen’. ¡Háblale al pueblo!”.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue acá diciendo en este extracto 
nuestro hermano William:

 (…) Ahora, por cuanto Moisés rompió el tipo y figura 
allí, la Segunda Venida de Cristo será perseguida como 
fue perseguida la Primera Venida de Cristo, y tendrá 
el equivalente a lo que fue la crucifixión de la Primera 
Venida de Cristo; o sea, no será una crucifixión física sino 
espiritual, por los que rechazarán la Segunda Venida de 
Cristo. 
 Y los edificadores que desecharon, rechazaron 
la Primera Venida de Cristo y pidieron Su muerte, 
Su crucifixión, los edificadores del Día Postrero, del 
cristianismo, que sean hallados peleando en contra de la 
Segunda Venida de Cristo: serán tenidos por Dios en la 
misma forma en que fueron tenidos los que rechazaron 
la Primera Venida de Cristo, los edificadores, los líderes 
religiosos del judaísmo, los cuales rechazaron la Primera 
Venida de Cristo, la Venida de la Piedra del Ángulo, la 
Piedra que los edificadores desecharon, la cual ha venido 
a ser cabeza del ángulo. 
 Ahora, habrá edificadores en medio del Israel espiritual, 
en medio del cristianismo, que en el cumplimiento de la 
Segunda Venida de Cristo se levantarán en contra de la 
Segunda Venida de Cristo; y les contará a ellos como les 
contó a los que rechazaron, a los que desecharon la Primera 
Venida de Cristo, desecharon la Piedra del Ángulo que 
vino en medio del pueblo hebreo, desecharon la Roca que 
Moisés hirió con su vara allí frente al monte Sinaí. 
 Y ahora, para el Día Postrero habrá algunos que 
desecharán la Piedra no cortada de manos en Su Segunda 
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Venida, que vio el profeta Daniel y le interpretó al rey 
Nabucodonosor en el sueño que tuvo cuando vio una 
imagen (o sea, una estatua) que representa el reino de los 
gentiles; y vio que del monte salió una piedra no cortada 
de manos, que hirió a la imagen en los pies de hierro y 
de barro cocido, y los desmenuzó; y así desmenuzó el 
hierro y el barro cocido, desmenuzó las piernas de hierro, 
desmenuzó los muslos y el vientre de bronce, desmenuzó 
el pecho y los brazos de plata, y la cabeza de oro. Esa 
Piedra es la Segunda Venida de Cristo.
 (…) Y ahora, vean ustedes cómo para este tiempo final, 
para la Edad de la Piedra Angular, que es la cúspide de la 
Escalera de Jacob, es que la Piedra no cortada de manos 
viene con un nombre nuevo, viene esa Roca, esa Piedra 
con un nombre nuevo. 
 Y herir esa Roca significa, para las personas que lo 
hagan, lo mismo que significó para Moisés y Aarón: que no 
entrarán a la tierra prometida. No podrán ser transformados 
y raptados y llevados a la Cena de las Bodas del Cordero 
en el Cielo, y tampoco al glorioso Reino Milenial de 
Cristo. 
 Porque Moisés, vean ustedes, por herir la roca con 
ira… Vean ustedes, así también harán muchas personas, 
con ira, como hicieron en la Primera Venida de Cristo, 
que se llenaron de ira y pidieron la muerte de Cristo, y fue 
crucificado por los romanos. 
 Y ahora con ira muchos se levantarán en este tiempo 
final en contra de la Segunda Venida de Cristo, en el 
cumplimiento de la Venida de la Piedra no cortada de 
manos, y les contará como les contó a aquellas personas la 
crucifixión de Cristo.
 (…) Vean ustedes, Moisés solamente vería la tierra 
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prometida. En su cuerpo físico no entraría a la tierra 
prometida, al otro lado del Jordán, por lo que hizo. Aun 
cumpliendo la voluntad de Dios, de darle agua al pueblo 
de la roca, lo hizo en la forma incorrecta: hiriendo la roca, 
cuando le tenía que hablar a la roca. 
 Por eso es que no podemos hacer la Obra de Dios, 
trabajar en la Obra de Dios, con ira, sino con amor divino, 
para que Dios se agrade de nosotros. Dios no se agradó 
de Moisés en la forma que hizo la Obra de Dios en ese 
momento, aunque produjo el agua. 
 Y así también sucede con nosotros: si hacemos la Obra 
de Dios con ira: siempre el Mensaje va a llegar a la gente 
y va a ser de bendición para la gente, pero nosotros, si lo 
estamos haciendo por ira, no tenemos la bendición de Dios, 
y Dios no estará contento con nosotros. Pero si hacemos 
todo el trabajo en el Reino de Dios con amor divino, Dios 
estará muy contento con nosotros; y la Palabra, el Mensaje, 
llegará a la gente, llegará el Agua de Vida Eterna. Él dice: 
“Al que tuviere sed, yo le daré de la Fuente del Agua de la 
Vida”. (Apocalipsis, capítulo 21, verso 6).

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude en este tiempo a 
hacer como nos dice allí el mensajero, de trabajar en la Obra 
del Señor con amor divino; y que seamos hallados fieles, fieles 
administradores de todos estos misterios del Reino de Dios.



Notas
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EL MISTERIO DEL GRANO DE TRIGO
Y SU FRUTO 
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 19 de mayo de 1996
(Segunda actividad)
Monterrey, México
(Tomo 53)
 La Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero es 
la reproducción del Grano de Trigo que cayó en tierra, 
pues la Iglesia del Señor Jesucristo es la reproducción 
de Jesucristo. Ha estado pasando por diferentes etapas y 
ha sido un misterio la Iglesia del Señor Jesucristo; pues 
encontramos que en el cristianismo hubo trigo y hubo 
cizaña: hijos de Dios e hijos del malo, del diablo. Pero 
en el Día Postrero, Cristo ha dicho que Él, por medio del 
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ministerio de Sus Ángeles, llevará a cabo una separación: 
y echará a la cizaña, a los hijos del malo, en el horno de 
fuego, en la gran tribulación, donde serán quemados; 
y al trigo lo recogerá en el Día Postrero por medio del 
ministerio de Sus Ángeles, y los colocará en el Alfolí de 
Dios; por eso es que en el Día Postrero son llamados y 
juntados los escogidos de Dios en la Edad de la Piedra 
Angular, para pronto ser transformados y raptados.

[Rev. José B. Pérez] (Eso, en el libro de Citas, en el párrafo 
1260, habla de esos Ángeles que vienen a hacer la separación).

 Estamos recibiendo la Luz del Sol para madurar y 
llegar a la estatura de un hombre perfecto, para llegar a 
madurez, y ser a imagen y semejanza de nuestro amado 
Señor Jesucristo, el Grano de Trigo que cayó en tierra. 
Todos nosotros somos hijos e hijas de Dios, Granos de 
Trigo, que estamos recibiendo la Luz del Sol de Justicia, 
la Luz del Sol naciente en el Día Postrero, para madurar, y 
así ser transformados en este: el Día Postrero.

LO QUE OTROS DESEARON VER Y OÍR
Dr. William Soto Santiago 
Lunes, 26 de febrero de 1996 
Santiago de Chile, Chile
(Tomo 55)
 Y en lo espiritual se tiene que tener el Testimonio 
de Jesucristo correspondiente para su edad para estar en 
carrera; de otra forma se está corriendo en vano, no cuenta 
para recibir el premio allá en la meta. 
 Ahora, los que tomaron el cetro a mitad, van llegando 
a donde están los últimos que correrán la última parte, y 
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ahí se entrelazan, le entregan el cetro; y en ese entrelace 
ustedes ven, no cinco personas corriendo, sino a diez. 
Siempre en los entrelaces se ve el grupo que está terminando 
corriendo, y se ve el grupo que ha comenzado, el cual es 
el que toma más velocidad. Esto lo dijo el profeta Juan el 
Bautista en la siguiente forma: “A Él le toca crecer y a mí 
menguar”1.
 En una carrera dirían los que ya han terminado, o están 
terminando: “A este le toca correr más que a mí; a mí me 
toca ir reduciendo ya la carrera, porque ya yo entregué 
el testimonio, el cetro, el bastón”. Ya la carrera del que 
terminó, aunque aparentemente se ve que va corriendo 
todavía, pero sin cetro no cuenta. ¿Cuándo terminó la 
carrera de ese? Cuando entregó el cetro, ahí terminó. 
 Ahora, encontramos que un gran profeta de Dios dijo: 
“Señor, que cuando termine mi tiempo y me lleguen las 
olas, que yo pueda entregar esta espada a otro que sea fiel”. 
Y cuando terminó su tiempo, y las olas le llegaron, y le 
tocó pasar al otro lado del río, a través de la muerte física, 
y pasó al otro lado, al Paraíso, hasta ahí le contó la carrera; 
y de ahí en adelante, otro tomaría la Espada para continuar 
hacia adelante Jesucristo la Obra correspondiente al Día 
Postrero en el Cuerpo Místico de Jesucristo.
 (…) Ahora, ellos recibieron las primicias del Espíritu el 
Día de Pentecostés y del Día de Pentecostés hacia acá; pero 
ahora tenemos la promesa de la plenitud del Espíritu Santo 
para el Día Postrero, para así ser transformados y raptados, 
y tener un cuerpo eterno. Con la plenitud del Espíritu de 
Dios es que obtendremos nuestra transformación y el 
rapto que Él ha prometido. 
 Y para eso es que la Segunda Venida de Cristo como 

1  San Juan 3:30
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el León de la tribu de Judá está prometida en la Escritura. 
Pero primero tiene que cumplirse el ministerio de Cristo 
como León de la tribu de Judá, Su Obra de Reclamo en 
el Día Postrero; ese ministerio que no sabemos cuántos 
años necesita para completar su labor ministerial aquí en 
la Tierra en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Pero luego, al final de ese ministerio, al final del Séptimo 
Sello, vendrá la plenitud y vendrá la transformación a 
todos nosotros. Y luego estaremos aquí de 30 a 40 días: 
Los muertos en Cristo ya habrán resucitado, estarán con 
nosotros de 30 a 40 días aquí en la Tierra, como Cristo 
estuvo con los santos que resucitaron con Él, estuvo 40 
días aquí en la Tierra, apareciéndole a Sus discípulos; y 
los santos, dice que le aparecieron a muchos en la ciudad.
 Luego Cristo ascendió con ellos, y el día 40 se fue; 
40 días después de resucitado. Y luego, diez días después 
de ascender al cielo, vino el Espíritu Santo sobre 120 
personas. 
 Así que podemos ver que para todo hay tiempo en 
el Programa de Dios; lo importante es, en cada edad y 
en cada dispensación, ver y escuchar lo que desearon 
ver y escuchar los que vivieron en otras edades y otras 
dispensaciones; o sea, ver el cumplimiento de lo que Dios 
ha prometido para esa edad o para esa dispensación, verlo 
cumplido en carne humana, en el mensajero enviado de 
Dios para esa edad o para esa dispensación. Ahí está la 
bienaventuranza; porque ahí es donde estarán viendo al 
Espíritu de Cristo llevando a cabo la Obra correspondiente 
a esa edad o a esa dispensación.
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EL TIEMPO PARA EL RECOGIMIENTO DEL 
TRIGO Y LA QUEMA DE LA PAJA Y DE LA CIZAÑA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 7 de junio de 1996 
Cayey, Puerto Rico
 Y cuando llegaron las vírgenes fatuas o insensatas, 
la puerta ya estaba cerrada; tocaron a la puerta…; no 
dicen que encontraron aceite, ellas no dijeron: “Ya hemos 
encontrado aceite, ya nuestras lámparas están encendidas”, 
ninguna de esas cosas; porque ya no había oportunidad 
(para ellas) de recibir aceite en sus lámparas. Y las que 
tenían aceite en sus lámparas, o sea, los que habían nacido 
de nuevo del Agua y del Espíritu: habían entrado con 
Cristo a las Bodas, y la puerta se había cerrado.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, en la página 
274 y 275 dice:

 “35. Pablo fue el primer mensajero y él dijo en Gálatas 
1:8, que si algún ángel, mensajero o vicario, no teniendo 
importancia quién fuera, si el tal predicase cualquier otro 
evangelio diferente del que predicó Pablo, SEA ANATEMA. 
Pablo sabía que después de su partida muchos lobos 
rapaces entrarían. Él sabía que si Satanás mismo podía 
aparecer como un ángel de luz, cuánto más sus ministros. 
Él aconseja que este Evangelio siempre sea igual. Pablo 
bautizó en el Nombre del Señor Jesucristo y rebautizó de 
nuevo a aquellos que no habían sido sumergidos de esa 
manera. Puso en orden a la Iglesia de Dios, enseñó el uso 
correcto de los dones del Espíritu y confirmó que estos 
dones deberán permanecer en la Iglesia hasta el regreso 
de Jesús”.
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 Y el hermano William pone ahí [WSS] «bautismo», y pone 
en la nota - una nota, y dice (de esa página 275), dice: [WSS] 
«Bautismo en agua en el Nombre del Señor Jesucristo 
hasta que entre el último escogido».

[Rev. José B. Pérez] Y, en un viaje que tuvimos de San Luis 
Potosí, por allí a Ciudad México (y esto van a tener que creerlo 
por mis palabras), dice… me pasó esta (yo después les paso la 
foto o el papelito)… íbamos… eso fue un 28 de abril del 1998; 
y escribió allí… Dice: “Me lo dio en San Luis Potosí, yendo de 
Ciudad México a San Luis Potosí”. Y él me dice: [WSS] “Benjie, 
escribe”. Y dice la cita, dice: [WSS] “Pon: Cita 10-A, párrafo 
99. Escribe”: [WSS] «Cuando el mundo denominacional 
comience a recibir este (el) Mensaje, esa es la exacta 
Hora de Su Venida».

Y ahí me da dos o tres…: Edades, 11 - 16 - 30, la 34, la 35. En 
el mensaje “EL RAPTO” también [Págs. 34, 35]. En el libro de 
Los Sellos [459, 359]. Y varias citas más [Citas, pág. 162, párr. 
1445 / Citas 14-A / San Mateo 25:10-13 / Los Sellos 57 - 59 - 
472 - 104 - 105 - 115, 116, 117 - 120 - 121 - 131 - 134 - 277 - 256 
- 469 - 474 - 475 - 464 - 465 - 466].

Y atrás… me dice: [WSS] “Sigue escribiendo”, dice: [WSS] 
«Entrelace entre gentiles y judíos». Y después me dice: [WSS] 
“Sigue escribiendo”: [WSS] «Cuando ellas comprendieron 
que no tenían aceite, y vinieron a tocar, esa fue la hora 
exacta que vino el Esposo».

Y esto que estamos viendo ahora, pues es una señal muy grande, 
porque vemos que toda esa gente que está viniendo, en algún 
momento esa Escritura se va a cumplir plenamente: “Cuando el 
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mundo denominacional comience a recibir el Mensaje”. Y que a 
nosotros nos dé Dios esa oportunidad también, de ser parte de 
ese recogimiento, es una bendición también grande que Dios 
nos da en este tiempo en que estamos viviendo.

Sigue diciendo aquí nuestro hermano William, en este mensaje:

 Esto muestra que habrá un momento en la historia 
del cristianismo, en donde habrá desesperación; porque 
muchos desearán entrar a las Bodas del Cordero para así 
tener el nuevo cuerpo, el cuerpo eterno, ser transformados 
y luego ser raptados. Pero no todo el cristianismo 
profesante será transformado y raptado, sino los que están 
representados en las vírgenes prudentes, los cuales son 
aquellos que habrán recibido a Cristo como su Salvador 
y habrán nacido de nuevo del Agua y del Espíritu; y, por 
consiguiente, estarán dentro del Reino de Dios como 
miembros del Cuerpo Místico de Jesucristo.

LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO
EN SU IGLESIA EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 19 de mayo de 1996 
Monterrey, Nuevo León, México
(Tomo 53)
 Y las vírgenes insensatas estarán también bajo 
el ministerio de este Ángel en el Día Postrero. Y no 
solamente las vírgenes insensatas, sino las vírgenes 
prudentes también. Porque este es el Ángel Mensajero 
que viene con el Sello del Dios vivo, con el Espíritu Santo 
en el Día Postrero, sonando el Mensaje Final; viene con 
el Mensaje de la Gran Voz de Trompeta, con el Mensaje 
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del Evangelio del Reino, para todos los hijos de Dios. Y 
será el Espíritu Santo en él sonando la Trompeta Final o 
Gran Voz de Trompeta; porque será ungido por el Espíritu 
Santo para ese ministerio.
 Por eso es que en Apocalipsis, capítulo 15, aparecen 
las vírgenes insensatas o vírgenes fatuas, y ellas dicen 
[verso 3]: 
 “Grandes y maravillosas son tus obras, Señor Dios 
Todopoderoso; justos y verdaderos son tus caminos, Rey 
de los santos”.
 ¿Cómo le reconocen? Como Rey de los Santos, como 
Rey de reyes y Señor de señores. Ese es el tiempo en que 
las vírgenes fatuas se darán cuenta de la revelación de 
Jesucristo en Su Iglesia en el Día Postrero. Pero cuando 
ellas despierten a la realidad, ya será demasiado tarde para 
ser preparadas para la transformación de sus cuerpos, ya 
habrán entrado las vírgenes prudentes, como dice San 
Mateo, como dice nuestro amado Señor Jesucristo en San 
Mateo, capítulo 25 y verso 10 en adelante, dice: 
 “Pero mientras ellas iban a comprar...”.
 ¿A comprar qué? Aceite. O sea, mientras ellas iban 
buscando el Espíritu Santo en los lugares y con las 
personas que decían que podían darles el Espíritu Santo, 
orar por ellos para recibir el Espíritu Santo; mientras ellas 
iban a buscar aceite, a buscar al Espíritu Santo: “…vino el 
esposo…”; o sea, se cumplió la Segunda Venida de Cristo. 
Pero ellas no estaban presentes; estaban buscando por otro 
lado el aceite, el Espíritu Santo; y no estaban donde Él 
cumplió Su Venida.
 Y mientras ellas iban a comprar aceite, a comprar:
 “… vino el esposo; y las que estaban preparadas (o 
sea, el Espíritu Santo) entraron con él a las bodas; y se 
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cerró la puerta”.
 ¿Qué es una boda? Es la unión de dos seres que se 
aman. Y ahí, en la unión de dos seres que se aman, ambos 
vienen a ser una sola carne. Y con la Venida de Cristo, las 
Bodas del Cordero se realizan en la Tierra.
 Las Bodas del Cordero es la unión de Cristo con Su 
Iglesia. Y toda cosa que Cristo ha de hacer en la Tierra, 
por cuanto ambos son una sola carne, Él lo hace por medio 
de Su Iglesia, en donde tendrá Su ministerio final; pues 
el Ángel del Señor Jesucristo, que es el último profeta 
dispensacional, será un miembro del Cuerpo Místico de 
Jesucristo, ungido con el Espíritu Santo, a través del cual 
Jesucristo estará dándonos Su Mensaje Final.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje (para que quede 
también ahí esta cita), en el libro de “LAS EDADES” sin editar2, 
pág. 304, dice:

 “95. Y Jesús viene del Cielo con millones de millones 
de sus santos, y la Biblia dice que los cielos estaban vacíos 
por media hora”.
 Y él pone al lado: [WSS] «La media hora de silencio».
 “Entonces, ¿dónde está esta gran persona, Dios? 
¿Ven? Él está en Cristo. ¡Seguro! Y al vencer por medio 
del Espíritu Santo, como Él venció, nos sentaremos con 
Él a tomar el trono terrenal de David para sentarnos y 
gobernar con Él, así como Él lo hizo allá arriba (¡Amén!), 
con poder y autoridad sobre toda la Tierra. Y la Tierra 
está gimiendo, aguardando la manifestación de los hijos 
de Dios, que sean manifestados los hijos de Dios”.



Notas
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LA CONGREGACIÓN DE LOS PRIMOGÉNITOS 
INSCRITOS EN EL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Martes, 2 de diciembre de 1997
Bogotá, Colombia
 Nuestras almas han venido de Dios, han venido de la 
séptima dimensión; y así como Jesús decía: “Vine de Dios 
y regreso a Dios” [San Juan 16:28], así es para cada hijo e 
hija de Dios, para cada primogénito escrito en el Cielo, en 
el Libro de la Vida del Cordero.
 Cada uno de los primogénitos de Dios ha venido a 
esta Tierra en medio de una raza caída; y por eso hemos 
tomado cuerpos mortales y espíritus del mundo, y por eso 
se ha requerido un nuevo nacimiento, el cual obtenemos 
al creer en Cristo como nuestro Salvador, y lavar nuestros 
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pecados en la Sangre de Cristo, y recibir Su Espíritu Santo; 
y así recibimos el espíritu de la sexta dimensión, ese 
cuerpo teofánico; para luego, en el Día Postrero, recibir el 
cuerpo físico y eterno que Cristo ha prometido para cada 
uno de ustedes y para mí también. Y eso es la adopción 
de los hijos e hijas de Dios, de los primogénitos de Dios, 
primogénitos de Dios escritos en el Cielo, en el Libro de 
la Vida del Cordero.
 (…) Ahora podemos ver que ese es el grupo más 
importante del planeta Tierra: la congregación de los 
primogénitos de Dios inscritos en los Cielos, en el Libro 
de la Vida del Cordero.
 Y ahora, vean ustedes cómo el nombre de cada uno de 
ustedes, y también el mío, está escrito en el Cielo, en el 
Libro de la Vida del Cordero, desde antes de la fundación 
del mundo; porque Dios en lo primero que pensó fue en 
esos primogénitos. Por eso son los primogénitos: porque 
son las personas, en las primeras que Dios pensó para 
traerlos a existencia; y por esa causa, desde antes de la 
fundación del mundo estábamos como un pensamiento, 
como un atributo en la mente de Dios; y de ahí hemos 
venido nosotros.
 Y por eso es que hemos tenido el derecho a obtener 
un cuerpo teofánico; y para eso se requería el nuevo 
nacimiento. Y para poder efectuarse el nuevo nacimiento 
se requería que Jesucristo viniera en carne humana: El 
Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, Elohim, Melquisedec, 
el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, que libertó al 
pueblo hebreo de Egipto, se requería que viniera en carne 
humana.
 Y vino en carne humana y fue llamado Jesús; para 
Su cuerpo físico morir en la Cruz del Calvario llevando 
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nuestros pecados, para que nosotros podamos vivir 
eternamente, para que nosotros seamos restaurados a la 
vida eterna, y podamos obtener el cuerpo eterno de la sexta 
dimensión, que es el cuerpo teofánico o espíritu teofánico.
 (…) Ahora, vean ustedes, lo único que salvó al pueblo 
hebreo de la muerte de sus primogénitos fue la muerte del 
cordero que cada uno tenía en su casa, y su sangre aplicada 
en el dintel de sus puertas; la muerte no podía entrar allí.
 Y ahora, para los primogénitos de Dios escritos en el 
Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, Dios proveyó 
un cordero: el Cordero de Dios, Jesucristo; y Su Sangre 
siendo aplicada en el dintel de la puerta de nuestra alma, 
de nuestro corazón; y nosotros comiéndonos Su carne.
 Y dentro de la Casa donde está ese Cordero —que es 
la congregación de los primogénitos— la muerte no puede 
matar a esos primogénitos, el diablo no puede matar esos 
primogénitos con muerte; porque tienen vida eterna por 
medio del Sacrificio de Cristo; y están seguros (¿dónde?) 
en la congregación de los primogénitos de Dios.
 Fuera de esa congregación no están seguros; porque la 
congregación de los primogénitos de Dios es la que tiene 
aplicada la Sangre de Cristo en la Puerta; y la Puerta es 
Cristo. Eso es en la congregación, la Iglesia, como Cuerpo 
Místico de creyentes; y como individuos, pues tenemos 
la Sangre de Cristo aplicada en el dintel de la puerta de 
nuestro corazón.
 (…) Y vean ustedes cómo Dios tiene en Su mano ese 
Título de Propiedad, el Libro de la Vida del Cordero; y 
vean cómo luego Cristo lo toma. Y vamos a dejarlo ahí; 
porque después pasa de Cristo a una persona, el cual se 
come ese Libro.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos nos dice allí el 
reverendo William Branham, en la página 380:

 “267. Ahora quiero relatarles un sueño que tuve. Nunca 
lo he anunciado así públicamente. Como un mes después 
de esta conversación con mi esposa, soñé que estaba 
parado allí en esa gran ocasión cuando cada quien estaba 
recibiendo su corona”.
 Antes de eso estaba conversando con su esposa de…, 
cuando…, en una de las ocasiones que él visitó, que Dios le 
permitió visitar allí el Paraíso. Dice, sigue diciendo:
 “268. Había un gran Trono, y Jesús y el Ángel que 
recogía los datos estaban parados allí. Y había unos 
escalones de marfil blanco y formaban como un círculo, 
una cosa panorámica alrededor. Y de esa manera la gran 
multitud que estaba al frente podía ver todo lo que sucedía.
 269. Yo estaba parado muy atrás hacia un lado. Y 
estaba muy tranquilo, nunca pensando que tendría que 
subir esos escalones blancos. Oí al Ángel llamar cierto 
nombre, y era un nombre que yo conocía. Miraba por toda 
la multitud y luego veía al hermano o la hermana que iba 
caminando. El Ángel estaba al lado de Cristo, y se fijaba 
bien para ver si cada nombre estaba escrito en el Libro de 
la Vida…”.
 Y ahí el hermano William dice, o escribe: [WSS] «Adoptará 
un hijo: a Su Ángel, y le dará el Título de Propiedad».

[Rev. José B. Pérez] Ahí en esta misma página… Y la otra 
ya ustedes pueden…, luego leen toda esa visión que le fue 
mostrada a él. Solamente quería leerles esa partecita allí, de 
que allí muestra cómo ese Ángel que estaba parado allí, al lado 
de Jesús y al lado donde…, cuando él dice:
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 “268. Había un gran Trono, y Jesús y el Ángel que 
recogía los datos…”, al ladito él escribe allí: [WSS] «El 
Ángel de Jesús es el que tiene o tenía allí el Libro».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, que cita allí él, 
donde habla del rapto, dice… Quiero leerles esta partecita aquí, 
en la página 318 del libro de Las Edades editado; dice: “El Gran 
Pastor…”. Un poquito antes dice:

 “147. ‘Y confesaré su nombre delante de mi Padre, y 
delante de sus ángeles’. ¡Se está pasando la lista en el Cielo!
 (Y entonces lee la Escritura de Job 14, dice):
 ‘Si el hombre muriere, ¿volverá a vivir? Todos los días 
de mi edad esperaré, hasta que venga mi mutación.
 Aficionado a la obra de tus manos, llamarás, y yo te 
responderé’.

Job 14:14-15
 148. El Gran Pastor está llamando a Sus ovejas por sus 
nombres individuales. La Voz creadora de Dios las está 
llamando del polvo de la tierra, o está transformando sus 
átomos aunque todavía no habían dormido. Es el Rapto. 
Es la gran Cena de las Bodas del Cordero y Su Esposa”.
 Y ahí él pone: [WSS] «Resurrección, transformación y 
rapto», y pone más abajito: [WSS] «En el rapto se pasa lista».

[Rev. José B. Pérez] Y en otra partecita acá, que él dice, hablando 
de Juan (y recuerden que Juan representa a la Iglesia), dice… 
En la página 91 (90 también, pero en la 91, para leer lo que él 
escribió allá) dice [Los Sellos]:

 “146. ¡Qué tiempo tan maravilloso fue cuando fueron 
abiertos los Sellos! Debió haber sido que Juan miró 
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hacia adentro y vio más allá de la cortina del tiempo, y 
dijo: ‘Allí está Juan’. Él estaba tan contento que dijo que 
podía oír todas las criaturas clamando en el cielo, en la 
tierra, y en el mar: ‘¡Amén, alabanzas, gloria, sabiduría, 
poder, fortaleza y riquezas sean para Él! ¡Amén!’ ¿Por 
qué fue así? Cuando la revelación vino, que el Cordero, 
el Redentor, nuestro pariente, había vuelto del Trono, 
donde era Mediador, y había vuelto aquí para tomar su 
posesión”.
 Y el hermano William escribe allí: [WSS] «Juan vio a 
Juan. Es uno de los 24 ancianos».

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden que Jesús les había dicho, en 
una ocasión que vinieron muy contentos diciendo que…, los 70; 
allí está, en San Lucas, capítulo 10, verso 17 en adelante; dice:

 “Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun 
los demonios se nos sujetan en tu nombre.
 Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un 
rayo.
 He aquí os doy potestad de hollar serpientes y 
escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os 
dañará.
 Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, 
sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en 
los cielos”.

 [Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Allí Juan estaba tan contento, 
porque dice: [WSS] «Juan vio a Juan». Y nosotros estamos 
muy contentos de que nuestros nombres también están escritos 
allí.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá en este extracto, dice:

 Y cuando se pase lista, y cuando se llegue el 
momento…, vamos a decir, en la Cena de las Bodas del 
Cordero, para la repartición de los galardones: el Ángel 
Ministrador allí tendrá el Libro; pues es el que lo recibe en 
el tiempo final, y el que se lo come; y llamará para que se 
presenten delante de Cristo, para Cristo darle su galardón 
a cada persona.
 ¿Y por qué estará un Ángel con Jesucristo allí? Porque 
ese será el que estará trabajando con Él, Su administrador. 
¿No dice la Escritura, hablando del siervo fiel y prudente, 
no dice: “Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su 
señor venga, le halle haciendo así”1? ¿Le halle haciendo 
cómo? Dándole el alimento, la ración, a tiempo, a los 
escogidos de Dios. “De cierto os digo que sobre todos sus 
bienes le pondrá”. Y allí lo vemos trabajando con Cristo.

EL TIEMPO DE COMER
EL LIBRO DE LOS SIETE SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 9 de junio de 1995
Cayey, Puerto Rico
(Tomo 46)
 Nosotros estamos en un tiempo muy importante, en el 
cual nos ha tocado comer el Libro de los Siete Sellos. Y la 
parte más importante de ese Libro es la que tiene que ver 
con nosotros; porque es la parte que llevará a perfección al 
Cuerpo Místico de Cristo completo, en la Obra que Cristo 
estará haciendo en Su Iglesia en este tiempo final.
 Por eso es tan importante estar comiendo el Libro de los 

1  San Mateo 24:46
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Siete Sellos abierto; y por esa causa es que en San Mateo, 
capítulo 24, verso 44 en adelante, al 47, dice Cristo:
 “¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual puso 
su señor sobre su casa (o sea, ¿cuál es el mensajero fiel 
y prudente al cual puso su Señor sobre Su Casa…?, que 
es Su Iglesia) para que les dé el alimento a tiempo?”. ¿A 
quiénes? A la Familia de Dios, a los miembros del Cuerpo 
Místico de Jesucristo, a la Iglesia del Señor Jesucristo. 
¿Para que les dé el alimento espiritual?
 ¿Quién es ese siervo fiel y prudente al cual cuando su 
Señor venga le halle haciendo así? ¿Cuál es ese siervo fiel 
y prudente al cual cuando su Señor venga le halle dándoles 
a ellos el alimento espiritual del Libro de los Siete Sellos, 
y sobre todo el Séptimo Sello, dándoles ese alimento 
espiritual?
 Pero no solamente se queda dándole el Séptimo Sello, 
que es el más importante de todos, sino que también le da 
el contenido de los demás sellos; o sea que le da a conocer 
también todas las cosas que pasaron, que sucedieron en 
el pasado, las cuales ya están reveladas; porque Dios las 
reveló al séptimo ángel mensajero, y ya esas cosas son 
historia.
 O sea que les dará también historia de la Iglesia del 
Señor Jesucristo pasando por las siete etapas o edades de 
la Iglesia gentil, y se la mostrará en el Templo espiritual de 
Cristo, en el Lugar Santo; y luego les mostrará a la Iglesia 
en el Lugar Santísimo en el fin del tiempo. O sea que les 
mostrará todo el Programa Divino que Cristo tenía para 
llevar a cabo en y con Su Iglesia desde el comienzo hasta 
su final. O sea que tendrá un Mensaje completo, porque 
tendrá una revelación completa del Libro de los Siete 
Sellos.
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LA TRAYECTORIA DEL ESPÍRITU SANTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de enero de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Durante el Reino Milenial habrá paz y amor entre los 
seres humanos, será un Reino que gobernará el mundo 
entero; y nadie podrá pecar, porque el diablo estará atado 
y echado en el abismo.
 Ahora, podemos ver que en la trayectoria del 
Espíritu Santo, el Espíritu Santo ha estado en el Antiguo 
Testamento; lo encontramos allá en el Génesis sobre las 
aguas moviéndose; lo encontramos en medio del pueblo 
descendiente de Adán moviéndose también, hasta Jesús; y 
ya en Jesús lo encontramos moviéndose en un cuerpo de 
carne. Se movió también a través de los cuerpos de carne 
de los profetas, Cristo la Columna de Fuego, el Espíritu 
Santo.
 Luego lo encontramos viniendo el Día de Pentecostés, 
y lo encontramos moviéndose en medio de Su Iglesia; y 
lo encontramos moviéndose en medio de las naciones, 
llamando y buscando Sus escogidos de edad en edad.
 Naciones, pueblos y lenguas representan o están 
representados en aguas, en mares o un mar, por lo tanto, el 
Espíritu de Dios ha estado sobre las aguas, sobre naciones, 
pueblos y lenguas, produciendo una nueva creación, 
produciendo hijos e hijas de Dios.
 Como la gallina cuando está en su nido con —
digamos— una docena de huevos, cualquier persona 
podrá decir: “Pero, ¿y qué hace esa gallina ahí?”. Está 
calentando los huevos, está empollándolos, para producir 
muchos pollitos, muchas aves, muchos pollos iguales a 
ella y al gallo. Y Cristo en Espíritu Santo está produciendo 
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hijos e hijas de Dios.
 Cada vez que una persona nace de nuevo, cada vez 
que una persona recibe el Espíritu Santo: ha nacido, se 
ha roto el cascarón y nació un hijo o una hija de Dios. El 
mismo Cristo dijo en una ocasión (hablando de Jerusalén): 
“¡Cuántas veces quise juntar tus hijos, como la gallina 
junta sus pollitos, y no quisiste!”2.
 Ahora, encontramos al Espíritu Santo en Su trayectoria, 
¿dónde? En medio de Su Iglesia, produciendo hijos e hijas 
de Dios como lo hizo en edades pasadas, y enseñándonos 
todas las cosas que han de suceder pronto, en este tiempo 
final; porque el Espíritu Santo vino para guiar a toda 
justicia y a toda verdad, y para enseñar.
 Él es el Guía para la Iglesia y para cada creyente en 
Cristo; Él es el que obra en cada creyente la justificación, 
la santificación y el bautismo del Espíritu Santo; y Él es el 
Sello del Dios Viviente.
 (…) Que Dios les recompense grandemente a todos 
ustedes según sea vuestra obra de cada uno como 
individuo, y también lo haga conmigo; porque si Él lo ha 
prometido, yo quiero la recompensa que Él ha prometido.
 Bueno, si alguien no la quiere, entonces no se va a 
perder, Él nos va a dar esa recompensa que alguien no 
quería, la va a pasar para alguno.
 ¿Quiénes saben a quiénes o a quién Dios le pasa lo que 
otros no aprovechan? ¿A quién le pasó el talento de aquel 
que no hizo nada con él? Al que tenía más.
 Así que para que Dios nos pase galardones de otros 
que no quieren trabajar, entonces trabajemos mucho, para 
tener muchos galardones; y que Dios siga dándonos más 
galardones, bueno, más talentos.

2  San Lucas 13:34
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 Vean, Él añade talentos a las personas. Ustedes 
algunas veces ven una persona que antes—como decimos 
nosotros—no sabía, por ejemplo, no sabía cantar, 
desentonaba mucho; pero es una persona que le gusta 
trabajar en la Obra; y de momento usted lo escucha que ya 
está cantando, que ya la voz le sirve. ¿Qué pasó ahí? Dios 
le ha dado un talento. Alguien no usó el talento.
 Y ahora, algunas personas tienen problemas, tienen 
buenas voces y no cantan; y algunas veces después se les 
daña la voz y ya no sirven para nada; pero esa bendición 
a alguien Dios se la pasó. A uno se le dañó la garganta, la 
voz, y a otro se le arregló; cuando el talento pasó de uno al 
otro, las cosas cambiaron para la persona.
 Así que trabajemos en la Obra del Señor lo más que 
podamos. En este año vamos a trabajar como si este fuera 
el último año que tenemos en estos cuerpos terrenales.
 No les estoy diciendo que será, pero tenemos que 
estar preparados siempre en el año que estamos viviendo, 
creyendo que ese será el año que vamos a ser transformados; 
y el mes que vamos a ser transformados, esperando que 
sea el mes que estamos viviendo; y la semana que vamos 
a ser transformados, esperando que sea la semana que 
estamos viviendo; y el día que vamos a ser transformados, 
el día que estamos viviendo. Siempre en presente.
 (…) Ya yo estoy esperando que de un momento a 
otro, pues Dios me dé luz verde para hablar algunas 
cosas; mientras tanto, estoy almacenando (y hay bastante 
almacenado); pero que de entre todas las cosas que están 
almacenadas, les voy dando lo que Él me permite darles; 
pero tengo otras que todavía no me ha sido permitido a mí 
darlas; pero están seguras, están muy seguras. Y en algún 
momento (ya sea en Puerto Rico, en algún país) Él nos va 
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a dar esas cosas, y nos va a abrir también el entendimiento 
para comprenderlas.
 Bueno, ya en estos días vieron lo de los Ángeles, el 
Arcángel Gabriel, y también hemos visto lo del Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham; hemos visto 
estas cositas. Y hemos visto también el por qué también 
habla de los Dos Olivos: Apocalipsis, capítulo 11, que es 
lo mismo de Zacarías, capítulo 4, verso 1 al 14.
 Bueno, hemos visto que los Arcángeles de Dios: 
Gabriel y Miguel, así como han estado en medio del 
pueblo hebreo en el Antiguo Testamento, han estado en 
la Iglesia del Señor Jesucristo. Bueno, vamos a dejar eso 
quietecito ahí, porque si se llega a hablar todo lo que hay 
ahí sellado, se abriría el Séptimo Sello completamente al 
entendimiento de las personas; pero vamos a dejar eso 
quietecito ahí.
 Es que el misterio de los olivos, de los Dos Olivos, 
de Moisés y Elías, que son los que suenan la Séptima 
Trompeta de Apocalipsis 11, verso 15 en adelante, dice el 
reverendo William Branham que la Séptima Trompeta es 
para Israel lo mismo que el Séptimo Sello para la Iglesia; 
y también dice: “La Séptima Trompeta y el Séptimo 
Sello son la Venida del Señor”. O sea que se junta todo, 
y entonces eso es la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles. ¿Ven?
 Así que vamos a dejar eso quietecito ahí, no vamos a 
abrirlo más de lo que está abierto al entendimiento hasta 
el momento; pero yo espero que siga Dios abriéndonos 
más y más las Escrituras, y también el corazón, el alma y 
la mente para entender.
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[Rev. José B. Pérez] Hay una notita que él me dejó (no la había 
leído). Eso fue como en (porque él lo escribió en la parte de 
atrás de la hojita)…, él escribió: [WSS] “Viernes, 18 de mayo 
del 2018” y “Domingo, 20 de mayo del 2018”. O sea, 
serían por ahí esas fechas. Y él me escribió allí:

[WSS] «Bengy: Es importante hacerle llegar a todos los 
ministros copia de los Estudios Bíblicos de la escuela 
dominical de los viernes y domingos, para que los 
reproduzcan en y para sus  congregaciones, como se hace 
en Cayey, P. R.».
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Y por eso, pues, tratamos de tenerles todos esos estudios a la 
disposición de todos los hermanos, no tan solo aquí en Puerto 
Rico, sino en toda la América Latina.

Extracto tomado del libro número 68 de la selección de extractos 
especiales “Quédese con la Palabra”:

“[Introducción]
 Por lo tanto vemos que el conocimiento divino para este 
tiempo en que vivimos es necesario para nosotros poder llegar 
al lugar de seguridad, llegar al lugar de bendición, que es donde 
están las promesas de Dios para este tiempo final; y por lo tanto 
para esto Dios envía Su Ángel, como dice en Apocalipsis 22:16: 
“Yo Jesús he enviado mi ángel para daros testimonio de estas 
cosas en las iglesias”.
 Este conocimiento que trae el Ángel del Señor, esta 
revelación, es justamente para guiar al pueblo al lugar de 
seguridad, al lugar de victoria, donde están las promesas y 
las bendiciones de Dios. Por esa razón necesitamos seguir el 
Mensaje del Ángel del Señor, tal como nos fue dado, sin quitarle, 
sin ponerle, sino siguiendo esa línea que Dios nos ha trazado a 
través de Su Ángel Mensajero, William Soto Santiago.
 Mi consejo siempre es: Manténgase en la Palabra, 
manténgase en el Mensaje del Ángel, porque ahí es donde está 
la bendición para todos los hijos de Dios.
 Su servidor y amigo: MIGUEL BERMÚDEZ MARÍN.”
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TEMA: EL MISTERIO DE LAS BODAS
DEL CORDERO 

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de diciembre de 1997

Austin, Texas, Estados Unidos

Escritura base: Apocalipsis 19:7-10

EL HIJO DE LA DIESTRA
VI Encuentro Juvenil Latinoamericano y Caribeño
“Los Jóvenes del Futuro en la Edad del Amor Divino”
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de febrero de 1996
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
(Tomo 54)
 Y ahora hemos llegado al tiempo donde esa Bendición 
de la Primogenitura dada a Efraín será vista manifestada 
en la Iglesia del Señor Jesucristo, en el último ministerio 
que Cristo, el heredero de todas las cosas, el heredero de 
la Bendición de la Primogenitura…, el cual la ha pasado, 
como la pasó Jacob, la ha pasado a Su Iglesia gentil, 
representada en Efraín.
 Ahora, es en medio de la Iglesia gentil que la 
Bendición de la Primogenitura será vista en el Día 
Postrero manifestada, aunque siempre ha estado ahí; pero 
será manifestada en toda su plenitud, para así los hijos e 
hijas de Dios, que han sido redimidos por la Sangre de 
Jesucristo, que son los Primogénitos escritos en el Cielo, en 
el Libro de la Vida del Cordero, recibirán su resurrección, 
los pertenecientes a las edades pasadas y algunos de los 
nuestros que han partido; y los que estamos vivos seremos 
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transformados.
 Porque la Bendición de la Primogenitura, la bendición 
del que está a la mano derecha, la tiene la Iglesia del Señor 
Jesucristo todo el tiempo, desde que nació hasta este Día 
Postrero, donde es hablada esa bendición contenida en 
el Libro que estaba sellado en el Cielo con siete sellos; 
porque la Bendición de la Primogenitura viene de la 
Diestra de Dios, está contenida en ese Libro que está en la 
Diestra de Dios.
 Y es abierto ese Libro en el Día Postrero, y es traído 
a la Iglesia del Señor Jesucristo por nuestro amado 
Señor Jesucristo; y es entregado a Su Iglesia a través del 
ministerio que tiene la Iglesia del Señor Jesucristo en el 
Día Postrero, que es el ministerio del Ángel del Señor 
Jesucristo.
 (…) Ahora, aquí cuando Juan lo ve en el Día del Señor, 
cuando ya las edades han pasado, dice [Apocalipsis 1:16]:
 “… y su rostro era como el sol cuando resplandece en 
su fuerza.
 Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su 
diestra sobre mí”.
 Y esa es la Diestra donde está la Bendición de la 
Primogenitura. Y Él coloca Su Diestra aquí sobre Juan; y 
Juan representa a la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día 
Postrero, en el Día del Señor, en donde coloca Jesucristo 
el ministerio de Su Ángel Mensajero de la Dispensación 
del Reino.
 Así que la Diestra de Cristo es colocada sobre Su 
Iglesia, la cual estará bajo el ministerio de Cristo a través 
de Su Ángel Mensajero. Y ahí podemos ver al Hijo de la 
Diestra, al Hijo sobre el cual Jesucristo coloca Su Diestra 
para bendecirlo.
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 Bendiciendo a Su Ángel estará bendiciendo a toda Su 
Iglesia en el Día Postrero. Por eso es que en Apocalipsis, 
capítulo 10, que es lo mismo, Cristo como León desciende 
del Cielo con Su rostro como el sol, con el Librito abierto 
en Su mano, y clama como cuando un león ruge, porque 
viene como el León y no como un Cordero, y siete truenos 
emiten sus voces.
 (…) Ahora, vamos a ver aquí algo:
 “Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso 
su diestra sobre mí”.
 Y Jacob puso su diestra sobre Efraín. Y ahora Cristo 
coloca Su Diestra —que trae el Libro de los Siete Sellos— 
sobre Su Iglesia, al colocar Su Libro de los Siete Sellos 
sobre Juan, que representa al Ángel del Señor Jesucristo y 
a toda la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero.
 Ahora miren cómo aquí, cuando Cristo puso Su 
Diestra sobre Juan, luego, en Apocalipsis 10, cuando le 
dio el Libro de los Siete Sellos, ahí está colocando Su 
Diestra sobre Juan, que es tipo y figura de la Iglesia del 
Señor Jesucristo bajo el ministerio del Ángel del Señor 
Jesucristo.
 Siempre viene al ministerio colocado por Cristo, la 
Palabra; siempre es al ministerio que Dios ha colocado en 
cada tiempo, que viene la bendición de Cristo a Su Iglesia.
 Y ahora, en el Día Postrero, podemos ver cómo viene 
la bendición de Cristo a Su Iglesia, esa Bendición de la 
Primogenitura, ese Título de Propiedad: viene por medio 
del ministerio que Cristo ha colocado en Su Iglesia en el 
Día Postrero, que es el ministerio de Su Ángel Mensajero, 
del mensajero de la Dispensación del Reino y de la Edad 
de la Piedra Angular.
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EL MISTERIO DE LA GUIANZA DIVINA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de noviembre de 1997
Santiago de Chile, Chile
 Hemos visto que habrá un juicio para todos los que 
han sido los mensajeros de cada etapa, y serán juzgados 
con el grupo de su edad; y ahí, si salen bien, regresarán 
a la Tierra en cuerpos eternos; si no salen bien, pues no 
regresarán. Y si alguno del grupo de alguna edad no sale 
bien, pues el mensajero no se lo puede traer para acá. Así 
que vean ustedes cómo será ese juicio para ellos.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
320, dice (esto fue cuando él estuvo allí en la sexta dimensión):

 “196. Volví la vista (estando ya allá arriba), y allí estaba 
todavía en la cama, y pensé: ‘Esto en verdad es raro’. Y 
en ese momento una voz me comenzó a hablar, y nunca vi 
de donde venía. Dijo: ‘Tú has sido reunido con tu gente’. 
Luego unos hombres me levantaron y me colocaron sobre 
un lugar alto, así elevado. Dije: ‘¿Por qué han hecho 
eso?’.
 197. La voz dijo: ‘Sobre la Tierra tú fuiste un líder’.
 198. Entonces dije: ‘Yo no entiendo esto’. Y la voz (y 
arribita pone: [WSS] «de la séptima dimensión») me estaba 
hablando, pero nunca vi de dónde venía, pero estaba más 
arriba hablándome. Dije: ‘Si yo he muerto, yo quiero ver 
a Jesús. Él fue toda mi vida, ahora quiero verlo’.
 199. La voz dijo (y pone: [WSS] «la Voz de la séptima 
dimensión»): ‘No lo puedes ver ahora. Él todavía está más 
arriba’. ¿Ve usted? Esto fue debajo del altar en el sexto 
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lugar (y pone: [WSS] «sexta dimensión»), el lugar donde 
va el hombre. Todavía no era el séptimo lugar, donde 
está Dios; era el sexto lugar. Allí estaban todos, estaban 
pasando, parecía que había millones. Yo nunca había 
visto tanta gente. Y yo allí estaba sentado, y esas personas 
pasaban abrazándome y llamándome ‘hermano’.
 200. Entonces la voz dijo: ‘Tú has sido reunido con tu 
gente como lo fue Jacob’.
 201. Y pregunté: ‘¿Todos estos son mi gente? ¿Son 
todos estos Branham?’.
 202. Él dijo: ‘No. Son tus convertidos a Cristo’.
 203. Y los miré muy bien y había una dama muy 
hermosa, la cual vino y me abrazó. Todas eran casi de 
la misma edad; y ella vino, me abrazó y dijo: ‘Oh, mi 
precioso hermano’. Me miró, y pensé: ‘Parece un ángel’. 
Y pasó.
 204. Entonces la voz me preguntó: ‘¿No la conoces?’.
 205. Respondí: ‘No’. No la reconocía.
 206. Dijo: ‘Tú la condujiste a Cristo cuando tenía más 
de noventa años. ¿Sabes por qué te tiene tanto amor?’.
 207. Dije: ‘¿Esa joven tan hermosa tenía más de 
noventa años?’.
 208. Dijo (la voz): ‘Ella ahora jamás podrá cambiar. 
Por eso está diciendo: ‘(Mi) Precioso hermano’.
 209. Pensé: ‘¿Y de esto tenía yo temor? Estas personas 
son reales. No iban para ninguna parte; no estaban 
cansados de estar allí’. Y dije: ‘¿Por qué no puedo ver a 
Jesús?’.
 210. Dijo (la voz): ‘Algún día Él vendrá, y vendrá 
a ti primero y tú serás juzgado. Estas personas son tus 
convertidos que has guiado’.
 211. Dije: ‘¿Y por ser un líder tengo que ser juzgado?’.
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 212. Respondió: ‘Sí’.
 213. Entonces dije: ‘¿Todo líder tiene que ser juzgado 
de esta manera?’.
 214. Respondió: ‘Sí’.
 215. Pregunté: ‘¿Qué de San Pablo?’.
 216. Dijo: ‘Él tendrá que ser juzgado con los suyos’.
 217.   Entonces dije: ‘Si el grupo de él entra, entonces los 
míos también, porque he predicado exactamente la misma 
Palabra (y él pone allí: [WSS] «El juicio comienza por la 
Casa de Dios», y pone: «La Venida de Cristo al Paraíso, 
a la sexta dimensión, como fue con los santos del Antiguo 
Testamento»)”.

[Rev. José B. Pérez] De esto nos habla también el libro de Las 
Edades; en la página 227 dice:

 “176. El Mensaje a cada edad individual, tiene un 
incentivo para el creyente, animándole a ser un vencedor 
y así ser recompensado por el Señor. En esta edad, el 
Espíritu está prometiendo el maná escondido y un nombre 
escrito en una piedrecita blanca.
 177. Ahora, siendo que cada uno de estos mensajes es 
dirigido al ‘ángel’ (mensajero humano), su porción es 
una grande responsabilidad como también un privilegio 
maravilloso. A estos hombres Dios hace promesas 
especiales, como en el caso de los doce apóstoles estando 
sentados en doce tronos juzgando las doce tribus de 
Israel. Luego, acuérdese de Pablo, a quien se le fue dado 
una promesa especial: la promesa de presentar a Jesús a 
la gente de la Novia de su día.
 ‘Pues que os celo con celo de Dios; porque os he 
desposado a un marido, para presentaros como una virgen 
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pura a Cristo’.
2 Corintios 11:2

 178. Así será con cada mensajero que ha permanecido 
fiel a la Palabra de su hora y su edad. Así será en el último 
día. Será la misma recompensa especial que fue dada a 
Pablo”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 228 (narrando también de 
esto que leímos del libro de Los Sellos) dice [Las Edades]:

 “182. El hombre dijo: ‘Aquí estamos reposando 
mientras esperamos la Venida del Señor’.
 183. Respondí: ‘Quiero verle a Él’.
 184. Él dijo: ‘Todavía no Lo puedes ver; pero Él viene 
muy pronto. Y cuando venga, vendrá a ti primero y tú 
serás juzgado según el Evangelio que has predicado, y 
nosotros seremos tus súbditos’ (pone ahí: [WSS] «Súbditos: 
Su pueblo, Su nación»; y pone al otro lado: «Vendrá al 
precursor»). 
 185. Dije: ‘¿Usted me quiere decir que yo soy 
responsable por todos estos?’.
 186. Él dijo: ‘Todos. Tú naciste un líder’.
 187. Le pregunté: ‘¿Será responsable cada uno? ¿Qué 
de San Pablo?’.
 188. Él me contestó: ‘Él será responsable por su día’.
 189. Entonces dije: ‘Pues, yo prediqué el mismo 
Evangelio que predicó Pablo’. Y la multitud clamó: ‘¡En 
eso estamos confiando!’”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá en este mensaje (el que 
estamos leyendo, el extracto). Dice:
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 ¿Y para nosotros cómo será, estando nosotros aquí en 
la Tierra? Porque el juicio comienza ¿por dónde? Por la 
Casa de Dios. Ese es un juicio en la Casa de Dios para los 
de las edades pasadas y para los que vivimos aquí en la 
Tierra.
 Así que al final de nuestra labor veremos —en ese 
juicio que Él nos hará— si entraremos o no entraremos. 
Por eso sea cada uno cuidadoso; porque la Escritura dice, 
San Pablo dice, que la obra de cada uno va a ser probada, 
y el fuego hará la prueba; y dice que la obra de algunos va 
a ser quemada1.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de “ALMAS ENCARCELADAS”2, 
en la página 57, dice (él coloca allí en Los Sellos esta referencia), 
dice:

 “415 El Señor les bendiga, y que Su Sol y Su gracia 
resplandezcan sobre cada uno. Y que el Señor les dé vida 
eterna y que Él esté con ustedes en este mundo, y también 
en el mundo que está por venir. En la vida eterna, que 
cada uno le sirva a Él por todos los siglos que están por 
venir.
 416 Si este es aquel tiempo, y hemos en verdad llegado 
a ese lugar, no estoy avergonzado de lo que he predicado. 
Y si cada ministro tiene que pararse con su congregación 
para ser juzgado (como vi en la visión) (¿ve?, como vio 
allí) entonces estoy agradecido por el Evangelio que he 
predicado, porque es el mismo Evangelio que predicó 
Pablo y los demás (y ahí al ladito pone: [WSS] «Cada 
ministro con su congregación será juzgado»)”.

1	 	1	Corintios	3:13-15
2  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 61, párrs. 415-416
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en este extracto:

 Así que ustedes tienen que estar conscientes de esta 
realidad, y trabajar en la Obra de Cristo con amor divino 
y con reverencia, con respeto y con santidad en la Obra 
del Señor, conscientes de que no estamos trabajando para 
cualquier persona aquí de la Tierra, sino para Dios; y Él 
espera un comportamiento correcto de parte de todos 
nosotros; que no nos metamos en problemas o busquemos 
problemas, sino que trabajemos siendo fieles a Cristo y a 
Su Obra en el tiempo en que nos toca vivir.

[Rev. José B. Pérez] Y también acá en el mensaje [“LA VISIÓN 
DE PATMOS”]3, dice:

 “176 ¡Ahí estaba Él, esos ojos! Y recuerden, un día, esos 
ojos que estaban opacados con lágrimas, esos ojos estarán 
en el juicio. Ahora están como llama ardiente corriendo 
de aquí para allá a través de toda la Tierra; y no hay nada 
que suceda que Él no sepa. ¡Oh, está grabado! Corriendo 
de aquí para allá a través de la Tierra observando cada 
movimiento, percibiendo…”.

Sigue diciendo:

 Y siempre evitando el hacer cosas que sean de tropiezo 
para la Iglesia del Señor. Nunca pensando como cualquier 
persona puede pensar: “El que tropiece, que tropiece”. 
Eso es una actitud y pensamiento irresponsable; por lo 
cual tendrá que dar cuenta a Dios.

3  Libro de “Las Edades” sin editar - SPN60-1204E “La Visión de 
Patmos”, pág. 35, párr. 176



Estudio Bíblico #171164

[Rev. José B. Pérez] Y hay un mensaje… Y pronto esos días de 
Ananías y Safira estarán ya por aparecer. Dice en el mensaje 
“Dando cuenta por nuestro hermano”4, dice:

 [WSS] Siempre el mundo tratará de acusar a los hijos 
de Dios, como el diablo tratará también de acusar a los 
hijos de Dios; pero protegiéndonos unos a otros, con 
la manifestación del amor divino los unos para con los 
otros, cuidándonos…; porque Dios nos ha colocado en 
esta Tierra para que nos cuidemos y nos protejamos; y 
Él también nos pedirá cuenta de nuestro hermano, y de 
nuestros hermanos.
 A cada ministro le pedirá cuenta de los hermanos que 
Él ha colocado en su congregación. No puede decir: “Yo 
hago esto así, tropiece el que tropiece”. Recuerde: Dios le 
va a pedir cuenta. Yo estaré allí también con Él…

 [Rev. José B. Pérez] Fíjate ahí cómo él lo pone. Y lo que 
vimos ahí: [WSS] «El Ángel estaba parado allí al lado de 
Jesús».

 [WSS] Yo estaré allí también con Él, con Cristo; y no 
podré hacer nada por usted si usted actúa en esa forma.
 Usted tiene que proteger a todos los hermanos, como 
buen pastor, protegiendo las ovejas (que no son suyas, 
sino de Cristo, el Buen Pastor), para que reciba de parte 
de Cristo los galardones por haber sido un buen pastor 
pastoreando las ovejas de nuestro Pastor, Jesucristo, el 
Buen Pastor.
 Siempre tenemos que evitar que tropiecen con nosotros 
la gente y los hermanos; siempre buscando lo mejor para 

4  RM 1998-07-03
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ellos; sabiendo que son las ovejas del Señor, los hijos e 
hijas de Dios, los primogénitos de Dios, los escogidos de 
Dios, los hijos del segundo Adán —como también todos 
nosotros—; porque tendremos que dar cuenta por nuestro 
hermano y nuestros hermanos; como así todo ministro de 
edades pasadas y todo mensajero de edades pasadas.
 Por eso le dijeron, los que estaban en el Paraíso, a 
nuestro hermano [Branham], cuando él quiso ver a Jesús, 
le dijeron: “Está más arriba”. Ellos estaban allí en la 
sexta dimensión, y le dijeron: “Está más arriba”. ¿Dónde 
estaba? En la séptima dimensión, porque está haciendo 
intercesión en el Cielo.
 Y ahora, él estaba deseoso de ver a Jesús, y le dicen: 
“No te preocupes, Él vendrá a ti primero y te juzgará”. Y 
quería ver a Jesús y ahora se asustó cuando le dijeron: “No 
eres tú el que lo va a ver, Él es el que te va a ver a ti. Él 
va a venir a ti y te va a juzgar a ti primero, por lo que has 
predicado”.
 Cuando le dice así, se asustó; y eso que estaba en el 
cuerpo teofánico. Si llega a estar en el cuerpo de carne el 
susto es mayor; como lo pasó Moisés cuando estuvo en el 
monte del Sinaí.
 Y ahora, así como cada mensajero tendrá que dar 
cuenta por la gente de su edad, también cada ministro por 
la gente que Dios le ha dado para pastorear; y por la labor, 
no solamente por la congregación, sino por la gente de la 
ciudad, de la comunidad y del país también.
 Esa responsabilidad está sobre los ministros y sobre el 
mensajero de cada edad. Y el mensajero de cada edad lleva 
el Mensaje, pero también tienen que llevarlo los ministros 
en y de cada edad, para cubrir a todas las personas, de 
modo que les llegue la Palabra, y así tenga la oportunidad 
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—toda persona— de recibir vida eterna. El recogimiento 
no se lleva a cabo si no se trabaja en esa labor”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá:

 No podemos ser piedras de tropiezo, sino de bendición, 
para todos los hijos e hijas de Dios; ayudándonos siempre 
en todo, y sabiendo que al final del camino, al final de 
nuestra labor, y al final de la labor de la Obra de Cristo 
en este Día Postrero, en la Edad de la Piedra Angular, 
viene esa partecita, donde los que están en el Paraíso, 
los mensajeros con su grupo, serán juzgados, y nosotros 
también acá en la Tierra.

EL MISTERIO DEL ARCA DEL PACTO APLICADO 
AL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de diciembre de 1997
Cayey, Puerto Rico
 Vean ustedes, Moisés, que era el hombre más humilde 
de todo el pueblo, en ese momento se llenó de ira; y todas 
las cosas buenas que había hecho no le valieron para Dios 
perdonarle esa falla. Y por esa causa no pudo entrar a la 
tierra prometida en el cuerpo de carne.
 En su cuerpo teofánico sí entró; ustedes lo encuentran 
después en el Monte de la Transfiguración en medio 
del pueblo hebreo; pero en su cuerpo de carne no pudo 
entrar, no pudo pasar al otro lado del Jordán; aunque en 
el territorio en que el profeta Moisés murió pertenece al 
pueblo hebreo, pertenece a las tribus que tomaron heredad 
antes de cruzar el Jordán; o sea, en el territorio que 
conquistaron antes de pasar al otro lado del Jordán, que 
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fueron las tribus de Rubén y de Manasés.
 Y ahora, vean ustedes como uno no puede airarse, 
porque la ira ocasiona graves errores y problemas para la 
persona delante de Dios. Ustedes encontrarán, a través de 
la historia bíblica, que toda persona que ha servido a Dios 
y se ha airado para llevar a cabo la Obra de Dios, y la ha 
hecho con ira: ha tenido problemas delante de Dios. Un 
ejemplo es el profeta Moisés.
 Ahora, vean ustedes, a través de la historia bíblica, 
cómo toda persona que sirve a Dios tiene que hacerlo con 
todo su corazón, con amor, expresándole aun en la labor 
que haga en la Obra de Dios, expresándole amor a Dios.
 Porque está sirviendo a Dios con todas sus fuerzas, en 
las labores que está haciendo en favor de la Obra de Dios; 
y está sirviendo a Dios con todo su espíritu y con toda su 
mente, haciendo las cosas con entendimiento, haciéndolas 
bien hechas; y está haciéndolas también en espíritu, y está 
haciéndolas también con toda su alma. O sea, con cuerpo, 
espíritu y alma obrando, trabajando en la Obra de Dios, y 
con amor divino.
 La ira no produce buenos frutos para las personas que 
se dejan llevar por la ira; y luego, al final del camino, 
pierden toda la bendición que tenían, eso ha sucedido en 
muchas personas a través de la historia.
 (…) Ahora, vean ustedes, como tenemos que obrar: 
con amor divino y con sinceridad en el Programa Divino, 
amándonos los unos a los otros como dijo Jesucristo.
 Él dijo: “Amaos unos a otros”. San Juan también lo 
dijo, él dijo: “En esto conoceréis que sois verdaderamente 
mis discípulos: en que os améis los unos a los otros”5. 
No podemos estar con nuestros hermanos contendiendo, 

5  San Juan 13:34-35
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porque eso desagrada a Dios.
 (…) No estamos para estar peleando los unos con 
los otros, ministros con ministros, o hermanos contra 
hermanos; sino estar en armonía, en amor divino, 
ayudándonos los unos con los otros; y recibiendo la 
Palabra, y también llevando la Palabra, el Mensaje, a otras 
personas.

[Rev. José B. Pérez] Hay un extracto del mensaje [“LA IGLESIA 
Y SU CONDICIÓN”]6, dice:

 “[101] ¿Cuál es la pregunta, hermano Branham?
 102 Vuelva al redil y sea una oveja; sea manso, 
humilde; vuelva otra vez a creer que no sabe nada, vuelva 
otra vez y sea sumiso a Cristo. No trate de saber nada, 
sólo camine humilde, en silencio, con mansedumbre y 
gentilmente, y la paloma volverá a usted de nuevo. Pero 
cuando usted empieza a darle oído al chisme que trae su 
hermano, cuando su temperamento se sube, entonces la 
paloma levanta vuelo y se va; cuando usted piensa que 
puede hacer esto y aquello, ella se va, entonces no la tiene 
más; pero ella no está a mucha distancia, iglesia. Ella 
descansa en una rama del árbol de paz, esperando que tu 
naturaleza y la mía sea cambiada (Amén).
 103 Lo que usted necesita es ceder de todos sus derechos 
y dejarle a Dios que le afeite todos sus hábitos mundanos, 
tal como hacen los trasquiladores con sus ovejas. Déjese 
trasquilar por el Señor”.

6  SPN56-0805 “La Iglesia y su condición”, pág. 21, párrs. 101-
103
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo:

 Ahora, vean ustedes cómo la Obra de Dios hay que 
hacerla en y con amor divino; no con ira. El que obre con 
ira se verá al final del camino mal, porque su obra no será 
agradable delante de Dios, y será quemada; y la persona 
tendrá problemas delante de Dios.
 Ahora, si es un predestinado, un elegido, se sujetará al 
mensajero de su tiempo. Y si no se sujeta, pues entonces 
dará testimonio —con esa acción— de que no tiene su 
nombre en la sección del Libro de la Vida del Cordero; 
y corre el riesgo de que su nombre sea borrado, porque 
está en la otra sección: en la sección del Libro de la Vida, 
de donde pueden ser borrados algunos nombres; y el 
mensajero pues no lo va a reconocer como parte de su 
grupo. Eso es así para las siete edades de la Iglesia gentil 
y para nuestra edad también.

LA VOZ DE LA SEÑAL
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 5 de junio de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Han transcurrido diferentes edades, en donde Cristo 
por medio de Su Espíritu ha estado cortando esas 
piedras vivas, esos creyentes que formarían la Iglesia del 
Señor Jesucristo; cada cual, cada uno, en la edad que le 
corresponde. 
 Han transcurrido ya siete etapas de la Iglesia gentil o 
entre los gentiles, y ahora nos encontramos en la etapa de 
la Piedra Angular; donde Él corta por medio de Su Espíritu 
las piedras vivas que formarán esa etapa de la Iglesia, la 
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etapa de Piedra Angular, que es la etapa más importante 
de todas las edades, de todas las etapas, porque es la etapa 
que corona y con la cual corona Cristo a Su Iglesia.
 Esa es la etapa que nos toca vivir a nosotros. Esa es 
la etapa para la cual está la promesa de una Tercera Etapa 
que ha de ser manifestada en una Gran Carpa Catedral. Por 
lo tanto, la señal de las maravillas que sucederán en esa 
manifestación de Tercera Etapa, de parte de Dios en toda 
Su plenitud, tendrá una Voz: que es el Mensaje Final de 
Dios, que es los Siete Truenos, la Voz de Cristo hablando 
como León de la tribu de Judá a Su Iglesia, y dándole 
así la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero. 
 Es en esa etapa donde la Iglesia del Señor Jesucristo 
recibirá la revelación de la Segunda Venida de Cristo a 
Su Iglesia. Esa es la etapa paralela a la Primera Venida de 
Cristo.
 Esa etapa es la más gloriosa de todas las etapas de la 
Iglesia del Señor Jesucristo, porque es la etapa donde la 
Iglesia recibirá la fe para irnos con Él a la Cena de las 
Bodas del Cordero. 
 Es la etapa en la cual Cristo vendrá en Su Segunda 
Venida y se manifestará en toda Su plenitud. Por lo tanto, 
es la etapa más gloriosa de todas las etapas de la Iglesia 
del Señor Jesucristo. Y es un privilegio grande vivir en el 
tiempo correspondiente a esa etapa de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, en donde Él cumplirá todas las promesas que le 
ha hecho a Su Iglesia.
 Tenemos grandes promesas en las Escrituras, para ser 
cumplidas en este tiempo final.
 Está prometido que Cristo se manifestará en toda Su 
plenitud en medio de Su Iglesia, y los judíos lo van a 
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conocer. Aquí, en la página 41, párrafo 189 de este folleto 
o mensaje “La Fiesta de las Trompetas”, predicado el 19 
de julio de 1964, dice:
 “Esto será la trompeta, la fiesta fue rechazada; 
entonces su Mesías será dado a conocer. Note, ellos (o 
sea, los judíos) conocerán a su Mesías cuando le vean. 
Él viene en poder esta vez, el que ellos buscaron; Él 
viene en poder para la Novia gentil, y los judíos van a 
reconocerlo”.
 O sea que la manifestación de Cristo en el Día Postrero, 
en el cumplimiento de esa Tercera Etapa, en donde Él se va 
a manifestar en toda Su plenitud en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, los judíos van a ver esa manifestación 
y van a decir: “Pero ¡este es el que nosotros estamos 
esperando!”.
 Israel está esperando la Venida del Mesías; y la Iglesia 
del Señor Jesucristo también está esperando la Venida del 
Señor. Por cuanto la Iglesia del Señor Jesucristo está en 
el Nuevo Pacto, el cual está vigente, es a la Iglesia que Él 
vendrá en este tiempo final.



Notas
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 Ahora, encontramos que Cristo dice que cuando se 
llenó la casa —o sea, que había entrado hasta el último—, 
dice que el rey vino a ver a los convidados, y vio a uno que 
no estaba vestido de Boda.
 Siendo que el Vestido de Boda es el bautismo del 
Espíritu Santo, esa persona no tenía el Espíritu Santo; 
aunque quizás podía tener algunos dones del Espíritu 
de Dios, y podía ser una persona muy espiritual, pero 
no había nacido de nuevo; había entrado al cristianismo 
por medio de una concepción intelectual, había entrado 
al cristianismo por medio de mecanismos humanos y 
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no por medio de la Obra del Espíritu de Dios. Y la Obra 
del Espíritu de Dios, en esta labor con los invitados a las 
Bodas del Cordero, es una Obra que se requiere para la 
persona poder entrar a la Casa de Dios, para estar en la 
Fiesta de las Bodas del Cordero.
 Ahora, esa persona que entró sin Vestido de Boda, entró 
sin recibir el Espíritu Santo; o sea, entró al cristianismo, 
pero no había recibido el Espíritu Santo, el Espíritu de 
Dios, y por consiguiente no estaba preparado para las 
Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, vamos a leer 
allí algunas partes donde el hermano Branham habla de lo que 
es el Espíritu Santo. Dice en la pág. 394, esta es la pregunta 
número 6 en el libro de Los Sellos. Dice:

 “6. ¿Qué significa en Apocalipsis 6:6, donde dice: ‘y 
no hagas daño al vino ni al aceite’?
 62. Eso es el Espíritu Santo. Acabamos de estudiar 
eso, pero esta pregunta debe venir de alguna persona que 
llegó a mediados de la semana.
 63. Ahora, el aceite significa el Espíritu Santo. El vino y 
el aceite están unidos en la Biblia en la adoración. El vino 
estimula. (De allí es donde me llegó que era el estímulo). 
Y el vino aquí en lo natural, es tipo del estímulo de la 
revelación.
 64. Ahora, ¿qué es lo que estimula a la Iglesia? La 
Revelación. Entonces el vino nuevo sería… Fíjense 
bien: el aceite y el vino estaban unidos en el sacrificio, 
en la adoración de la Iglesia; estaban juntos. En la 
concordancia vemos una lista larga de versículos donde 
el vino y el aceite están juntos en la adoración.
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 65. El aceite siempre es el Espíritu Santo. Hallamos eso 
en Ezequiel y en otros lugares en el Antiguo Testamento 
y también en muchos lugares en el Nuevo Testamento. 
¿Por qué ungimos a los enfermos con aceite? Hacemos 
eso porque simboliza el derramamiento del Espíritu Santo 
sobre ellos. También: Las vírgenes prudentes tuvieron 
aceite, pero las fatuas no lo tuvieron. Eso es el Espíritu.
 66. Entonces, si el aceite representa a Dios y Dios 
es Espíritu, Dios es la Palabra: ‘En el principio era el 
Verbo, y el Verbo era con Dios, y aquel Verbo fue hecho 
carne’. Eso fue Dios. Entonces, si la Palabra está aquí 
en una forma natural, el vino es entonces el agua, la 
revelación que nos da la interpretación de la Palabra, la 
cual estimula al creyente. Se ponen alegres: ‘Yo nunca 
había visto esto antes. ¡Oh, gloria!’. ¿Qué es eso? El 
estímulo de la revelación. (Yo tampoco sabía eso hasta el 
día cuando estuve allí sentado estudiándolo)”.
 Y allí, en la parte de aquí abajito, nuestro hermano William 
escribe: [WSS] «Vino nuevo “revelación nueva” en odres 
nuevos, edad nueva y en gente nueva».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la 227 nos dice el reverendo 
William Branham, dice:

 “199. Note, aquí está lo bueno: ‘Y no hagas daño al 
vino ni al aceite’. Queda un poquitito. ‘No le hagas ningún 
daño’. Ahora, el aceite es símbolo del Espíritu Santo. 
Aquí tiene usted unas cuántas citas bíblicas para eso: 
Levítico 8:12, donde relata acerca de la unción de Aarón 
con aceite; Zacarías 4:12, donde el aceite salía de los 
tubos, y dijo: ‘Este es mi Espíritu’. Si usted quiere puede 
ver a Mateo 25:3, donde vemos el relato de las vírgenes 
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fatuas que no tenían aceite, no tenían el Espíritu; y en 
Mateo 25:4, las vírgenes prudentes tenían aceite en sus 
lámparas, llenas del Espíritu. El aceite entonces es tipo 
del Espíritu Santo. ¿Entienden? Bien.
 200. Ahora, el vino simboliza el estímulo de la 
revelación. Por poco no me puse a correr; fue un milagro 
que no desperté a todos los vecinos cuando el Señor me 
mostró esto. Es el estímulo de la revelación. En la Biblia 
el aceite y el vino siempre están asociados el uno con el 
otro. Estudiando en la concordancia encontré una lista 
larga en donde se encuentran juntos el aceite y el vino.
 201. Cuando la verdad de una promesa de la Palabra 
de Dios ha sido revelada a Sus santos que están llenos del 
aceite, entonces ellos son estimulados. El vino es estímulo. 
¡AMÉN! Lo siento ahora mismo. Somos estimulados 
con gozo y nos ponemos a gritar. Y cuando esto sucede, 
produce el mismo resultado que el vino natural, porque 
cuando la revelación ha sido dada de una verdad de 
Dios, y el verdadero creyente lleno del aceite puede ver la 
revelación, entonces el estímulo llega a ser tan tremendo 
que lo hace portarse de una manera anormal. Correcto. 
Quizás eso es lo que les pasa ahora mismo. Correcto. Les 
hace portarse de una manera extraordinaria”.

Y allí el hermano William escribe: [WSS] «Vino por la promesa 
revelada».

[Rev. José B. Pérez] Seguimos aquí leyendo, en este extracto; 
dice:

 Esa persona no estaba preparada para ser transformada 
y raptada, para ir a la Cena de las Bodas del Cordero. 
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Esa persona no estaba preparada para ser transformada y 
raptada. Esa persona no estaba preparada para la unión de 
Cristo con Su Iglesia, en donde cada hijo e hija de Dios 
vendrá a ser a imagen y semejanza de nuestro amado 
Señor Jesucristo.
 Y, lamentablemente, esa persona fue atada de pies y 
manos, y fue echada a las tinieblas de afuera, donde será 
el lloro y el crujir de dientes; o sea, fue echada a la gran 
tribulación; porque es en el Día Postrero en donde el Rey 
hace la revisión de los que están dentro, en la Casa, como 
invitados, para esa gran fiesta de las Bodas de Jesucristo 
con Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice también en el libro de Los 
Sellos, en la página 111… desde la 110 dice:

 “58. Ahora, la razón por qué estos mueren y son 
purgados en las pruebas de la tribulación, es porque en 
verdad no están bajo la Sangre. Ellos reclaman estar bajo 
la Sangre, pero no lo están. ¿Cómo puede alguien pasar 
por las pruebas de la tribulación para ser purificado, si 
la Sangre de Jesucristo, el cloro de Dios, ha quitado todo 
síntoma de pecado? Siendo ya juzgado y su vida escondida 
en Cristo y sellado por el Espíritu Santo, ¿de qué va a 
ser juzgado? ¿De dónde puede recibir purificación? ¿De 
qué será purificado estando perfectamente en Cristo, sin 
pecado? ¿Para qué es entonces el juicio? El asunto es 
para aquellos que están dormidos.
 59. Ahora, no ha sucedido por muchos años, pero 
esta es la hora de la revelación, cuando las cosas son 
manifestadas antes de la salida de la Novia. Estas son ya 
las últimas cosas. Amigos, yo creo que estamos llegando 
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al final. ¿Cuándo? Yo no sé, no le puedo decir; pero quiero 
vivir esta noche de tal manera que si fuera esta noche, yo 
esté preparado. Él puede venir aun en esta noche o puede 
ser que no venga por otros veinte años; yo no sé cuando 
vendrá, pero cuando sea… Ahora, pueda que mi vida 
termine esta noche; y en esa hora lo que yo he hecho aquí 
se termina, y tendré que presentarme ante Él según mi 
vida aquí. Tenemos un dicho inglés: ‘Según la inclinación 
del árbol, así también caerá’.
 60. Recuerden que cuando ellas fueron a comprar el 
aceite… Ahora, usted puede decir: ‘Espérese hermano 
Branham, yo no estoy muy seguro en cuanto a eso’. 
Cuando fueron a comprar el aceite y regresaron, la Novia 
ya había partido y la puerta estaba cerrada. Ellas tocaron, 
diciendo: ‘Déjanos entrar, déjanos entrar’. Ya estaban en 
las tinieblas de afuera”.

O sea, ahí pone él: [WSS] «La gran tribulación».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la 376, para tener así estas 
citas ya colocadas aquí en este estudio; dice, la 376 de Los 
Sellos:

 “230. Es mejor que yo no diga esto, porque es posible 
que cause confusión. Cuando hablé el otro día acerca 
del rapto y cómo sería, pues… Si ustedes dicen que lo 
aceptan, entonces lo diré. Muy bien. Cuando las vírgenes 
fatuas regresaron y creían que estaban todas listas, la 
Novia ya había subido.
 231. La Novia se fue, y estas otras ni supieron cuándo 
fue (o sea, las vírgenes fatuas o insensatas). Fue como el 
ladrón en la noche. Entonces fue cuando comenzaron a 
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golpear la puerta. ¿Y qué sucedió? Fueron echadas en el 
tiempo de la tribulación, donde la Biblia dice que habrá: 
‘Lloro y crujir de dientes’. ¿Correcto? ¿Cuándo será? 
Pues yo no sé. Ahora, esto puede que sea de mí mismo, 
mis propios pensamientos: Yo creo que está muy cerca. 
Cada día camino lo más cuidadosamente posible”.

[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte que el hermano Branham 
habla de… Eso que él dice allí me recordó una parte donde él 
había hablado de caminar cuidadosamente. En el Compendio 
de “ÁNGELES”, dice1:

 “133 Ustedes saben que se ha dicho (y es un buen 
proverbio), que los insensatos entran con botas a donde 
los Ángeles temen caminar. Y eso es cierto.
 134 Personas tan necias, estos reporteros del periódico, 
llamándolos a ustedes de ‘aleluyas’ (el hermano William 
pone al lado: [WSS] «Periodistas»), y de sanador Divino 
o algún otro nombre escandaloso, y diciendo cosas al 
respecto; pero Ángeles temerían decir una sola palabra 
en contra. Pero, insensatos entran con botas, en donde los 
Ángeles temen caminar”.

 ¿Ve cómo pone allí?, que aun los ángeles temen decir una 
sola palabra en contra de eso; él lo tipifica ahí en “caminar sobre 
esa Palabra”, esas obras que Dios está haciendo a través de Su 
Iglesia.

1  Compendio de “Ángeles”, pág. 15 / 58-0209A “Hear Ye Him” 
(“Escuchadle”),	párrs.	133-134
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “EL PODEROSO 
DIOS PARA TRANSFORMARNOS”2 habla algo de eso también. 
Dice, en la página 40 de este mensaje, dice:

 “205 Ustedes saben, ellos dicen: ‘Bien, este hombre 
estudió cuarenta años, para obtener todos sus títulos. Él 
es un B.L.D., D.D., y todo esto’.
 206 ¿Sabe usted lo que dijo Jesús acerca de eso? Él 
dijo: ‘Que el hombre se niegue a sí mismo’, Pablo dijo, 
usted dirá: ‘Eso no quiere decir eso’.
 207 Bien, ¿por qué entonces Pablo prosiguió? Y les 
dijo: ‘Yo nunca vine a vosotros con palabras persuasivas 
de humana sabiduría, para que vuestras esperanzas 
estuvieran establecidas en eso; pero vine a vosotros con 
el poder y las manifestaciones del Espíritu Santo, para 
que vuestra fe estuviera edificada en la Palabra de Dios, 
mas no en las manifestaciones de la sabiduría’.
 208 Parece que la gente ha perdido su decencia común 
y su modestia. Ellos no son como solían ser. Solían ser 
antes, cuando el profeta decía: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR’, la 
gente temblaba. Sí, verdaderamente así era. La gente se 
apartaba, porque tenían temor. Pero hoy día han perdido 
todo su temor hacia Él. Ellos no temen a Dios.
 209 Salomón dijo: ‘El temor a Dios es el principio de la 
sabiduría’, solo el principio de ella.
 210 Pero el profeta puede decir: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR’; 
la gente dice: ‘¡tonterías!’. ¿Ven?, no hay una esperanza 
para ellos. Ellos dicen: ‘Para qué, somos inteligentes; 
somos inteligentes, ¡no tenemos que aceptar esa bobería! 
¡Nosotros sabemos de lo que estamos hablando!’.

2  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, págs. 31-
32, párrs. 205-212
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 211 Hay también un antiguo proverbio que dice: 
‘Caminan con zapatos grandes, de grandes clavos, en 
donde Ángeles temen caminar’. Seguro.
 212 Ahora, ¿qué es la transformación? (Rápidamente) 
¿Cómo la obtenemos? ¿Qué hace la transformación? 
Dios la hace por el Espíritu de Su Palabra. Él transforma. 
Él planta Su Simiente, pone Su Espíritu en Ella, y trae a 
luz el producto. Su Espíritu Santo transforma la Palabra 
Simiente, vindicándola al dar de su propio género”.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude a caminar con cuidado, 
como dice el hermano Branham allí [Los Sellos, pág. 376]:

 “[231]. Cada día camino lo más cuidadosamente 
posible.
 232. Algo sucedió hoy, yo vi algo aparecer, y casi no 
podía respirar. Él estaba allí parado con esa Luz. Yo sé 
que esto es la Verdad (El hermano William pone allí: [WSS] 
«Cristo, con el Pilar de Fuego»).
 233. Pensé: ‘Dios, yo no puedo decir eso, no puedo’. 
Salí de la casa y caminé un rato. Pensé: ‘¿Qué puedo 
hacer?’. Tendré que salir a pescar o hacer algo para 
distraerme. Señor, Tú… No se los puedo decir”.

 [Rev. José B. Pérez] Y es algo muy pero que muy tremendo 
todo eso.
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[Rev. José B. Pérez] Seguimos aquí en este mensaje, que es el 
próximo que tenemos acá:

EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA
Dr. William Soto Santiago
Martes, 30 de abril de 2002
Buenos Aires, Argentina
 Y ahora aquí el Ángel del Señor Jesucristo le dice a 
Juan:
 “Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la 
cena de las bodas del Cordero”.
 O sea que este Ángel le habla de la Cena de las Bodas 
del Cordero y de la bienaventuranza que hay para los 
que son invitados, convidados, a la Cena de las Bodas 
del Cordero; y estos son los que fueron buscados por los 
caminos, por las plazas y por todos los lugares, durante el 
tiempo de los apóstoles y de los ángeles mensajeros, y los 
que son llamados en este tiempo final, porque todavía hay 
lugar en la Casa de Dios, en la Iglesia del Señor Jesucristo.
 El Espíritu Santo usa los siervos fieles y prudentes, los 
apóstoles, los ángeles mensajeros, y para el Día Postrero: 
el Ángel Mensajero del Señor Jesucristo; para así, el 
Espíritu Santo por medio de estos mensajeros, llenar la 
Casa de Dios, la Iglesia de Jesucristo; y estar ahí vestidos 
con la Vestidura de Boda, para ir con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 “EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”.
 Hemos visto que el misterio del Vestido de Boda 
es el misterio del cuerpo angelical y del cuerpo físico 
glorificado. Ahí tenemos la Vestidura de Boda completa, 
para ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
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 Y por cuanto el Padre de Familia entró y vio a los 
que estaban ahí, y encontró a uno que no tenía Vestido de 
Boda, eso nos muestra que antes de irnos hay una revisión; 
y el que no haya sido bautizado en el Nombre del Señor 
Jesucristo, arrepentido de sus pecados, y haya recibido el 
Espíritu Santo, no podrá tampoco tener el nuevo cuerpo; 
y por consiguiente no podrá ir con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero; y es echado a las tinieblas de afuera.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Los Sellos 
también, en la página 426; en la pregunta número 30, dice:

 “30. Hermano Branham, saludos en el Nombre de 
Jesucristo. Por favor explíqueme quién es el hombre que 
no tuvo el vestido de bodas, según Mateo 22:11. Yo sé 
que sin el vestido de boda no podría entrar al Cielo. Esto 
debe ser un huésped y no uno de la Novia.
 (Y el hermano Branham contesta)
 234. Sí, correcto. Sí, él entró a escondidas. Podríamos 
tener un sermón completo únicamente sobre esto, pero 
apenas tengo diez minutos para terminar aquí y orar por 
los enfermos también.
 235. Ahora, esto sucedió: Si usted conoce algo de 
las costumbres orientales, cuando un novio distribuye 
invitaciones para su boda, él solamente reparte cierto 
número. Y según cada invitación que envió, él instruía a 
un siervo para que parado en la puerta de la casa, vistiera 
a cada invitado con una vestidura especial. Ahora, fuesen 
pobres o ricos, todos tenían que vestirse con esa vestidura 
de boda. Cuando pasaban por la puerta, les ponían esa 
vestidura especial, y con ella se cubrían exteriormente. 
Y aquel invitado, ya fuese millonario, esclavo, agricultor 
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o lo que sea, él ahora estaba adentro con esa vestidura 
puesta. La vestidura le era dada en la puerta”.
 ¿Ve? No había distinción: si era rico, pobre, esclavo, 
agricultor, lo que fuera; adentro estaban todos igualitos, porque 
les habían puesto esa vestidura especial.
 “236. Ahora veamos lo que Él dice en San Juan 10:9: 
‘Yo soy la puerta, el que por mí entrare…’. Él allí está a 
la puerta, aquí está para ponerle la vestidura, el Espíritu 
Santo colocándole la vestidura de justicia en la entrada.
 237. Ahora, este hombre de la parábola había entrado 
por alguna organización, por una ventana o por un hueco. 
Y una vez adentro, se sentó a la mesa. Luego, cuando 
entra la Novia y ve a todos los huéspedes, quienes eran 
antes pájaros raros, pero ahora, este hombre en particular 
es el pájaro raro. Él le dice: ‘¿Qué estás haciendo aquí 
sin el bautismo del Espíritu Santo? ¿Cómo entraste?’ Lo 
que sucedió fue que entró por algún lugar que no era la 
puerta, y vino sin la invitación apropiada; él vino por 
algún sistema educacional o algo así. Entonces el Novio 
dice a sus siervos: ‘Atadlo de las manos y de los pies y 
echadlo de aquí a las tinieblas de afuera, donde será 
el lloro y el crujir de dientes’. Él entró a la tribulación 
porque no había entrado por la puerta”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí. En este extracto dice:

 Ahí es donde se hace la separación de los que van a ir 
y de los que no van a ir con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí, hay que leerles ahí la cita donde el 
hermano Branham habla de los Ángeles, que son los que hacen 
esa separación; y dice… una partecita aquí, dice… párrafo 
1260… (Vamos a leerlo completo):

 1260 – “Noten, en el versículo 41 [Mateo 13] los 
dos también muy cerca, tan cerca en los postreros días 
hasta que Él no hizo… Él no podía depender de alguna 
cierta iglesia para separarlos, digamos, la metodista o 
la bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: 
‘Él enviará Sus ángeles para separarlos’. Un ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto 
y lo erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del 
Señor. Él es el Único que va a decir cuál es cierto y cuál 
es erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus ángeles en el 
último tiempo. No ángeles abajo por aquí, sino ángeles 
en el último tiempo, y los juntaría. Sabemos que este es el 
tiempo venidero de la cosecha ahora. Ahora, un ángel es 
en realidad interpretado un ‘mensajero’. Y vemos que hay 
siete ángeles de las siete iglesias, y ahora… no, a través 
de las edades de la iglesia”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo:

 Ahora, podemos ver que el que no tenía Vestido de 
Boda era un profesante - era un cristiano profesante, pero 
sin haber nacido de nuevo.
 Por lo tanto, se requiere que toda persona tenga el 
Vestido de Boda espiritual (que es el bautismo del Espíritu 
Santo, donde obtenemos el cuerpo angelical al nacer de 
nuevo), y obtengamos en este Día Postrero —en adición— 
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el nuevo cuerpo, el cual Él nos va a dar cuando termine Su 
Obra de Intercesión en el Cielo y complete Su Iglesia, y 
hayan todos (los hijos e hijas de Dios) obtenido Su cuerpo 
espiritual, el cuerpo angelical teofánico; y luego nos dará 
el cuerpo físico glorificado.
 Así que son - es una vestidura doble: la vestidura 
espiritual (el cuerpo angelical) y la vestidura física (el 
cuerpo glorificado).
 Para ir con Cristo en el rapto, en el arrebatamiento 
de la Iglesia, tenemos que estar vestidos completo con la 
Vestidura de Boda.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 597, ahí nos habla de esas dos 
porciones. Dice, 597 del libro de Citas:

 597 – “Y como el Elías fue para abajo al Jordán un día 
y lo golpeó (con Eliseo), y se apartó para atrás y él cruzó 
al otro lado; él vino de regreso con una porción doble. 
Y cuando nosotros le peguemos al Jordán (con Cristo), 
nosotros tenemos una porción, pero cuando nosotros 
regresemos nosotros venimos con dos porciones. Nosotros 
tenemos Vida Eterna, resurrección del pecado ahora en 
rectitud con el Espíritu Santo, y entonces en el regreso 
con Cristo nosotros venimos para atrás con las dos 
resurrección física; y nosotros ya tenemos resurrección 
espiritual; nosotros entonces tenemos una doble porción”.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí, en este… Vamos a leer el 
último extracto, para así no coger tanto tiempo.

EL PARALELISMO ENTRE JESUCRISTO
Y SU IGLESIA
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 12 de julio de 2001
Torreón, Coahuila, México
(Tomo 71)
 Una transformación equivale a una muerte, sepultura y 
resurrección en cosa de segundos; tan rápido que nadie se 
da cuenta de todo ese proceso que sucede a la misma vez, 
en donde obtendremos el cuerpo glorificado, en donde la 
vida absorberá la muerte, en donde el cuerpo glorificado 
absorberá el cuerpo mortal.
 Ahora, seremos vestidos de inmortalidad, de vida 
eterna, esto es: seremos vestidos con un cuerpo glorificado 
y eterno; esa es la vestidura física que tendremos, una 
vestidura física, un cuerpo físico, porque el cuerpo es 
la vestidura que Dios nos ha dado, para vivir con esta 
vestidura física en este planeta Tierra; pero también nos ha 
dado una vestidura espiritual, que es el cuerpo espiritual.
 Y ahora, la vestidura espiritual es una vestidura blanca, 
un cuerpo teofánico; y luego el cuerpo glorificado que Él 
nos dará, será la vestidura física, que será también una 
vestidura perfecta glorificada, un cuerpo glorificado.
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LOS MAESTROS ENSEÑANDO A LOS NIÑOS
CONFORME A LA VOLUNTAD DE DIOS 
Dr. William Soto Santiago 
Sábado, 14 de julio de 2001
Monterrey, Nuevo León, México
 Ahora, podemos ver que en nuestro tiempo Dios está 
dándonos Su Palabra revelada para nuestro tiempo, que es 
Su Palabra prometida para nuestro tiempo, para nuestra 
edad, en este entrelace dispensacional.
 Y nosotros decimos: “Señor, guárdanos para hablar 
y para hacer conforme a Tu perfecta voluntad”, pues 
queremos hacer conforme a la perfecta voluntad de nuestro 
amado Señor Jesucristo, y queremos que nuestros niños 
sean transformados; porque no queremos que nuestros 
niños se queden aquí mientras nosotros nos vayamos a la 
Cena de las Bodas del Cordero, a esa fiesta; no queremos 
hacer como normalmente hacen muchas personas 
cuando van a una fiesta: dejaron a los niños en su casa, 
porque molestan, y dicen: “Si fueran como nosotros, los 
llevaríamos a la fiesta, pero son niñitos”.
 Pero nuestros niños pueden decir: “Pero a la Fiesta de 
las Bodas del Cordero yo voy a ir”. Y si los padres dicen: 
“Pero es que tú eres un niñito”. Pero el niño le puede 
decir: “Pero yo voy a ser transformado ¡y voy a tener un 
cuerpo como tú!; un cuerpo glorificado, eterno, inmortal, 
incorruptible, ¡y voy para la Fiesta! Por lo tanto, voy a ser 
igual que papá y mamá: voy a estar vestido con un cuerpo 
jovencito, como el que tendrá papá y mamá también”.
 Así que podemos ver que nuestros niños también son 
preparados para ser vestidos con el cuerpo nuevo, eterno, 
inmortal, incorruptible y glorificado, porque ellos se están 
preparando para ir a la gran fiesta de la Cena de las Bodas 
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del Cordero, y nosotros también estamos preparándonos 
para ir a la Cena de las Bodas del Cordero.

LA BIENAVENTURANZA DE ESTAR EN LA CENA 
DE LAS BODAS DEL CORDERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de noviembre de 1999
Botucatu, San Pablo, Brasil
 En la Casa de Dios se tiene que estar con el Vestido de 
Boda: el Espíritu Santo.
 Nosotros recibimos la Palabra de Dios, creemos en 
Jesucristo como nuestro Salvador, lavamos nuestros 
pecados en Su Sangre, para recibir el Espíritu de Cristo; y 
así obtener el nuevo nacimiento y estar en la Casa de Dios 
con el Vestido de Boda.
 Cristo es el que nos da el Vestido de Boda: el Espíritu 
Santo, porque Él en Su Casa está en la puerta; y la Puerta 
es Cristo. Y entrando por esa Puerta —que es Cristo— 
recibimos el Vestido de Boda: el Espíritu Santo; y así 
obtenemos el cuerpo teofánico de la sexta dimensión.
 Y en el Día Postrero, en adición, recibiremos el cuerpo 
físico, eterno y glorificado, para poder ir con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero en el Cielo.
 Ahora cenamos, comemos comida espiritual en la 
Casa de Dios, y algún día iremos con Cristo al Cielo, a 
la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena de las Bodas 
del Cordero: la gran fiesta que Dios llevará a cabo en el 
Cielo; fiesta para la Iglesia de Jesucristo, fiesta de Boda, 
la recepción de las Bodas del Cordero, la cual será en el 
Cielo, en la dimensión de Dios, la séptima dimensión.



Notas
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EL SÉPTIMO SELLO Y EL DÍA Y LA HORA
DE SU VENIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de mayo de 1998
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, para el Día Postrero, encontramos que antes 
de comenzar el séptimo milenio… ya la señal del Hijo 
del Hombre en el cielo. Así como la señal del Hijo del 
Hombre en el cielo estuvo antes de comenzar el quinto 
milenio, estuvo la Estrella de Belén apareciendo por dos 
años aproximadamente.
 Y ahora, vean ustedes cómo luego del precursor de la 
Primera Venida de Cristo, el próximo profeta que vendría 
sería ¿quién? El precursado, en el cumplimiento de la 
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Venida del Ángel del Pacto velado en carne humana, en 
un joven carpintero de Nazaret llamado Jesús.
 El problema que tuvo, no Dios, ni Jesús, sino los 
sabios y entendidos en asuntos teológicos de la religión 
hebrea de aquel tiempo, ¿el problema estuvo dónde? El 
problema lo tuvieron con el velo de carne; ahí fue donde 
ellos tropezaron.
 Porque esa es la Piedra del Ángulo, la Piedra de 
tropiezo para los grandes sabios y entendidos de aquel 
tiempo; y esa será la misma Piedra donde tropezarán los 
sabios y entendidos de este tiempo final; tropezarán tanto 
la bestia como los diez reyes, tropezarán con esa Piedra no 
cortada de manos.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SHALOM”, en la página 
11, dice1:

 “51 A cada generación se le fue dada ciertas cosas que 
habrían de acontecer en su día. Todos nosotros sabemos 
eso. Los profetas vinieron a la escena. Ellos, la Palabra 
del Señor vino a ellos, la comprendieron. Un vidente en 
el Antiguo Testamento, quiere decir, ‘uno a quien se le 
revela la Palabra’. Y cómo lo saben ellos, es porque tal 
persona conoce de antemano las cosas que vendrán. Y 
así, la Palabra del Señor vino a ellos en cada edad”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí, en este mismo mensaje:

 O sea, el reino de los gentiles en la etapa de los pies de 
hierro y de barro cocido tropezará con esa Piedra, con la 
Piedra de la Segunda Venida de Cristo. Y tropezarán por 

1  SPN64-0119 “Shalom”, pág. 11, párr. 51
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causa del velo de carne; tropezarán por causa de que la 
Palabra, el Verbo, el Ángel del Pacto, que es el Verbo, la 
Palabra, vendrá hecho carne, encarnado en el Día Postrero, 
en un hombre del Día Postrero, que será el Ángel del Señor 
Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la pág 301, 
dice:

 “106. Noten bien: En el tiempo cuando Dios iba a librar 
al mundo antes del diluvio, Él mandó un águila. Cuando 
decidió librar a Israel, también mandó un águila. ¿No cree 
usted que cuando Juan estaba en la Isla de Patmos, este 
Mensaje era tan perfecto que aun no podía ser confiado a 
un ángel? Ahora, un ángel es un mensajero, pero ¿sabía 
usted que aquel mensajero era un profeta? ¿Lo creen? 
Vamos a probarlo. Veamos Apocalipsis 22:9 para ver si 
no fue un águila. Él era un ángel, un mensajero, pero era 
un profeta, el cual reveló a Juan completamente este libro 
de Apocalipsis”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí en estos extractos acá:

LA VICTORIA DEFINITIVA DEL SÉPTIMO SELLO
SOBRE SATANÁS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de abril de 1998
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, vean ustedes cómo nos dice el precursor de la 
Segunda Venida de Cristo. Dice [Citas, pág. 136]:
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 1208 - “… eso es cuando Elías y Moisés… Allí es 
donde los milagros tienen lugar. Las cosas que la gente 
ha estado buscando, los pentecostales, por milagros, pero 
donde eso tendrá lugar, será bajo Elías y Moisés. (…) 
Solo debemos esperar la venida del Señor”.
 O sea, la apertura del Séptimo Sello, el cumplimiento 
del Séptimo Sello, el cual es el Jinete del caballo blanco 
de Apocalipsis 19, que viene ¿de dónde? Del occidente. 
Así como la Primera Venida de Cristo fue cumplida en un 
velo de carne del oriente, de la tierra de Israel, la Segunda 
Venida de Cristo, la Venida del Jinete del caballo blanco 
de Apocalipsis 19, viene siendo cumplida en un hombre 
del occidente; ahí es donde viene Jesucristo en Espíritu 
Santo manifestado en carne humana, ahí es donde viene el 
Verbo, la Palabra encarnada en un hombre. ¿En un hombre 
de dónde? Del occidente, del continente occidental.
 (…) Por medio de esa manifestación de Cristo en Su 
Ángel Mensajero, la raza humana ha de saber estos juicios 
divinos que han de venir para la Tierra, para los seres 
humanos, durante la gran tribulación; así como por medio 
de la radio y de la televisión, cuando hay mal tiempo 
podemos saber las condiciones del tiempo, y podemos 
saber la tormenta que viene y por dónde viene esa tormenta 
y a cuántas millas o kilómetros viene esa tormenta; así 
también por medio del televisor de Dios, que será el 
Ángel de Jesucristo, los seres humanos podrán saber las 
tempestades que vendrán durante la gran tribulación, y así 
tendrán la oportunidad de saber esos juicios divinos que 
han de venir sobre la Tierra, porque serán comunicados 
a la raza humana a través de los ministerios de los Dos 
Olivos, los ministerios de Moisés y Elías manifestados en 
la Tierra.
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 Ahora, vean ustedes, estos ministerios son los que 
estarán en el Ángel de Jesucristo manifestados por el 
Espíritu Santo, y también estará el ministerio de Jesús siendo 
manifestado; y el pueblo hebreo verá esta manifestación 
poderosa de la Tercera Etapa, esta manifestación poderosa 
de Cristo, el cual en este Día Postrero estará viniendo en 
carne humana.
 Será la Venida del Verbo, de la Palabra encarnada en 
un hombre; y por medio de ese hombre estará abriéndonos 
todos estos misterios; y después, por medio de ese hombre, 
Cristo estará llevando a cabo grandes maravillas, señales 
y prodigios a nivel mundial. Pero primero viene la Palabra 
siendo hablada, y después esas señales y maravillas serán 
una confirmación o reconfirmación de parte de Dios 
para ese Ángel Mensajero; Dios estará confirmándolo o 
vindicándolo como Su Mensajero prometido para el Día 
Postrero a nivel mundial.

[Rev. José B. Pérez] Y también eso fue lo que nos dijo el 
reverendo William Branham de la confirmación que el séptimo 
ángel mensajero de la séptima edad de la Iglesia gentil era el 
precursor de Su Segunda Venida, Dios iba a confirmar con un 
evento. Libro de Las Edades página 365, dice:

 “30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 
vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza 
que este hombre será primeramente vindicado por el 
Espíritu obrando en su vida con hechos de poder que 
serán indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; 
y Jesús mismo, al volver (y dice ahí: [WSS] «con Moisés 
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y Elías»), le vindicará, así como lo hizo con Juan. Juan 
testificó que Jesús venía. Este hombre también, como 
Juan (o sea, [WSS] «Elías»), testificará que Jesús viene 
([WSS] «Moisés y Elías»). Y el mismo regreso de Cristo 
probará que este hombre en verdad era el precursor de Su 
Segunda Venida. Esta será la evidencia final de que este 
hombre es en verdad el profeta de Malaquías 4, porque 
Jesús mismo ([WSS] «con Moisés y Elías») aparecerá al 
fin de la edad gentil (Y pone: [WSS] «Los últimos 3 años 
½ de los 1954 años, que fueron cumplidos en el 1977»). 
Entonces será demasiado tarde para aquellos que le han 
rechazado”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí, en este mensaje, sigue 
diciendo:

 O sea, ante el mundo y ante la Iglesia, las vírgenes fatuas, 
Cristo estará confirmando, o sea, vindicando quién es Su 
Ángel Mensajero prometido para el Día Postrero; pero ya 
para ese tiempo no habrá oportunidad de salvación, porque 
ya la Puerta estará cerrada, la Puerta de la Misericordia, 
que es Cristo como Cordero de Dios; ya estará esa etapa 
terminada, y ya habrá salido del Trono de Intercesión 
en el Cielo; y ya lo que le espera a esta humanidad, al 
planeta Tierra completo, será el juicio divino; pero antes 
los escogidos de Dios habrán alcanzado la misericordia de 
Dios y habrán recibido la transformación de sus cuerpos, 
y los muertos en Cristo la resurrección en cuerpos eternos.
 Ahora, podemos ver el misterio que estará siendo 
abierto durante el tiempo de la apretura, y podemos ver 
también la victoria definitiva del Séptimo Sello, que es la 
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Segunda Venida de Cristo, sobre Satanás.
 Vean cómo Cristo vencerá al enemigo de Dios, al 
diablo; en el capítulo 12 de Apocalipsis, y también en el 
capítulo 19 tenemos ahí esa batalla, y tenemos también el 
resultado de esa batalla, que es la victoria de Cristo contra 
el anticristo, es la victoria de Cristo contra el diablo en el 
Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”2, en la página 50 dice:

 “[375] Y ahora, en este día Él quiere tener a alguien 
que lo pueda ver tan claro (él pone: [WSS] «verlo claro 
con Moisés y Elías») hasta donde puedan dejar que la 
Palabra…
 376 Ahora, Jesús lo vio tan claro y fue tan perfectamente 
destinado para ese mismo día, que Dios se expresó en 
todo movimiento de Cristo. Él fue la revelación de Dios, o 
sea, Dios revelado.
 377 Ahora, Él santificó una Iglesia con Su Espíritu y 
Su Sangre, para que pudiera revelar toda promesa para 
este último día. Ahora, es fácil volver y recoger lo que los 
demás han dejado, y en estos últimos días, por Su Espíritu 
Santo, revelar todos los misterios de los Siete Sellos, ¿lo 
ven? Él se está expresando, ese es Su propósito, por eso 
murió, esa es la segunda parte de Su triple manifestación. 
«1». Primero se expresó en Cristo. «2». Luego se expresó 
en Su Iglesia, y es lo mismo porque Cristo es la Palabra. 
«3». Ahora la Palabra llega a ser la Palabra, cuando 

2  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 53, 
párrs. 375-382
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permite que esta se exprese a través de ella.
 378 Pero cuando aceptan la denominación híbrida 
¿cómo puede entonces la Palabra expresarse por medio de 
ella? Más bien hace tierra, y se produce un cortocircuito, 
y se funde el fusible.
 379 Pero cuando la corriente fluye libremente, la 
Palabra de Dios, y se expresa, entonces ‘las obras que 
yo hago también vosotros las haréis’; y en los últimos 
días llegará a suceder esto: ‘He aquí, os envío a Elías el 
profeta, el cual convertirá el corazón de los hijos a la fe 
de los padres’.
 380 Y en ese tiempo será cuando podrá expresarse en la 
plenitud de Su Deidad a través de Su Iglesia, y así tener la 
preeminencia de esta Iglesia. ¡Oh hermano! ¡Qué cosa!, 
fue el hombre ungido, mas ahora es el pueblo ungido; y 
todo esto es para producir la Novia Ungida y el Novio. Y 
estos ¿con qué son ungidos? Aceptando lo que rechazaron 
Adán y Eva, volviendo así con la unción de la Palabra; 
porque Él mismo dijo: ‘Mi Palabra es Espíritu’. Son 
ungidos con la Palabra. Él ahora vuelve con lo que Eva 
rechazó (y él pone: [WSS] «el Título de Propiedad»), y 
nosotros lo aceptamos. Amén.
 381 ¿Ve usted cómo es esa condición híbrida? Es igual 
a como sucedió con Eva.
 382 Él le dijo a Eva: ‘No hagas esto ni aquello, pero 
esto acá sí puedes hacerlo’, (y él pone allí: [WSS] «La 
Novia acepta lo que Adán y Eva rechazaron, lo cual fue 
la Palabra, el Título de Propiedad, los ungidos con la 
Palabra»)”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí en este tema:



Estudio Bíblico #173 203

LA PALABRA PROFÉTICA DADA POR EL 
ESPÍRITU DE LA PROFECÍA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 30 de diciembre de 2002
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, encontramos los tipos y figuras de las cosas 
que sucederán en el Nuevo Testamento, las encontramos 
¿dónde? En el Antiguo Testamento. No tenemos que irnos 
fuera de la Escritura, sino en la misma Escritura, porque 
la Escritura viene en una forma progresiva trayendo 
la revelación de Dios, la Palabra profética dada por el 
Espíritu de la profecía, que es el Espíritu Santo.
 Ahora, encontramos que en los apóstoles está reflejado 
lo que Dios hará en este tiempo y también en los siete 
ángeles mensajeros.
 En el reverendo William Branham y en San Pablo 
y San Pedro son las personas en las cuales más Dios ha 
reflejado lo que Él estará haciendo en este tiempo final. 
Y ahora, hay muchas cosas que fueron manifestadas en el 
reverendo William Branham, y fueron habladas también 
muchas cosas, pero que solamente se cumplieron en él 
parcialmente, porque Dios estaba reflejando en él cosas 
que Él hará más adelante. 
 La Tercera Etapa se manifestó en él temporalmente, 
pero él dice que la Tercera Etapa va a ser manifestada 
plenamente cuando venga la apretura. Por lo tanto, Dios 
está reflejando en él lo que va a hacer más adelante; y 
eso será la plenitud de Cristo en Su Iglesia, cuando Cristo 
termine Su Obra de Intercesión en el Cielo y complete Su 
Iglesia.
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RECORDANDO LA LEY DE MOISÉS
La Gavilla Mecida
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de junio de 1983
Valencia, Venezuela
 Y cuando el pueblo está buscando un líder, aparecen 
muchísimos líderes; pero Dios solamente tiene uno para 
cada tiempo.
 Y no importa que Moisés se hubiera desaparecido 
de ellos y se hubiera ido para la cima del monte allá; 
no importa que ellos pensaran: “Este Moisés se ha ido 
de vacaciones”, o “este Moisés con tanta candela que le 
hemos dado, este nos ha dejado y se ha ido…”; porque eso 
fue lo que pensaron…; o por lo menos los que quisieron 
guiar al pueblo a su manera, lo que trataron de enseñarle al 
pueblo: “Este Moisés, que nos sacó de Egipto, no sabemos 
qué ha pasado con él; así que este nos dejó ya. Ya son 40 
días que no aparece entre nosotros”.
 Pero no importaba el tiempo que él estuviera ausente; 
la ausencia no era motivo para buscarse otro líder; sino 
que la ausencia de Moisés era motivo para estar más en 
comunión con Dios. Porque si ellos perdían a Moisés, lo 
perdían todo; porque era el Enviado de Dios.
 Así que lo que ellos tenían que hacer era estar orando, 
a la expectativa, sabiendo que Moisés había subido para 
hablar con Dios; y estar esperando que Moisés descendiera 
con esas grandes noticias que vendrían del Cielo, las cuales 
le serían dadas a Moisés. Pero el pueblo se desesperó y 
quiso hacer a su manera.
 Eso es lo que algunas veces nos sucede a nosotros. 
Algunas veces se sabe, o se ha dicho: “Se va a hacer tal 
cosa, o hay tales y tales cosas que Dios va a hacer”. Pero… 



Estudio Bíblico #173 205

Algunas personas dicen: “Pero, oye, pasa el tiempo y no 
hacen nada; pasa un día, una semana, un mes, dos meses, 
tres meses, cuatro meses, seis meses, un año, ¡y no hacen 
nada! Y eso pues se va a hacer; así que yo me voy y lo 
hago; o busco otra persona para hacerlo con otra persona”.
 Pero no se debe hacer de esa manera, sino se debe 
hacer de acuerdo a lo que está programado, de acuerdo 
al Plan de Dios. Porque el que se va por su cuenta, o se 
busca otro, u otras personas, para hacerlo: está haciendo 
lo mismo que hizo el pueblo de Israel: ellos no esperaron 
a que Moisés descendiera, y pensaron que podían seguir 
adelante. Y Dios, por lo que ellos hicieron, Dios dijo a 
Moisés: “Déjame raerlos a todos, y Yo te pongo a ti sobre 
un pueblo mejor, sobre un pueblo más grande, sobre un 
pueblo más poderoso”. Y Moisés ahí fue que intercedió 
por el pueblo de Israel.
 Miren, aun habiendo el pueblo de Israel olvidado a 
Moisés, y se buscaron otras cosas que no eran las que 
Moisés les había dicho, con todo y eso Moisés intercedió 
por ellos.
 Bueno, nosotros tenemos que comprender que así son 
la gente: algunas veces quieren las cosas en el tiempo de 
ellos y a su manera; pero la Biblia nos enseña que nosotros 
tenemos que tener paciencia con Dios.
 Él ha tenido paciencia con nosotros; pero nosotros 
algunas veces somos los que nos impacientamos y 
queremos que Dios haga las cosas a la ligera, o en el 
momento que uno quiere, y no en el momento que Él tiene 
planificado.
 Nosotros debemos esperar el momento de Dios; y 
mientras tanto desarrollar, darle uso a la paciencia; para 
que así esa paciencia esté manifiesta en uno, en una forma 
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tan amplia que usted pueda esperar todas las promesas que 
Dios ha hecho.
 Porque todas las promesas que Dios ha hecho, uno las 
espera, y tiene que tener paciencia; si no tiene paciencia, 
ahí echó a perder todas las cosas.
 Mire, si usted no tiene paciencia, su fe va a tener 
muchos problemas. Así que uno tiene que tener paciencia 
y esperar con paciencia el cumplimiento de las cosas de 
Dios; tiene que esperar con paciencia todo lo que haya que 
hacerse. Y así uno estará agradando a Dios; porque uno, 
entonces, estará caminando al compás, al paso de lo que 
Dios está haciendo.

LAS LLAVES DEL REINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de enero de 1993
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
(Tomo 22)
 Ahora, cuando comienza una dispensación, la 
dispensación anterior tiene que ir desapareciendo para 
dar paso a una nueva dispensación que traerá para la raza 
humana todo el Programa Divino correspondiente para esa 
nueva dispensación; y las cosas que tiene la humanidad 
serán cambiadas al modo de la nueva dispensación.
 Así como hubo estos cambios dispensacionales en el 
pasado. El pueblo toma la forma de creer, de entender las 
cosas, de acuerdo a la dispensación en que está.
 La Dispensación del Reino es la dispensación que 
traerá a este mundo (que está en agonía de muerte, que 
está en ruinas), le traerá la paz y la prosperidad; no al 
reino de los gentiles, sino al Reino de Dios; y todos los 
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que entren a ese Reino recibirán esas bendiciones.
 Habrá naciones que entrarán a ese Reino: las naciones 
que hubieren sido salvas entrarán. Encontramos que estas 
naciones serán formadas por creyentes; creyentes, los 
cuales recibirán el conocimiento de la Palabra de Dios; 
estas son para entrar a la eternidad, luego del Milenio. 
Pero para entrar al Milenio habrá naciones que escaparán 
del juicio divino, o parte de ellas, y pasarán al glorioso 
Reino Milenial.
 (…) Pedro abrió esa puerta con esa revelación divina 
que tuvo; abrió a Cristo en Su Primera Venida para el 
pueblo, en la Dispensación de la Gracia, en ese nuevo día 
dispensacional que había nacido.
 Y para la Dispensación del Reino, cuando Jesucristo 
le revela a Su Ángel el gran misterio de Su Venida como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores, como el Hijo de David, para tomar el Reino y 
establecer el glorioso Reino de Dios en la Tierra; ahí las 
llaves del Reino de Dios le son entregadas al Ángel del 
Señor Jesucristo para abrir la puerta, que es Cristo, en Su 
Segunda Venida como León de la tribu de Judá, como Rey 
de reyes y Señor de señores, como Hijo de David, para 
reinar durante el Milenio y por toda la eternidad.
 Al abrir esa revelación al pueblo, le está abriendo la 
puerta a todos los hijos de Dios, la puerta del Reino de 
Dios; el Reino de Dios que estará sobre la Tierra en toda 
su plenitud durante el glorioso Reino Milenial; pero que 
al amanecer del nuevo día dispensacional del Reino, de 
la Dispensación del Reino, se comienza a mover en el 
cumplimiento de todas las cosas que corresponden para 
ser realizadas antes de comenzar literalmente el glorioso 
Reino Milenial.
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 (…) Ahora, vean ustedes, la llave de David tiene que 
ver con el Reino de David, con el Trono de David, para 
ser establecido en la tierra de Israel; y sentarse sobre el 
Trono de David, Jesucristo, la Columna de Fuego, el cual 
tiene esa promesa, y el cual es Heredero —como Hijo de 
David— a ese Trono de David; porque siendo el Hijo de 
David, Él tiene el derecho a ser Rey sobre Israel.
 Él tiene la llave de David; y la llave de David tiene 
que ver con el glorioso Reino Milenial, tiene que ver con 
el Reino de Dios en la Dispensación del Reino; y para 
abrir ese Reino se requiere la llave de David, y para 
comprender el misterio del Reino de Dios, en donde el 
Trono de David será restaurado, se requiere que se abra la 
puerta del Reino de Dios, que es Jesucristo viniendo como 
el Hijo de David, como Rey de reyes y Señor de señores, 
en Su Obra de Reclamo. Él como León de la tribu de Judá 
hace el reclamo de todo lo que Él redimió con Su Sangre 
preciosa.
 La puerta del Reino, para la Dispensación del Reino, 
es Jesucristo, el Ángel del Pacto, en Su Segunda Venida 
como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor 
de señores, como el Hijo de David.
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